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'^^Hío^opulares como IU critican esta nueva jugada de Bono

tp PSOE nombra Síndico
Mn ex-diputado del PP

el diputado -^^^^ definido esta esperpéntica situación
Sindicatura v h Jl^’^rda Unida José Molina; “Se han cargado 

egido un Síndim^ Quebrado su credibilidad, ya que se ha 
intención ? los intereses' de Bono y con

"‘^ intenta darle la °^?^^ narices al PP”. De esta forma, 
uelta a la grave crisis institucional surgida

jalW’

’5
1 ^

I ÍR

a Catali.- A pocas horas deí homenaje al gran

^^
1

ayer en el Carlos Belmonte a los “tres mosqueteros” 
5^®Í Albacete Balompié, Rafael Candel, Benito

TDil ^onienaje
RIBUNA reunió

"Nieras 
Se”?"- LA 

los 
Ploro

con la dimisión del anterior Síndico, que sirvió para alentar 
las dudas sobre las cuentas de la Junta. El PP no ha ocultado 
su “estupor” por el nombramiento, y mantiene sus reticencias 
sobre esta figura por su “falta de transparencia y objetividad”.
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Fondo y forma
CARLOS ZULOAGA

^üos dorados del
.y el propio Albacete Balompié, Rafael

i’ealidad actual dpi aik ^ pilares fundamentales sobre los que sé asienta
(Págs.36y37)tí^^uda 

estudios

“ emigrar”' * ^^"

OFERTAS FIN DE SEMANA PARA HOSTELERIA

— Wisky BALLANTINES 70 cl......

— Licor Blue Tropic RIVES 1 litro

CONACO, S.A
CASH LOS LLANOS 

Campollano.

21 5701 -ALBACETE
Horario de 8’30 a 20 horas.

3 mediodía).Sábados 8’30 a 13 horas'

1.175 Pts.

509 Pts.

CASH HELUN. C/ Nuestra 
Sra. de Lourdes. 5.
Tino.; 30 0518

CASH Lonja Municipal.
Ctra. Murcia S/N.
Tfno.;22 20 08

ALBACETE

Horario de Lunes a Viernes 
de 6 a 12

HELLIN

Horario de 8 a 2 y de 4 a 8.
Sábados de 8’30 a 2.

ono ha vuelto a 
dar otra “lec
ción” de “picar

día” política, de “maqui
llaje” institucional, en 
una alocada carrera elec
toral por ganar terreno 
de cara a los próximos 
comicios autonómicos.

Epístolas narcisistas a 
los profesores; reivindi
cación del reinado eco
lógico nacional y la cru
zada por enterrar al 
infiel corrupto, han sido 
algunas muestras del 
“más difícil todavía ” en 
que se ha convertido el 
circo autonómico.

Y para rizar el rizo, 
la elección del Síndico de 
Castilla-La Mancha, en 
la persona de un exdi
putado del Partido Popu
lar, “plegado a los inte
reses de Bono y con la 
única intención de tocar
le las narices al PP”, 
como acertádamente lo 
ha explicado el diputado 
de IU, José Molina.

Poco importa el fondo 
o las formas de las cuen
tas institucionales. Bono 
se ha salido con la suya 
y de paso le ha dado un 
golpe bajo, legal, pero 
bajo, al insulso candidato 
popular José Manuel 
Molina.

Y otros, siguen su 
sombra. El CSIF del con
cejal del PP, Juan Garri
do, pide “beneficios” 
para los trabajadores del 
Ayuntamiento que más 
parecen una tomadura 
de pelo que un logro sin
dical. iPenita pena!

Luisa Fernanda Rudi, del PP.

Rudi, del PP, pidió 
en Albacete cambios 
en las comisiones 
parlamentarias de 
investigación

La diputada nacional por el 
PP, Luisa Fernanda Rudi, 
demandó en Albacete cambios 
en las comisiones de investi
gación parlamentaria en lo que 
se refiere a su procedimiento 
de voto y a la petición de su 
constitución.

Rudi, que repasó la actua
lidad política nacional, calificó 
de “profusos y densos” los 
comunicados remitidos desde 
la Moncloa sobre el ‘Caso 
Palomino’, aseguró que es 
inexacta la afirmación de Pujol 
en relación a que el PP carece 
de programa de Gobierno y 
se mostró partidaria de una 
convocatoria de elecciones 
anticipadas dada la inestabili
dad que hay en el país.

(Pág. 6)

La CSIF propone 
que al personal del 
Ayuntamiento se le 
subvencione el 
aparcamiento

El delegado de la CSIF en 
el Ayuntamiento propuso a la 
Mesa General de Negociación 
que se contemple la posibilidad 
de conceder subvenciones para 
el aparcamiento de los vehí
culos del personal que trabaja 
en la Casa Consistorial.

Asimismo, tal como refleja 
el acta de la sesión celebrada 
el pasado miércoles, la CSIF 
propuso “beneficios particula
res” en las tasas de agua y 
basura.

(Pág. 11)
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EDITORIAL

Si en 12 años 
de gobierno 
González nos 
ha llevado a 
este punto, 
parece claro 
que con él 
seguirán el 
favoritismo y 
la corrupción

EDUARDO 
CANTOS

14

El favoritismo que no cesa
1 caso Palomino ha dado en la línea de flotación 
del socialismo gobernante por un motivo obvio: 
hasta ahora, el clima generalizado de corrupción 

había respetado al líder, a un Felipe González que se había 
librado (aunque fuera por los pelos) forzando dimisiones 
de personas cercanas a él y quedando siempre “por encima 
del bien y del mal”. Sin embargo, esa concepción cesarista 
del mando -tan del gusto de González que parece hecha 
a su medida- está herida de muerte: los medios de comu
nicación y la ciudadanía en pleno han perdido el temor reve
rencial al presidente del Gobierno y se han atrevido a hurgar 
en sus relaciones económicas y familiares hasta descubrir 
que si en todos sitios cuecen habas, el Palacio de La Moncloa 
con su búnker megalómano no es la excepción.

De cualquier forma, e independientemente de que al final 
se compruebe la veracidad de las acusaciones de nepotismo 
de González, hay dos temas muy graves en esta cuestión: 
el primero de ellos es la actitud de González en el sentido 
de “tranquilizar a los ciudadanos”, intentando transmitir la 
impresión de que él es el garante de la credibilidad del 
sistema, un tótem intocable... cuando la realidad es que la 
única figura que se encuentra a ese nivel en nuestro orde
namiento es el Rey, y todos los demás (incluido, por supuesto, 
el presidente del Ejecutivo) no son sino gestores del dinero 
público, con la alta responsabilidad y la necesidad de someterse 
a la censura pública que ello conlleva.

El segundo error de González ^-error consciente y torticero- 
es aún más peligroso: al afirmar que él no ha practicado

Núñez Cortés
u pintura es como 
una revolera que se 
dibuja en el aire 

marcando en su trayectoria 
la gracia, y el arte, de la 
mano que la impulsa. Toro 
y torero irrumpen en los 
lienzos de Núñez Cortés 
con toda la fuerza expre
siva, y el dramatismo que 
la fiesta le da a las cosas 
que la han hecho trascen
dente. De ahí que su arte 
sea un compendio de valo
res que no admiten discu
sión. Arte en donde se 
refleja ese punto de con
fluencia que determina, 
por un lado la verticalidad 
del torero, y por otro, la 
fuga horizontal de la fiera 
en busca del engaño. 
Estampas ambas que por 
sí solas merecen estar 
enmarcadas con la admi
ración de quienes desde 
esa perspectiva las contem
plan, y que al ser reflejadas 
por los pinceles de Núñez 
Cortés, quedan inmortali
zadas.

José Núñez Cortés es un 
pintor que ya tiene alcan
zada lá gloria del recono
cimiento del público. Y 
también de los que ejercen 
esta parcela de la crítica.

Por eso acumula muchos 
premios de gran valía y 
trascendencia artística. El 
último -si no hay otro que 
se ha metido por medio- 
es la “Paleta de Plata” de 
la Unión de Artistas Valli
soletana, concedida a su 
cuadro “Toros”. Que es 
una preciosa pieza en don
de se muestra al animal en 
toda su pujanza y lozanía. 
En realidad, los toros son 
el motivo casi fundamental 
de este consagrado artista 
villarrobletano. Sin ir más 
lejos, de los cua,tro cuadros 
que envió a la exposición 
de la Semana de Albacete 
en Washington, tres eran 
de toros: “Toros al atar
decer”, “Toros en los 
corrales” y “Toros al ano
checer. Una especie de 
mini antología que hizo las 
delicias de un público 
-aunque hubo de todo- no 
demasiado acostumbrado a 
que la retina de sus ojos 
se llene de la plasticidad 
de quien en la fiesta típica 
nuesfra, pone a contribu
ción del arte de torear la 
bravura del instinto animal. 
Por lo que felicitamos a 
José Núñez Cortés, al tiem
po que le deseamos que 
siga cosechando éxitos.
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PA

favoritismos, intenta indultar todas las culpás de losfí 
del PSOE (desde ’él Central a los autonómicos pasaw 
ayuntamientos y diputaciones), arrogándose la Condu 
espejo de virtudes y avalista de la moralidad desM 
y sus altos cargos. Y Felipe González sabe, comotó 
España sabemos, que eso no es así: quizá esta»
demostrar que el presidente haya favorecido a su 
pero lo que está archi-demostrado es que desde ei^ 
se ha convertido en algo habitual el amiguismo, el diec", 
y el empleo irregular de fondos públicos. Las divers^^ 
nistraciones dominadas por los socialistas han repai® 
venciones, ayudas y concesiones con la alegría de í- 
1o suyo, sin advertir que ese dinero sale de los 
de todos; empresas que no se han plegado a las Ur 
socialistas han visto cómo, pese a cumplir todos los 
de legalidad y de perspectivas de futuro, se los''^ 
pan y la sal, mientras a otras iniciativas mucho roen® ; 
pero con mejores “padrinos” se les insufla dinero s

Felipe González, como presidente del G?^*®"*®'^ 
secretario general de los socialistas, es el máximo rey 
de ese clima insano no sólo por permitir que Peg^f^ ¡f 
sino también por no hacer nada para variarlo. Po’' ¿ 
González ha dejado de ser creíble: si en doce 
nos ha llevado a este punto, si ni roldanes m 
han hecho cambiar, parece claro que mientras ^^ 
su puesto el favoritismo y la corrupción insmo
seguirán vigentes. C

I
RAMON BELLO 
SERRANO

o recuerdo, allá por 
los ochenta, cuando 
el elogio al presi

dente Reagan era poco 
menos que un insulto mili
tante a la izquierda del país. 
A mí me insultaron mucho, 
desdé luego. Tiempos difíci
les, en efecto. Lo que había 
era muy sencillo: prestar 
apoyo al hombre que iba a 
terminar con la guerra fría 
con la audaz de la Iniciativa 
de Defensa Estratégica. La 
política doméstica no conta
ba, claro, y sí se columbraba 
la valentía de un presidente 
que en asuntos exteriores 
portaba una clarividencia 
extraordinaria. Es verdad 
que Reagan contó con dos 
aliados de fuerte personali
dad, caso de la señora That- 
cher y el Pontífice polaco. 
Pero no se le puede negar 
su papel en la historia, rati
ficado por el sesenta por 
ciento de ciudadanos ame
ricanos que estimaron su 
estadía al final de su man
dato. La historia suele ponre 
a cada uno en su sito. Gui
llermo Cabrera Infante salió 
a la defensa del acto en un 
magistral artículo (“Actores 
y'electores”) que silenció la 
crítica débil y sin sentido de 
los adolescentes, pésimos 
reparadores de la grafía cine-

matográfica, <1“® 
un nuevo depof . 
rola. Luego eu 
González les ^ t 
y hasta se W^r 
Unión EuroP” 
con fclici*‘l L; 
estos pobres ^^

diputados o s n ^^^ 

sido uno de 
sidentesamer^,^ 
tos interna^ , , 
geto de recon^ 
cura me con ^^,...

(también la 
invención jipi 
do) deben s 
frente a ® 
vital del jenu"^ 
dente, Q^, ^¡erH " 
cultura mas 

con gallardía.
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Reagan. A uj 

y el nuevo o ypj 
do por 'j.acíi‘;á 
el día de la 
escondía P ¡,§¿¿1*^' 
evitar la ado* 
muchos!
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^EI Teatro Circo, algo de todos Alimentos y arte
P

OPINION

Felipe se lo guisa, su cuñado se lo come, 
y entre todos dejan España como un solar.

orque muchos albaceten
ses lo han querido y se 
han adherido con mucho

roa» 
;rnof

los
3S e 
losl 
les

ternes, 11 
lyiembrede 1994

Con un poco de suerte, nos los sub
venciona Bono como “Alimentos de Cas
tilla-La Mancha”.

ni 
al?^ 
íW^

1 clien' 
,versi' 
:panift I

los gtV 
pas®j 

Condi 
le su 
mol 
:Stá 2
i su

OZKN 

ESTOS 
OMENTOS

ni'

cariño, y hasta con entusiasmo, a 
la iniciativa de Javier López-Galia
cho, y porque se ha encontrado el 
apoyo de la alcaldesa,, del delegado 
de Cultura y de la presidencia del 
Ateneo, la “Asociación de Amigos 
del Teatro Circo” ya tiene confir
mado, junto con su entidad jurídica, 
d compromiso de luchar por la 
urgente rehabilitación del coliseo de 
la calle de Isaac Peral, para incor
porarlo a la vida cultural y artística 
de Albacete, y, posteriormente,. 
inteivenir en la programación y pro
yección de actividades.

La asamblea constituyente, cele
brada en la tarde noche, en el Ate
neo, con asistencia de su presidente, 
Tomás Mancebo, —pese a la deli
cada situación familiar por la que 
atraviesa—, puede entenderse como

^^P^^^^^^^ “manifestación de 
albaceteñismo”, en la que se contó 
con la presencia de gente muy popu- 
ar y querida, que tiene inquietudes 

culturales y a la que le late el cora
zón en la mejor disposición de cola- 
^ar en todo cuanto signifique dig- 

y P’‘°§’’eso para su ciudad..
(No es lugar para citar nombres, 

pero como una anécdota, quiero 
cjar constancia de la especial sim- 

vimos a varios, 
miembros de la familia Montoya 

o enas, tan albacetense, presente 
Siempre en todo lo nuestro, como

Campo del Par- 
n Mártires, también acudía 

familia, con la madre 
Balompié) ^ ^P^^^^’^ Albacete

^ 
O

í

yo me pregunto si tan urgente era 
a construcción del búnker en la casa 

la mañanf P^^si^ente, que de la noche a 
obras '^^^ hemos encontrado con unas 
tas v ocho mil millones de pese- -
contra?os ? ^^^"^i ^"hchop) se valoran, según 
oes de '^^^^ rnenos que diez mil millo- 

Y vo m ^^^^^ P minucia.
Obra faraón ^' ^^^ urgente era esta
grupo ^^P«oe que un
y rec¡bidnr^’''*'^^^°^ tienen salón comedor 
parchís en 5^”^^^^^ frigoríficas y hasta un 
^ebe e ^^"^° -^^^ r®5^® ^®* P^ís se

onsumiendo bajo el pasto de una

guerra nuclear. Dígase quienes de esos tres
cientos españoles tienen derecho a salvarse 
de la quema: me imagino que el presidente 
y familia, ministros y familia, presidentes de 
autonomías y familia (con preferencia para 
nacionalistas), mandos militares y familia, 
Roldán y familia, oposición (Aznar solamen
te), cuñados Palomino y Cullell, y pocos más, 
porque el cupo se llena pronto y enseguida

que yo también he contribuido a un fasto 
de obra como el búnker de Moncloa, tendría
quien esto suscribe cabida, yo y mi familia

El arranque de la “Asociación de 
Amigos del Teatro Circo” ha sido, 
pues, felicísimo. Las circunstancias 
del momento son del mejor signo 
positivo y no tardará en desaparecer 
la deprimente imagen que ofrece 
el vestíbulo del teatro —“pronto 
entrarán las máquinas”, anunció 
López-Galiacho— porque hay una 
conciencia generalizada de que 
Albacete necesita urgeñtemente el 
Teatro Circo, rehabilitado, sobre tos' 
planos del ayudante de Obras Públi
cas, Juan Pérez Romero, que según 
ha escrito Alberto Mateos, fue el 
prornotor, en el año 1887.

Y es que somos muchísimos los 
que amamos el Teatro Circo. ¡Tán- 
tos recuerdos como estudiantes, en 
las sesiones de cine, con la algarabía 
juvenil del “gallinero”, con las des
lumbrantes revistas musicales, con 
el deleite de las más prestigiosas 
figuras de la comedia y el drama..

Nuestro admirado compañero, 
José Antonio Tendero, que es una 
enciclopedia de saberes, con encua
dernación de lujo,'siente verdadera 
pasión por el Teatro Circo, donde 
ha vivido horas felicísimas adentrán
dose como crítico en el mundo de 
los hombres que escriben los textos 
y de los que los representan.

Con una emotiva y preciosa char
la puso colofón a esta sesión cons
tituyente. Nos pareció, incluso, que 
se le escapaba alguna lágrima cuan
do recordaba a artistas con los que 
mantiene amistad, a todo el per
sonal del teatro, desde el empresario 
José Olivas, hasta Miguel, el hombre 
que pegaba los carteles...

Si, creemos que todo el mundo 
se va a alegrar de que se recupere 
el Teatro Circo.

DIMAS 
CUEVAS

Los vips del búnker

hay que hacer los descartes.
Me pregunto si, en caso de catástrofe, ya para formar en el grupo de los vips del bún

ker, en el que, como Francisco Palomino,

isto que al Ministerio de Cul
tura no le van a quedar fon
dos para la Catedral de Bur

gos después de pagar la reconstnicción 
del Liceo de Barcelona, la Asociación 
de Amigos del monumento burgalés va 
a sacar a la venta un millón de botellas 
de vino “Tinto Catedral de Burgos”; el 
caldo se venderá a razón de mil pesetas 
la botella, de las que la quinta parte 
servirá para recaudar doscientos millones 
para la restauración del monumento.

La iniciativa es, cuando menos, ori
ginal, además de adecuada: nada mejor 
que un vino (aunque sea sin consagrar) 
para ayudar a mantener en pie una igle
sia. Si la idea se propaga, podríamos 
planteamos la elaboración de un “Queso 
Manchego Teatro Circo” ó latas de “Per
diz en Escabeche Pasaje de Lodares”, 
visto que también nuestra pequeña apor
tación al patrimonio histórico y artístico 
está hecha una lástima y no hay quien 
le eche un remiendo.

Otros productos de fácil venta serían 
“Torta de Gazpacho Troceada Viejo 
Ayuntamiento”, “Atascaburras Congela
do Centro del Ensanche”, “Ajo de 
Mataero en Polvo Posada del Rosario”, 
“Arrope y Calabazate Plaza de la Cate
dral”, “Sopa de Ajo en Cubitos Depósito 
del Sol”....

Como contribución a la participación 
popular en las tareas de gobierno, dejo 
a continuación unas líneas en blanco para 
qué los amigos lectores propongan platos 
o bebidas solidario-artísticos. Me com
prometo a hacer llegar a la Junta las 
ideas más válidas.

también, por su puesto, pues alguien tendrá 
que quedar en vida del núcleo periodístico 
para dar fe de los trescientos que se sal- 
varon/nos salvamos de. la catarsis, para, final
mente, encerrar el mensaje en una botella 
lanzada al mar de Santa Pola, y que algún 
humano descubra frente la monolito de la 
D.ivisión Azul o de Odisea en el Espacio, 
lo que pasó por el mundo en estas fechas.

Así que, por si acaso, me pido “primer”

JS
tO
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Reagan lanza un reto ElJapón de nuestros t&
MELCHOR HOYOS

MANUEL GONZALEZ DE LA FUENTE

1 expresidente Reagan 
ha provocado á nivel 
mundial una ola de 

c ¿miración y apoyo por el ges
to tan humano que ha tenido 
de decir públicamente que 
padece la enfermedad de Alz
heimer. El hombre que tuvo 
en sus manos la historia del 
planeta se siente pequeño al 
verse tan impotente y limitado 
como millones de ancianos de 
todo el mundo.

Los hechos

Conforme crecen las espec- 
tativas de vida media de la 
humanidad se ponen de mani
fiesto comn mayor relieve 
aquellas enfermedades que son 
propias de la vejez. Las epi
demias y afecciones de la 
infancia se combaten clínica- 
mente con mayor eficacia, y 
como consecuencia son más 
personas las que llegan a la 
senectud, al prolongar los días 
de su vida.

La demencia de Alzheimer 
es una enfermedad que genera 
una modificación de las fun
ciones intelectuales, con inten
sidad suficiente para alterar la 
actividad social, familiar y 
laboral de los afectados. 
Dolencia tanto más grave al 
consistir en un proceso degen-

La demencia de Alzheimer es una 
enfermedad que genera una 
modificación de las funciones 
intelectuales, con intensidad 
suficiente para alterar la actividad 
social, familiar y laboral de los 
afectados. Dolencia tanto más 
grave al consistir en un proceso 
degenerativo, para' el que hoy por 
hoy no existe tratamiento eficaz

tar al 25% de personas mayo
res de 85 años (aunque con 
incidencia o gravedad variable) 
hemos de reconocer que esta
mos abocados a situaciones 
muy serias, que requieren 
adaptación novedosa.

Los rasgos con los que se 
construye la nueva familia, el 
ambiente laboral, la reducción 
de espacios habitables, la inde
pendencia fomentada entre los 
esposos y con los hijos... son, 
entre otros muchos, factores 
sociales que arrojan como con
secuencia la imposibilidad real 
de que el anciano perviva en 
casa.

Surgen residencias para ter
rativo, para el que hoy por hoy cera edad, de iniciativa privada
no existe tratamiento eficaz.

La pérdida de memoria sue
le ser el rasgo inicial y más 
llamativo que descubre el 
paciente; olvido de nombres y 
realidades recientes, confusión 
e incapacidad para fijar o 
resolver lo que ocurre en su 
entorno. El avance del proceso 
puede limitar, en los casos 
extremos, la actividad del 
anciano hasta convertirlo en un 
auténtico de'mente, anulando 
sus funciones intelectuales.

o de promoción social; peque
ños apartamentos en los que 
sea posible convivir con otras 
personas de talante similar y 
a la vez aprovechar el tiempo 
en ciertos quehaceres o ayudas 
a otros más necesitados.

Mirando al futuro

Actitudes sociales

Teniendo en cuenta el cre- 
cimeinto del índice de vida 
media de nuestra población, y 
que tan demencia puede afec-

La actitud del presidente 
Reagan es digno de elogio aL 
reconocerse débil, como otros 
tantos enfermos, que exigen o 
requieren la atención y cerca
nía cariñosa de los más jóve
nes.

Sin embargo, la situación de 
muchos ancianos, que perma
necen solos llevando su debi
lidad, pasa desapercibida un

día y otro. Se prometén. pen
siones dignas, atenciones cua
lificadas y.una vejez llena de 
confort, con serenidad y paz 
humana y social, pero la cruda 
realidad es muy distinta.

La masa ciudadana hace 
oídos sordos de solidaridad y 
no quiere saber nada, o casi 
nada, de tales situaciones y 
necesidades. El derroche sigue 
siendo la noticia de cada maña
na, y el individualismo se atrin
chera desde las posturas con
sumistas y endurecedoras.

Las soluciones a corto plazo 
no serán fáciles. Junto a los 
esfuerzos de la medicina para 
prevenir, aliviar y curar la 
demencia senil ha de crecer 
la conciencia ciudadana de 
solidaridad y cercanía hacia 
aquellas personas que tienen 
disminuidas sus facultades físi
cas o mentales.

Los poderes públicos son 
imprescindibles para abordar 
tales situaciones, pero son insi- 
fucientes. Cada particular por 
sí solo se ve desbordado cuan
do en la familia aparece el ca^so 
concreto y no halla modos efi
cientes para sol ven tar lo. 
Habrán de ser unos y otros, 
juntos y de forma continuada 
quienes se planteen los pro
blemas, estudien las soluciones 
y de forma preventiva den 
pasos eficaces y esperanzado
res.

1 viaje de los empera
dores del Japón a nues- 
to país motiva un aná

lisis igeneral de este milenario 
imperio que es todo un ejemplo 
en varios aspectos.

Nos asombra en su desarro
llo, en su, economía y en su 
filosofía de la vida. Un país 
que para situarse en la cumbre 
han arrimado el hombro y ha 
sido todo un ejemplo.

En 1990 el gasto público lle
vaba un promedio del. 2,6% 
mantenido así desde hace más 
de 20 años. Un PIB increíble, 
con una plartificación industrial 
y tecnológica eficaz. Ahí están 
los resultados, una institución 
como el MITI con una plani
ficación perfecta.

El mundo del trabajo, 
empresarios, dirigentes y tra
bajadores han hecho un esfuer
zo y una entrega perfectamente 
positiva en aras de créar rique
za y con ello industrias; final
mente con inteligentes posturas 
bien diferentes a las planifica
ciones europeas y por supuesto, 
superando nuestras formas de 
sentir y colaborar, han engran
decido sus industrias, han 
modernizado y creado grandes 
imperios en electrónica, auto
móvil, informática y otros pro
ductos de gran consumo.

El ahorro lo han practicado 
naturalmente al modo japonés 
y han creado una, sociedad 
próspera, muy igualada con un 
sentido del ahorro imprescin
dible para financiar el capital 
que requiere su crecimiento 
económico. El empresario y el 
trabajador están identificados 
en general y la fidelidad en el 
trabajo proporciona estabilidad 
y mejoría tanto en el trabajo 
como en la relación empre
sa-trabajador.

Existe unidad de conceptos 
y criterios entre empresas 
incluso con participaciones cru
zadas que se ' complementan 
entre sí conservando su inde
pendencia pero no dejando 
jamás de lado esa unidad bien 
entendida.

Los grupos de empresas de 
distintas dimensiones no luchan 
entre sí, sino que hasta en la

más pequeña eiii|S 
aprovecharse df 
avances. Un nnX-^ 
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Austeridad
Me entero que los diputados 

de las Cortes Valencianas se 
suben el sueldo en un 36 por 
100 para el año 1995. El 
aumento será de hasta el 49 
por 100 para los presidentes de 
los grupos.

El señor Lerma, presidente 
de la Generalidad Valenciana, 
indicó que los salarios de la 

'citada Generalidad, tanto de

funcionarios como de altos car
gos se han aumentado en un 
3,5 por ciento, al igual que los 
de los funcionarios de las Cor
tes, y que el nuevo sistema retri
butivo de los diputados “trata 
de equipararse con los de otros 
parlamentos de similares carac
terísticas”, y reconoció que “po
liticamente” no era el mejor 
momento para hacerlo, aunque, 
eso sí, el acuerdo se adoptó 
por “unanimidad” entre todos 
los grupos políticos (¿quién se 
podría oponer a tal acuerdo?).

El hecho es que el nuevo 
sistema retributivo de los dipu
tados autonómicos, que se pon
drá en marcha el año 1995, se 
basa en sumar el sueldo base 
de cada uno de ellos, 257.000 
pesetas mensuales, los nuevos 
complementos por “dedicación 
especial”, todo esto sin contar 
con el plus de distancia: 28.000 
pesetas por ser de la provincia 
de Valencia; 56.000 por ser de 
Castellón y 84 000 por residir 
en Alicante, las dietas y las tari
fas por kilometraje.

Dichos complementos de 
“dedicación especial” se con
cretan en aumentar de 42.000 
a 75.000 pesetas mensuales en 
los diputados de a pie; otorgar 
150.000 pesetas a los presiden
tes de Comisión -parece ser 
que hasta la fecha no se gra
tificaba el cargo-; pasar de 
140.000 a 350.000 pesetas men
suales para los portavoces de 
grupo y elevar de 102.000 a 
250.000 pesetas el plus para los 
portavoces adjuntos.

No obstante, he leído que 
existen una seire de incompa
tibilidades que significarán que 
para unos diputados su sueldo 
final aumente, mientras que 
para otros disminuya, indepen
dientemente de que los com
plementos no serán acumula
bles -un portavoz de grupo y 
presidente de Comisión deberá 
elegir qué gratificación prefiere, 
al no poder sumar las dos- y 
los diputados que obtengan 
salarios por una actividad públi
ca o privada no podrán acceder 
al citado complemento de “de-

dicación especial”. ¡Desde lue
go, aun así, su austeridad “brilla 
por su ausencia” comparándose 
con el resto del funcionariado 
y la gran mayoría de actividades 
de toda índole, oficiales y pri
vadas en toda España!

Juan Sánchez Ramírez

Ley de desahucios y 
farmacias

Hay grupos parlamentarios 
que en las Cortes Generales 
han hecho posible activamente, 
o por abstención, que se someta 
a las farmacias a las medidas 
de la ley de desahucios para 
la rescisión de los arrendamien
tos de locales. Por desgracia, 
hay muchas cosas que esos gru
pos parlamentarios no han 
comprendido o no han querido 
comprender. Y, entre ellas, que 
las farmacias prestan un ser
vicio social imprescindible y que 
su continuidad no puede resol- 
verse con la subrogación del
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El director de la Politécnica pide 
el compromiso público sobre 
cuándo van a crearse los segundos 
ciclos de Informática e Industriales 
y apela a los partidos políticos
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Sigue sin darse respuesta a las aspiraciones de la Escuela Universitaria Politécnica, compartidas por miles de albaceteños.
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este es el momento en que 
la Universidad se plantee la 
ampliación de los estudios de 
a Politécnica en esa dirección, 
ado el grado de crecimiento 

y capacidad en medios huma
nos y materiales que ha adqui
rido esta escuela” y que “pú-

blicamente tiene que producir- 
se un compromiso a favor de 
la EUPA, en lo que tiene 
mucho que ver el pronuncia
miento de los partidos políti
cos, sobre cuál es el desarrollo 
universitario que se quiere 
para Albacete”.

“En una de las últimas reu
niones de la Junta de Gobierno 
de la Universidad, el equipo 
rectoral se comprometió a que 
la próxima ampliación de estu
dios pasaría por la Politécnica 
de Albacete, pero bien es cier
to que el rector ha afirmado 
que para el año que viene no

^^^^^ va a haber ampliaciones en

^ “Hay que revisar el acuerdo 

de la Universidad’’
de ^^^ P^V®^’ “no queda más remedio que revisar el acuerdo 
fue^T^^^^^^” ^^ enseñanzas de la Universidad regional que 
la I ^'^^^^ ^^®^ ‘^os nños al Ministerio de Educación, pues 
cartT^^^^^*^ ^^ Electrónica y Automática prevista para el 
Poliu^^ • ^^^^^^^e como salida para los alumnos de la 
en el ^° ^^ ^^ solución: una vez que se ha publicado - 
Jas QU 1 P°^ ^^ Consejo de Universidades las pasarelas por 
sune ‘^ ^^ alumnos pueden acceder a 4- de esa carrera 
Polité^^’ ^^”^®^ ^ne de los actuales universitarios de la 
Ineen^”'^^’ ”? Pneden acceder los que están cursando 
ni de Í^?^ Técnicas en Informática de Gestión, de Sistemas, 
rama ?z ^Í^’^^^^ rama mecánica. Sólo los de Industriales de 
Carrer^ ^^^^*^^ podrían hacerlo, tras un curso puente. Las únicas 
ciclos H alarían salida a nuestros alumnos son los segundos

oe Informática y de Industriales”.

ningún campus. Aunque esto 
fuera así -afirma Quiles-, no 
estaría mal que públicamente 
se supiese cuándo va a ser posi
ble que la EUPA pueda tener 
a corto plazo las superiores de 
Informática y de Industriales. 
Y los partidos tienen que pro
nunciarse, pues está visto que 
cuando se lo proponen, se e^ta-
blecen estudios, como 
ocurrido en Talavera”.

^*No sería muy costoso

ha

Destacó, por otro lado, que 
“no sería muy costosa la 
implantación de los segundos 
ciclos. Bien es verdad que haría 
falta una inversión en más pro
fesorado, pero ésta es mínima 
para la rentabilidad que se 
podría obtener para la Univer
sidad y nuestro campus, y en

infraestructura de laboratorios, 
en Informática los precios han 
descendido en picado en los 
últimos años, y en Industriales 
gracias al Instituto de Desarro
llo Regional parte de los labo
ratorios que se necesitarían 
existen en ese centro”.

Sin embargo, el tema del 
coste económico que se pre
senta como una gran dificultad 
para ver cumplidas esas aspi
raciones universitarias del cam
pus de Albacete, contrasta con 
la fuerte inversión que se ha 
tenido que realizar en el cam
pus de Ciudad Real para poner 

> en marcha en este curso la 
Ingeniería Superior de Indus
triales y los estudios de Tec
nología de los Alimentos.

Aseguró Quiles que “una 
vez se acometa la ampliación 
del edificio de la EUPA, cuyas 
obras empezarán en enero, la 
escuela estará en una situación 
privilegiada para poder abor
dar la puesta en marcha de 
las superiores en Industriales 
y en Informática, porque ten
dremos espacio y contaremos 
con 18 doctores, un número 
impresionante en unos estu
dios de carácter tecnológico”.
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Luisa Fernanda Rudi, del PP, dio ayer una conferencia en Albacete. J.M.

JUNTA TECNICO-ECONOMICA, DELEGADA DE LA 
JUNTA CENTRAL DE COMPRAS, DE LA 

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE DEL EJERCITO 
DEL AIRE 

ANUNCIO
Resolución de la Junta Técnico-Económica de la Maestranza 
Aérea de Albacete, por la que se comunica la adquisición 
de;

CONSTRUCCION DE BASAMENTO PARA 
MONUMENTO EN PLAZA DE ARMAS. Expte, n^ 
940400 por un importe máximo de 690.000.ptas.

ADQUISICION DE MATERIAL EPSAR. Expte, 
n^ 940409 por un importe máximo de 796.500.- ptas^

MATERIALES PARA REPARACION DE MEZ
CLADORES DE MOTOR ATAR 09K50. Expte, n? 
940410 por un importe máximo de 880.208.ptas.

GUATA DE CELULOSA TIPO INDUSTRIAL. Exp
te. n® 940411 por un importe máximo de 708.750.ptas.

ACCESORIOS PARA RECTIFICADORA CILIN
DRICA DOIMAK MOD. RECN-1500. Expte. n9940423 
por un importe máximo de 2.200.000.ptas.

LIMPIEZA DE LAS DEPENDENCIAS DE ESTA 
MAESTRANZA DURANTE EL PRIMER SEMESTRE 
DEL AÑO 1995. Expte, n^ 950001 por un importe 
máximo de 9.135.000.ptas.

CUBO DE VENTILADOR MOTOR GARRET. Exp
te. n^ 950002 por un importe máximo de 
5.500.000.ptas.

DISCO DE VENTILADOR MOTOR GARRET. 
Expte, n^ 950003 por un importe máximo de 
5.500.000.- ptas.

CUBO FAN MOTOR GARRET. Expte, n^ 950004 
por un importe máximo de 5.500.000.ptas.

DISCO DE FAN MOTOR GARRET. Expte, n^ 
950005 por un importe máximo de 5.500.000.- ptas.

El plazo de presentación de ofertas, hasta las 12,00 
horas del 22 de Noviembre de 1994.
Pliego de condiciones y modelo; Se encuentra a 
disposición de los interesados en el Negociado de 
Contratación Administrativa de la Maestranza Aérea 
de Albacete.
La apertura de proposiciones se efectuará la semana 
posterior a la'-finalización del plazo de presentación 
de ofertas.
El importe del anuncio será satisfecho a prorrateo 
por los adjudicatarios.

S Novie!

Parlamento: El PP p 
cambios en comisionó
de investigación

I. MENDIVIL

La diputada nacional por 
el Partido Popular, Luisa Fer
nanda Rudi, dio ayer en Alba
cete una conferencia sobre las 
comisiones de investigación 
como instrumento de control 
parlamentario organizada por 
la Asociación de Mujeres para 
la Democracia.

La diputada popular, que 
fue miembro de la comisión 
de investigación sobre la ges
tión de Mariano Rubio en su 
etapa como gobernador del 
Banco de España, centró su 
disertación en torno a las luces 
y las sombras de dichas comi
siones dando a conocer la 
legislación limitada que hay en 
relación a este punto y por otra 
el escaso desarrollo de las nor
mas de funcionamiento en que 
están enmarcadas.

Centrándose en este tema, 
demandó que la emisión de 
voto en dichas comisiones de 
investigación sea de forma 
individual y no ponderado 
como viene realizándose hasta 
la fecha, “lo que facilita que 
el informe saliente sea a cri
terio del grupo mayoritario” y 
que su constitución pueda rea
lizarse a iniciativa de dos gru
pos parlamentarios o de una 
mayoría cualificada de diputa
dos a determinar frente a la 
absoluta que rige actualmente 
y que ha permitido al PSOE 
“estrangular a veces su cons
titución”.

Sobre cuál sería la tónica a 
seguir por el Partido Popular 
cuando llegue al poder, matizó 
que no está mal que los medios 
de comunicación saquen a 
relucir determinados temas, si 
bien aclaró que lo que hace 
falta es que el Parlamento ten
ga capacidad suficiénte de 
investigaciórf y voluntad polí
tica de hacerlo.

Ya centrándose en el ‘Caso 
Palomino’ recordó que su par

ll

EN DEFENSA DE LOS
INTERESES DE
ALBACETE Y SU

PROVINCIA

de vez en cu ^ 
aripe muy npn

tido ha pedido al Gobierno 
toda la documentación relativa 
a las contrataciones de la 
empresa CAE con cualquiera 
administración pública y en 
especial el expediente de la 
contratación de las obras de 
electrificación del búnker de la 
Moncloa y que ha presentado 
dos preguntas al Senado y una 
más al Congreso dirigida al 
presidente del Gobierno, que 
se verán el martes y el miér
coles respectivamente.

En este sentido, calificó los 
comunicados del Gobierno de 
“profusos y difusos” y destacó 
que lo que hay que hacer “no 
es mandar comunicados densos 
sino investigar si la sociedad 
CAE se ha visto favorecida o 
no con contratos de la admi
nistración pública y si su ritmo 
de contratación pública ha sido 
mayor o menor desde que 
Palomino ha estado en su 
dirección tras haberse compra
do “Talleres Palomino”, una 
empresa que estaba en crisis”.

Sobre el porqué este asunto 
se ha quedado en una mera 
serie de comunicados, esta 
diputada, señaló que como ciu
dadana le hubiese gustado que 

‘éste lunes Felipe González 
hubiese pedido su compade- 
cencia ante el Congreso a fin 
de desmentir las informaciones 
en el supuesto de que no sean 
ciertas y no de forma preci
pitada ante los medios tal y 
como hizo además de haber 
presentado ante el juzgado de 
guardia 'correspondiente una 
demanda contra el diario que 
las está publicando.

En relación a las declara
ciones efectuadas por Jordi 
Pujol sobre el PP, comentó que 
el presidente de la Generalitat 
lleva año y medio intentando 
justificar su apoyo al Gobierno 
y aseguró que es obvio que 
el PSOE tiene más diputados 
que el PP pero es “inexacto 
que mi partido no tenga pro-

E 
grama de Gobierno^ 

Inestabilidad .^ 

Ante la posü’ü't^ 
se convoquen elecc^} 
rales anticipad^? 
una situación asín t, 
na “pero no hay 
lo que pasa a nu¿^ 
dor y ver cómo ha : 
este año y medio q 
de legislatura / ^
actual con und 
económica w®’’®^ 
está dando en - 
europeos, una i 
encima de la P^^ 
tasa alta de pa’'n' 
de escándolos quí 
ciativas del PP ^® 
el cual ademase^ 
do por graves pr . 
no, todo •o '^^ 
que creando en P-

A este respeeW' 
“en el 
un conjunto . 
que están P^?¡. uj. 
ciente inesta^” 
como para 
anticipadas co 
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Gobierno con a P 
vo y nuestro

se mostró 
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I»ifc.a&ma que los socialistas han elegido a un Síndico con la única intención de “tocarle las narices ai PP”

® PSOE nombra nuevo Síndico 
a un ex-diputado crítico del PP

El Pleno de las Cortes de 
.g^Q Estilla-La Mancha eligió ayer 

l>n los votos en solitario del 
Grupo Socialista a Miguel 
^gel Cabezas de Herrera 

sibifW® ’^'^^'^Q Síndico de Cuen- 

das, i^®^ de Herrera resultó 
jjíní^S'^o en la segunda vuelta 
lav ñ^- ''^^^^'Q’^es, ya que en la 
iiuó ^^^^ ’^e alcanzó los tres 

tha’- ^^^ ^^^^eridos, con los 27 
5o<f^ ^^^ Grupo Socialista, el 

y la en blanco del único dipu-
^^ ^G y la renuncia a 

,j^ 'nombramiento de Cabe- 
i llenera ha provocado

^^ ^°^ ^^^ grupos 
aio. '«P®^‘’^‘ón en la Cámara, PP 

sln®^^^ ^^^^ jugando en su bene- 
ie^wt^" ^^ instituciones y ha

^®’^ eslu actuación 
lid Desprestigio de la Sin- 
iSp*’f

10*1 'r6
 5

presidente dei PP en la 
^^^^ Manuel Molina, 

teclbido la noticia 
íAombiamiento con “es- 

’ ^’^P’^^sando su sospe- ' ^^ ^^^ ^^ informe sobre 

^^ ^^ lunfa en 
que debe estar ultimado, 

.1**^ retocarse.
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Miguel Angel Cabezas de Herrera, ex-diputado del PP y nuevo Síndico propuesto por el PSOE.

nuidad al querer negociar con 
el PSOE el nombramiento del 
Síndico -como en el caso de 
Antonio Rodríguez-, ya que “al 
parecer los socialistas lo tenían 
elegido desde hace tiempo”.

“Se han cargado la Sindi
catura -dijo- y han quebrado 

• su credibilidad ya que se ha 
elegido a un Síndico plegado 
a los intereses de Bono y con 
la única intención de tocarle 
las narices al PP”.

Por otra parte y en relación 
con el nombramiento del nue
vo síndico de cuentas, el dipu

tado regional del PP, José Rie
ta manifestó que su grupo par
lamentario se ha limitado a 
negarse a dicha votación al 
igual que hiciera con el ante
rior Síndico y con la Ley que 
establecía la creación de este 
órgano de control.

Rieta reiteró sus críticas a 
la Sindicatura de Cuentas, que 
en su opinión carece de trans
parencia y objetividad y afirmó 
que una de las primeras actua
ciones del PP cuando gane las 
elecciones autonómicas será la 
derogación de dicha ley.

Valoración socialista

Por otra parte el portavoz 
socialista en las Cortes, Anas
tasio López Ramírez, explicó 
que la propuesta de Cabezas 
de Herrera intenta acabar con 
las sospechas que se han pro
palado desde el PP y dejar cla
ro que los socialistas desean 
la máxima transparecia e 
imparcialidad para la Sindica
tura de Cuentas y rechazó que 
el nombramiento sea un ”ca- 
ramelo envenenado” para el 
PP.

Cabezas, 
sorprendido por 
el nombramiento

El nuevo síndico, que 
abandonó el PP por discre
pancias con dirigentes del 
partido hace unos tres años, 
aseguró tras su nombra
miento. que acometía esta 
nueva responsabilidad como 
una tarea ilusionante y pidió 
a los partidos políticos de 
la oposición que conozcan 
primero su trabajo antes de 
realizar críticas;

Cabezas reconoció su sor
presa por el nombramiento, 
ya que el PSOE ha tenido 
la “valentía de proponer a 

. alguien que fue muy crítico 
con ellos en su etapa como 
diputado del PP”.

El nuevo Síndico, que 
sustituye a Antonio Rodrí
guez dijo que aceptaba el 
puesto por “vocación de ser
vicio público” y añadió que 
aunque ha sido elegido úni
camente con los votos del 
Grupo Socialista no se sien
te ligado al PSOE y sigue 
manteniendo su ideología 
de centro-derecha.

Sobre su paso por el PP 
comentó que no guarda ren
cor a nadie y sobre su salida 
del partido y los enfrenta
mientos con el líder regional 
del PP, José Manuel Moli
na, comentó. que “eran 
otros tiempos”.

PON JOSE ALEMAN SALMERON

I^OÑA ISABEL ROLDAN MOLINA
——— ---------------------—————— ; Fallecidos eM 7 de Noviembre den993“

f,¡!!l®*. Jesús, José Antonio, M8°lsabel y Pilar, hijos políticos, Cándida, 

®S'S’ Almiro y Víctor; hermanos, nietos, sobrinos y demas familia, 

que tendrá lugar mariana Sabadó día 12 a las oilil inLiiMi——----------------------- ---------------------------------
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Ninsún plan para las Hoces

SE INVITA A TODOS LOS SECTORES INTERESADOS

EI Ministerio de Asrícultura no tiene ninsuna posición “a príorí”

CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
INDUSTRIA DE ALBACETE

Milagrosa
Durante 
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a las seis

en

zano,

y

La Tribuna

Hoces: Parte del Consejo de Medio 
Ambiente, contra la autovía

Quince de los 36 represen
tantes del Consejo Asesor de 
Medio Ambiente (CAMA) 
han solicitado al Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
(MOPTMA) la retirada “in
mediata” del proyecto de 
cierre de la autovía 
Madrid-Valencia, a su paso 
por las Hoces del río Gabriel. 
El coordinador de campañas 
de Greenpeace, Juán Lopez de 
Uralde, explicó que la petición 
fue firmada tras el último ple
no del máximo órgano con
sultivo de la Administración en 
temas medioambientales, en la 
que se acordó la próxima cele-
bración de un seminario sobre 
esta cuestión para analizar 
todas las alternativas.

Entre los firmantes del 
escrito figuran nueve organi
zaciones ecologistas, la coor
dinadora de ONG para^ el 
desarrollo, el sindicato de 
Comisiones Obreras, Consejo 
de la Juventud de España, 
Confederación de Asociacio
nes de Vecinos, Comisión 
Interministerial de Ciencia y 
Tecnología y el experto Joa
quín Araujo.

Para estos 15 representantes 
del CAMA el proyecto selec
cionado por Obras publicas, la 
denominada “Alternativa 
C-modificada”, destruirá de 
modo irreparable e irreversible 
un espacio natural de gran 
valor, como es el conjunto que 
forman el paraje de las Hoces 
y los Cuchillos del Gabriel.

El pasado martes, el minis-

Cadena huí 
favor del 0,75

La Comisión 0,'
ONGS de Albaca

tro de Obras Publicas, Trans
portes y Medio Ambiente, José 
Borrell admitió la posibilidad 
de considerar otras soluciones 
para el cierre de la autovía 
de Valencia, aunque ratifico 
que la opción seleccionada 
sigue siendo la mejor desde 
el punto de vista técnico y 
medioambiental.

Borrell, quien hizo estas 
declaraciones tras la reunión 
del Gonsejo, señaló que el 
cierre de la autovía es “ur
gente” y que cualquier otra 
alternativa supondrá un impor
tante retraso de los trabajos. -

Borrell: “El cierre de la autovía es urgente”.
Por otro lado, Atienza pre

cisó que el Ministerio de Agri
cultura no tiene ninguna posi
ción “a priori” sobre el Plan 
de Ordenación de los Recur
sos Naturales en la Hoces del 
Gabriel, pues aún no se ha 
hecho ningún análisis y añadió 
que es necesario buscar solu
ciones para salir de “este ato
lladero” cuanto antes a través 
de la alternativa menos inde- 

, seable, porque la autovía es 
necesaria.

El ministro dijo que hasta 
el momento el único informe 
emitido por su departamento 
es el que realizó ICONA para 
el proceso de declaración de 
impacto medioambiental en el 
que se recomendaba que la 
autovía Madrid-Valencia se 
trazase por la denominada “al
ternativa A”, próxima al 
embalse de Contreras (Cuen
ca).

Bono: ^Borrell es un 
^ hombre razonable”

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, aseguró 
ayer que el sentido común se acabará imponiendo en la 
polémica sobre las Hoces del Gabriel, ya que el ministro de 
Obras Públicas, José Borrell, “es un hombre razonable que 
no se niega a la razón y a la inteligencia, ni al diálogo”. 
Bono, que hizo estas declaraciones durante una visita 
institucional a la provincia de Guadalajara, precisó que en este 
tema se está caminando en la buena dirección y subrayó su 
disposición a que la autovía pase cuanto antes por Castilla-La 
Mancha “y no haya más retrasos porque es urgente que se 
construya”.

En este sentido, matizó que de todas formas la autovía “no 
debe pasar por ese punto concreto que finalmente se ha 
adoptado por parte del Ministerio”.

CHARLA-COLOQUIO
“EL FUTURO DEL VINO EN LA POLITICA COMUNITARIA”

PONENTES:
TOMAS GARCIA AZCARATE: Administrador principal en la Comisión de la Unión Europea.
DOLORES CABEZUDO IBAÑEZ: Catedrática de Tecnolo^a y Alimentos

FRANCISCO MONTERO RIQUELME: Catedrático de Producción Vegetal
ENRIQUE RODRIGUEZ DE LA RUBIA.: Profesor Titular de la Escuela de Ingeniería.Técnica 
Agrícola.
ORGANIZA: Cámara Oficial de Comercio e Industria y Oficina de Trans-

HORA: 
FECHA: 
LUGAR:

ferencia de Resultados de Investigaciones O.T.R.L 
19,00 horas.
11 de noviembre de 1994.
Salón de Actos de la Cámara Oficial de Comercio e Indus
tria de Albacete
C/ Tesifonte Gallego, 22 - ALBACETE

todos los ciudada® 
concentración en 111 
Parque Abelardo 
día 13, domingo, a lí 
para realizar a® 
humana. Este actos 
siguiendo con la 
favor del 0,7 p« 
Precio Interior Bní 
del Tercer Mundo 
secución, 0,5 % 
0,7% para el 96, 

transparente ges® 
recursos, que sean^ 
una ayuda al desa^ 
países necesitados

También qwfl"
conocer e invitar ‘
que quieran. ap(J 
vindicación en 1 
millones de seres
mueren 
acampada con caí»' 
nente, que esta^J 
el Parque Linea 
que. nuestro Gol»» 
respuesta posima
que se 
parte de una gr 
ciudadanos .

Novena a b 
Santísima'^

Santísima vire 
Esta Novena s , 

el InternadJ

ademas se
urbanos w - ^| 
les, sobre Mí 
para Jc-p^W *

La Convención Regional {
Agentes de Seguros, en^

Agentes de Seguros de las 
cinco provincias de Castilla-La 
Mancha se han reunido en 
Albacete siguiendo su norma
tiva de hacerlo de forma rota
toria cada año en una desellas.

Los actos organizados se 
desarrollaron con extraordina
ria participación y animación 
en una confraternidad presidi
da por el presidente del Con
sejo Nacional de Mediadores 
de Seguros Titulados, Esteban 
Camarasa Rovira y el del Cole
gio Provincial, José Zapata 
Cubeiro. Destacó en la especial 
programación la recepción 
ofrecida en caballos españoles 
de Albacete, con una demos
tración artística de la Alta 
Escuela de Hípica (segunda de 
importancia nacional) que dejó 
maravillada a la concurrencia. 
Al concluir el almuerzo de her
mandad intervinieron varios 
directivos, elogiando la profe
sionalidad de los colegiados y 
la perfecta organización de la 
inolvidable convivencia en esta 
capital.
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Los industriales feriantes guieren instalar una ^an carpa al estilo sevillano el próximo año

‘‘El volumen de ingresos no ha 
aumentado en la última Feria”

El elevado número de visi
tantes durante la pasada Feria 
no se ha traducido en un 
mayor volumen de ingresos, 
que en algunos casos ha lle-» 
gado incluso a reducirse, según 
el escrito remitido por la Aso
ciación de Industriales Ferian
tes al Ayuntamiento, quienes 
añaden que “si las previsiones 
económicas de más de la mitad 
de los feriantes se han cubierto 
ha sido gracias a la coinciden
cia de ser festivo el último fin 
de semana”.

De cara a la próxima Feria, 
la Asociación de Industriales 
Feriantes ha anunciado algu
nas de las novedades que tiene 
intención de introducir.

Así, señalan en primer lugar 
como elemento novedoso la 
instalación de un hilo musical 
para todo el Paseo de la Feria, 
que funcionaría a partir de la 
1 de la madrugada.

Como en Sevilla

Entre sus intenciones figura 
buscar el lugar idóneo para la 
ubicación de una gran carpa, 
parecida a las grandes insta
laciones sevillanas y granadi
nas, de acceso libre, que sirva 
como refrescante y con atrac
ciones diarias.

La Asociación ha acordado 
potenciar más la zona primera 
del Paseo de la Feria, que si 
bien este año contaba con 
varias atracciones novedosas, 
se ha visto eclipsada por las 
atracciones de la zona especial.

Dentro de la prosramación ‘Residencia Abierta’, a las 20,15 horas en el Auditorio

“Málaga Danza Teatro” representará hoy 
su obra sobre la danza del siglo XX

La compañía “Málaga Dan
za Teatro” ofrecerá hoy en 
nuestra ciudad una represen
tación de su obra “Historia de 
la danza en el siglo XX”.

La actuación tendrá lugar en 
el Auditorio municipal, a partir 
de las 20,15 horas.

La obra, que será de entrada 
libre, se incluye dentro de la 
programación cultural organi
zada por la Junta “Residencia 
abierta”.

Bailarínes

Bajo la dirección de Josep 
Mitjans y la coreografía de 
Thomé Araujo, los bailarines 
Thomé Araujo, Paola Diestro 
y Elena Postigo ofrecerán un 
recorrido escénico por los pila
res en los que se apoya la dan

Ej
Los feriantes buscarán atracciones novedosas para el Paseo de la Feria.

re 
ai 
ce 
de

Por ello de ahora en ade
lante se intentará ubicar en la 
zona primera* al menos un apa
rato para los mayores con obje
to de potenciar el atractivo de 
esa zona.

Presentarán también una 
propuesta para resolver los 
problemas de aparcamiento de 
camiones y vehículos almacén, 
así como una especie de tarjeta 
identificativa para los vehículos 
de los feriantes.

Los feriantes destacan en su 
escrito las mejoras de la pasada

za del siglo XX.
La iluminación correrá a 

cargo de Antonio Arrabal y los 
textos ‘en off son de Juanma 
Lara.

Sobre el escenario, y de una 
forma didáctica, se acercan a 
la evolución del siglo XIX, 
mostrando cómo tuvo lugar la 
aparición de los primeros teó
ricos.

Danza moderna

Después avanzan a través 
del siglo XX con el nacimiento 
de la danza moderna y la crea
ción de las primeras escuelas, 
hasta nuestros días.

En la obra se muestra la 
revolución de la danza, desde 
la aplicación de los principios 
de “tensión-relajamiento”, has
ta el concepto coreográfico 
como expresión de ideas y

Se

so' 
Í«I
ha

►
 Según la Asociación de Industriales 

Feriantes, el elevado número de 
participantes no se ha traducido en 
mayores beneficios

Feria en materia de seguridad, 
señalando la contratación por 
parte de la Asociación de un 
servicio de vigilantes jurados, 
que han contribuido a velar 
por la seguridad de las cara

Danza sobre el escenario del Auditorio.

ípci^L

manifestación de tendencias 
artísticas en las que se apoyan

Martínez Valero. | 

El PSOE cr¡ti8; 
Martínez Vai®
viceportavoZ'r 
por su MH 
fácil e ínfimM

nt 
a 
Cil

íT?

( cu 
de

vanas y taquillas.
Por último, resaltar la estre

cha colaboración que ha habi
do entre el personal de la dele
gación de Industria y los 
feriantes.

ETComité Local- 
ha denunciado^ 
nicadoja 
infundada y oft ^ - - 
portavoz mumop ' cu, 
Eduardo MaMJ J 
añadiendo que ^ * ^ 
nada favorece ,

nesT3^>h 

Valero en as¿,L, 

estaba esp^K^ej op 
terrenossobH ..^ 
tamiento ^^^^ 1, ^.
exptoP'ur 
ampliación o L ^
‘•“®® . «Uli*’ ’ 

Local del PS^;

reunión ° fsoiiJ'F i 
defender Iu P ^^: fc r;¡. 
de José ¿,1^4 em 
sus socios ’ 
éstos tan f
cuado de 1° ^ I 
les Intenta ^ M

de ciudadan 
y desechan!^
de especulad .

8

En '

del Diú M ^Qifli'^ i 
lerancia, k
PSOE, los; { 
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^^^‘^^ S Juve'’"' f 

jóvenes «’f Jcií’.'t 
sentateníí^í^: 
ginadoraS; j ^jo
la coniuni‘J‘‘

los coreógrafos para llevar a 
cabo sus creaciones.

del PSOLJter;

cete capte'-
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e^n consta en el acta de ¡a Mesa General de Nesodación del Ayuntamiento

SIF propone aparcamiento y 
»|igua gratis para los funcionarios

La CSIF propone “beneficios”.

FIESTA CHEERS

Fiesta Cheers, Tu primer gran coche.

FIESTA

AUTOMOVILES ALCE, S.A.
C/ Poeta Mariano Tomás, 28
Teléfono; 30 10 94 HELLIN (AB)

de regalo y a un precio... ¿Qué quieres, que nos lo 

copien? Acércate a tu Concesionario más cercano y 

pregunta... Terminarán diciéndotelo. \

)cal'^’ 
en v 

rboí^’ 
isiva
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su •’

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A. ALBACETE MOTOR, S.L.
Verdera Sta. Cruz, s/n Ctra. Murcia, 1
l elefono: 21 12 62 - ALBACETE Teléfono; 50 72 55 - ALBACETE
ABIERTO SABADO TARDE
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El representante de la CSIF 
el Ayuntamiento propuso 

a mesa general de negocia- 
°n Que el personal que tra- 

S, en la Casa Consistorial 
subvención para 
''^hículos, según 

^ ^^^^ eie la sesión 
de noviembre .

^^^ aportacio
nes del delegado de la CSIF 
¿ón general de negocia- 
®iércolel ^2^’®’”^^ ^^ "pasado 
Bronnn ”^ás allá,

“beneficios parti- 
S^nr> ^^^bajadores 

tasas 
'® recoJ ^^u- ’ ^^^ y como 
■ ^’^bién en el acta, 

el ”° cuentan
^® CC.00. cuyo 

'’o no ft ^^’^^’®- ^“® “"® 
ine ademá« °’^P^^timos sino 
-ee un ^"® ^® ""nnarios nn ^'*'^^^ '^^ ^”' 

.e debén^ n e:iudadanos 
ñí’utos al P^^V ^^^ tasas y 
AdeU* ?^. que todos” 

®^o, diciendo
nniientoscn ’P° ele plañ
an los trah^-^í desprestigio 

trabajadores de esta 

^^^?®ttte de CC.00, 

propuestas qtie f^^^nas oS^ ^^^” Jas más 
p ¡os rgp q^e los funcio- 
fc'‘''’“''’0 pS" “ P^d^^ 
^ «os. ^,*^ ®" los Últi- 
f'Msitivo aE, ''“ '' poder 

b y en I “ ” 

b*¿a^ 1^ lo CSIF 

P''«os del^'“*’des a los 

P personas °n "^^^^”^^ute a 
pftpeñan ’su^^ ^P" ^^^ que 
P^nsistoriat^o en la

Todos los temas que se 
pusieron sobre la mesa se irán 
negociando más adelante 
habiendo quedado para cele
brar una próxima reunión en 
el plazo de quince días.

En cuanto a la revisión sala
rial, en esta ocasión que la Ley 
de Presupuestos del Estado no

coarta la posibilidad de revisar 
los salarios a los funcionarios, 
la propuesta es de un subida 
del 4,5 de la masa salarial para 
distribución lineal, con objeto 
de compensar la pérdida de 
poder adquisitivo de los dos 
últimos años en los que se ha 
aplicado a los funcionarios la

congelación.
Por último, señalar que se 

ha pedido que en el convenio 
vigente se incluyan tres días 
más por concepto de “mosco- 
sos”, ya que actualmente sólo 
se contemplan seis, en lugar 
de nueve, como en el resto de 
las Administraciones.
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Llévate la versión más original del momento. Todo 

un Fiesta Cheers en 3 ó 5 puertas. Con una 

Superfinanciación Azul a tu medida, doble airbag
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En un ambiente de colaboración y apoyo, en su primera asamblea señera!

Constituida la Asociación de
Amigos del Teatro Circo

LT

A últimas horas de la tarde 
del miércoles, en el salón de 
actos del Ateneo, la Asociación 
de Amigos del Teatro Circo, 
con asistencia de numerosos 
socios y simpatizantes, celebró 
su primera asamblea general, 
para su constitución oficial.

En la presidencia figuraban 
los miembros de • la directiva 
provisional, junto con el pre
sidente del Ateneo, Tomás 
Mancebo, y el escritor José 
Antonio Tendero, que, al tér
mino de la sesión, pronunciaría 
una brillante charla sobre “Re
cuerdos del Teatro Circo”, que 
fue rubricada con clamorosos 
aplausos.

En la reunión se tomaron 
los siguientes acuerdos:

Aprobar la gestión realizada 
por la junta directiva funda
cional, que a grandes ragos fue 
expuesta por el presidente, 
Javier López-Galiacho, apro
bándose, igualmente, que cons
tara en acta la grattitud a las 
más de 150 personalidades 
nacionales del mundo del tea
tro por su adhesión a los fines 
de la Asociación y a la urgente

La Asociación de Amigos del Teatro Circo ha echado a andar.

. 4
/:

rehabilitación del Teatro Cir
co, para muchos de los cuales 
representaba un emotivo 
recuerdo. También se pidió 
que constara en acta el agra
decimiento a José Antonio 
Tendero y al Ateneo de Alba
cete su colaboración desinte
resada para la celebración del 
acto.

Tras informar el presidente

y el vicepresidente de las entre
vistas mantenidas esa misma 
mañana con la alcaldesa de la 
capital y con el delegado de 
Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, la asamblea se felicitó de 
que las instituciones implicadas 
en la restauración del Teatro 
Circo se hayan decidido a aco
meter las obras de rehabilita

ción, y se apremia a estas enti
dades para que se inicien rápi
damente las mismas y para que 
se permita a la junta directiva 
una inspección ocular del esta
do en que se encuentra el 
inmueble, antes del inicio de 
las obras.

Se acordó iniciar un estudio 
sobre las posibles vías de finan
ciación de la Asociación (gas
tos de correspondencia, acti
vidades, etc.) siendo acogido, 
en este sentido, con una fuerte 
ovación el ofrecimiento del 
Ateneo, por medio de su pre
sidente, de financiar esas acti
vidades durante el presente 
curso de 1994-95.

Se aprobó fijar el domicilio 
social en el Ateneo y se acordó 
invitar a los medios de comu
nicación de Albacete para que 
se sumen a la labor de con
cienciación sobre la necesidad 
de la rehabilitación 'urgente

Se acordó invitar, en su 
momento, una vez que esté 
adjudicado definitivamente el 
proyecto, a que sus autores 
expliquen a directivos y socios 
de la Asociación, con planos 
y maquetas, la labor arquitec
tónica a realizar.

Presencia de la ^ 
Asociación enlw 
procesos de I 
adjudicación y r 
realización ni

Uno de los acueri^^ 
debatidos en la asaniti- . 
el que se refiere a la 1®^** 
de la Asociación enj'' 1 
cesos de adjudicación' ! 
lización del proyecto. Co 
que se elevaría esta S'^n * 
tanto al Ayuntainiea'®^ 
a la Delegación de t Jui 
con el fin de hacer el ^^á 
tivo seguimiento de «'‘«-pr

En orden de cosas W 
aprobados los EstaW^Ej" 
propuso, aprobándQ^^^ 
nimidad, la siguíes , ^ 
directiva: ,L

Presidente, 
López-Galiacho Peroné ||.^

Vicepresidente, La'’ 
ño Maldonado. H \

Secretaria-tesorera'
Gotor Ciller.

Vocales, Gaspat
Antonio Piñero. , 

Al término de 
fueron muchísimas 
tudes de 
pUmentaroa.^^ - 
que cuantos esW í ¿
de pertenecer a ^ 
ción de Amigos d . 
co, pueden P^^'^ pnt 
pendientes imprcs - 
serjería del Aten^ ’ 
15, donde asim* 
depositarios. •

DOÑA MANUELA MICAELA SAAVEDRA NAVARR'’
(Viuda de D. Federico Turégano)

Ha fallecido en Albacete a los 98 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad 

aí¡Sus hijos, Manuel, José, Francisco, Matilde, Ernesto, Manuela, Ani" 

y Pilar; hijos políticos, nietos, biznietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA 

deY la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Viernes día 11 de Noviembre, a las DIEZ de la mañana partiendo de la Plaz^ 
Palencia n^ 1 a la Parroquia de San José.

DONA MARINA MORENO PINEDO
Falleció en Albacete, el día 6 de Noviembre de 1994, a la edad de los 73 años se entregó 

a la voluntad de Dios.
D.E.P.

Su esposo, José Sánchez Sánchez; hijos, José 
Angel, Juan Jesús y M^ Inmaculada; hijas polí
ticas, hermanos, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Sábado día 12 a las DIEZ de la mañana 
en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de Bogarra y el Martes día 15 a las SIETE 
de la tarde en la Parroquia del Espíritu Santo de Albacete.

Si de ve
al Tercer Mu*^

EnvJarles comida no es la solución. En *• proP'^ pfói 
ayudarles a conseguir los alimentos con j^ju ^ 
Formarles y asesorarles para que sc para ^ 

atención sanitaria. Y facilitarles los recurs 
valerse por si.mismos 

...Colabore con I»*^^’' 
Si usted cree en este tipo de cooperación, co^ ^^

Llámenos al (93) 301;dooa"'^ 

y le diremos cómo hacer eíecti'

Albacete, Noviembre de 1994.

Albacete,

Roger de Llúria, 15 -

M.C.D.2022
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le la «el VIDía de ¡a Calidad hubo una reunión en la Diputación sobre ternas de consumo

“Udo: “Este año todos los 
¿ciudadanos tendrán teléfono”
alaW

T.R.
. en K 
ración

d^ la celebra-

ÍFrancisco 
”^’^^^*° ^”^ rueda 

Si' ^ P^"^^ informar de la 
mantuvieron res- 

distintas °^i&d '^ provincia así

Consu- 

^^idores, los iefes 

MÍX^*^ “^ Sani- 
«111, “ provincial de ' 

fcdei'^^'idevice- 
t **«001»'^ ’ Asociación de

Calidad.
I> *••* esla ppi^k'““ 1“® vicn-

Nivelar a ^ ^dministra- 
^^ ’^s ser- 

productos ^'^^ ^^nto 

deL P°"^n ^ dis- 
en 1 ^’’Jd^danos se 

& ®^^cnadas^^r fundiciones

iS 135

a "

iiiR 
;sia 
iH

Reunión en la Diputación para abordar temas de consumo.

Por su parte, Luís Ledo 
resaltó como objetivo ambicio
so que se plantea Telefónica 
el que “a finales de este año 
o como mucho dentro de seis 
meses todos los ciudadanos de 
la provincia de Albacete van 
a poder disponer de teléfono”.

Con motivo de esta celebra
ción y desde esa relación estre
cha que la Diputación man-

■ tiene con la compañía Tele-
fónica, Fernández destacó que 
es importante que el usario 
conozca que se ha producido - 
una liberalización de los pre
cios de los teléfonos públicos, 
excepto los ubicados en la vía 
públicas, es decir las cabinas, 
que quedan dentro del servicio 
monopolizado de Telefónica.

En este sentido, el director 

provincial de la compañía 
señaló que esa liberalización se 
traduce por ejemplo en que el 
propietario de un bar le puede 
cobrar al usuario lo que quiera 
por paso, la única condición 
necesaria es que en el esta
blecimiento en cuestión figure 
un cartel donde se indique el 
precio del paso.

Junto a esta cuestión, en la 
reunión de ayer también se tra
tó el tema d^l abono social, 
es decir, la posibilidad que tie
nen los jubialdos, de cumplien
do los requisitos, poder acce
der a un descuento importante 
de las cuotas de abono.

Asimismo, se abordaron 
otros temas como él de las jun
tas arbitrales; el servicio que 
Telefónica pondrá en marcha 
el próximo día 15 de cita previa 
para que cuando un usuario 
tenga una avería en su teléfono 
pueda concertar con Telefóni
ca la hora de visita para la 
reparación; el sistema digital 
que afecta a. la tarificación 
detallada, servicio que se ha 
implantado ya en 40.000 telé
fonos; los cambios que se están 
produciendo en los recibos de 
cobro, entre otros asuntos.

Industria estudia 
las necesidades de 
la región para 
diseñar los planes 
de Formación 
Ocupacional

LI
La Consejería de Industria 

y Turismo estudia en Alcázar 
de San Juan las necesidades 
formativas existentes en la 
región de cara a diseñar los 
planes de Formación Ocupa
cional para 1995.

En la reunión celebrada a 
instancias de la Consejería en 
la denominada “Jornada -Téc
nica sobre Formación Ocupa
cional de Castilla-La Mancha” 
intervienen representantes de 
las entidades colaboradoras en 
el desarrollo de los cursos, un 
total de setenta y cuatro, según 
indicó el secretario técnico de 
la Consejería de Industria, 
Venancio Rubio.

Rubio ha señalado que el 
próximo ejercicio los planes* 
que se deriven de este tipo de 
enseñanzas responderán a las 
recomendaciones que se esta
blezcan en el estudio realizado 
por la Universidad de Casti
lla-La Mancha a instancias de 
la Consejería. Si bien las con
clusiones del estudio no se 
conocen aún en profundidad, 
todo parece indicar que los 
sectores que más formación 
demandan son los del turismo 
rural y la industria.

1 Ñ V E S V 1 D A

Rentabilidad asegurada hasta el

durante 5 años y sin retenciones

Tipos de interés según aportación

SíT ^^flos de 1
“''mili- “"“"ptas.

-----de ptas.

3 años 5 años 3 años 5 años

7.25 0/0 TAE
7.50 o/o TAE

7.25 0/0 TAE
8.00 o/o TAE

De 5 millones a 25 millones de ptas.

Más de 25 millones de ptas.

8,00 o/o TAE 8.50 o/o TAE
8.25 o/o TAE 9.00 o/o TAE

’^'^ero va '^^^ 9ue un seguro. Es la garantía de que ^' rnejor seguro para ver cómo crecen, día a día, sus ahorros,

'^''^^jorable tr t ^Í^^’”^^^’' de un elevado rendimiento, de un f Solicite más información en cualquiera de las Oficinas del
^f^iento fiscal y de una total seguridad. Sin duda, Banco Sabadell o llame al 900 323 323. Le estamos esperando.

BanSabadell Vida
Sociedad Anónima de Seguros y Reaseguros

(^ Grupo Banco Sabadell
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EI consejero de Bienestar ha desmentido que existiera un compromiso para el presente año

IU critica la denegación de fondos
para un colegio en el Sahara

LT

La denegación por parte dé 
Bienestar Social de una sub
vención con cargo al Presu
puesto de 1994, para el pro
yecto de construcción de un 
colegio en el Sáhara ha pro
vocado una protesta enérgica 
de IU, que ha tachado de “hi
pócrita y farisea” la actitud del ■ 
Ejecutivo regional.

El diputado regional de IU, 
José Molina, expresó su preo
cupación ante este hecho, 
sobre todo después del com
promiso adquirido por la Jun
ta, que se concretó en una reu
nión entre el consejero de Bie
nestar, Fidel Martínez, y el 
Intergrupo Parlamentario de 
Ayuda al Pueblo Saharaui, 
compuesto por todos los gru
pos políticos con representa
ción en las Cortes y una trein
tena de ayuntamientos de Cas
tilla-La Mancha.

Por su parte, el consejero 
de Bienestar Social, Fidel Mar
tínez, aclaró que en ningún 
momento existió un compro
miso de subvencionar el pro
yecto en 1994, aunque sí en 
1995.

José Molina arremetió ayer contra el Ejecutivo regional por no conceder una subvención.

r

EXPOSI^NES

“El único compromiso exis
tente era que los ayuntamien
tos, que mostraron su voluntad 
de colaborar en la inciativa con 
25 millones, empezasen el pro-,

yecto para que en el próximo 
año el Gobierno regional apor
te el dinero que haga falta”.

También anunció que las 
transferencias a este proyecto

en 1995 pueden estar resueltas 
a mediados del próximo febre
ro, una vez que la ONG que 
solicitó la ayuda vuelva a pre
sentarse a la convocatoria.

Guía

Un grupo UII|Ka 
procedente ilt| 
campamentos |1 
saharauis ac 
lunes enEIHIfe

* Exposición de Oleos de J.F. Coy.
- Del 3 al 18 de noviembre, en al Delegación 

de Cultura. Horario de visita: De 12 a 1:30 por 
las mañanas y de 5 a 8:30 por las tardes y los 
sábados, de 11 a 13 horas.

* Exposición de pintura de Oscar Muinelo.
- Del 27 de octubre al 12 de noviembre, en 

el Centro Cultural de la Asunción.
* Exposición de Jorge Monsalve en el Nilo bajo 

el título “El animal más bello del mundo”.
- Del 22 de octubre al 16 de noviembre.
* Exposición “Cuadernos de viaje” del pintor 

murciano Pedro Cano en el Muí^eo de Albacete.
Esta muestra organizada por Caja de Ahorros 

de Murcia y la Consejería de Cultura, está expuesta 
del 10 de noviembre al 1 de diciembre.

- Día 22 de noviembre, a las 20:30 horas en 
el Teatro Principal de Almansa, el Dúo Alonso 
interpretará un concierto a piano a cuatro manos.

- Día 28 de noviembre, a las 20:15 horas y 
dentro del ciclo “Liszt y España” concierto de 
Adolfo Bueso en el Auditorio Municipal.

- Día 29 de noviembre, a las 12:00 horas en 
el Centro Cultural “Santa Clara” de Hellín con
cierto de la Orquesta de Cámara de Elche dentro 
del Recital para jóvenes.

* XIV concurso nacional de Jóvenes Pianistas 
“Ciudad de Albacete” bajo el patrocinio del Ayun
tamiento de Albacete y la organización de Juven
tudes Musicales de Albacete.

- Del 9 al 11 de diciembre en el Auditorio 
Municipal.

CONFERENCIAS

ACTUACIONES MUSICALES

* II Festival de Música de Otoño, organizado 
por la Obra Social y Cultural de Caja Castilla-La 
Mancha. Es un certamen de música clásica, y todas 
las actuaciones se celebrarán en el Auditorio Muni
cipal de Albacete, a las 20,30 horas.

- Día 10 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
Camerata Rusa. Entrada, 600 pesetas.

- Día 22 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de Cámara Talich. Entrada, 600 pesetas.

- Día 29 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
Polish Chamber Philarmonic. Entrada, 600 pesetas.

* Actuaciones musicales organizadas por Cultural 
Albacete.

- Día 14 de noviembre. Dentro del ciclo “Dos 
imágenes del nacimiento ruso: Rimky y Korsakov 
y Anton Rubinstein”, a las 20:15 horas en el Audi
torio. Intérpretes: Quinteto Aulos Madrid.

- Día 15 de noviembre, a las 12:30 ñoras en 
la Casa de la Cultura de Villarrobledo, concierto 
de lluni Música en “Recitales para jóvenes”.

- Día 21 de noviembre, a las 20:15 horas en 
el Auditorio Municipal, concierto de Marcelino 
López Domínguez dentro del ciclo “Liszt y España”.

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio.

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

TEATRO

el 
la

la

* Actuaciones teatrales organizadas por Cultural 
Albacete.

- Día 19 de noviembre; A las 20:00 horas en 
la Casa de la Cultura de Villarrobledo se pondrá 
en escena la obra “El último amante” de Neil 
Simon interpretada en sus principales papeles por; 
Isabel Mestre, Lorena García, Carmen de la Maza 
y Gerardo Malla.

CONCURSO

* Certamen nacional de fotografía Ciudad de 
Alcázar.

- Podrán participar todos los fotógrafos aficio
nados y profesionales residentes en territorio nacio
nal. La temática y la técnica serán libres, no admi
tiéndose transparencias. Las fotografías podrán pre-

der

Con motivo del 
versario de la fi®*B.
Acuerdos Tripartí 
Madrid, la Asociaci«
gos del Pueblo ^^ 
Albacete ha orgaffiS

de noviembre, queto® 
en el pub El Nilo.

Charla

Está previsto que' 
sentante de la Rupa 
be Saharaui DeiJ»^ 
Castilla-La Mancha 
Fader, dé una chañan 
significado que a 
estos acuerdos m'

campamentos

noí 
cor 
(fe

el Pueblo Saharaui. , 
A continuación K

una cena de 
como 
folklórico “El

in;

in de la '^ ír.
de 1.500 pesetas) l| 
cipada se redií:^^ 
Nilo y en la 0' ^ . i,

El martes día ^ ^^
ción de folklore ^^ 
en el paraninfo 

versidad.

Cí

h

b

sentarse en blanco y negro o colo • 
de imagen será libre. i^j

Este certamen estará dotado ye )^. 
premios; Premio a la mejor coleccio 
tas; Accésit 50.000 pesetas, y Accesi -

CURSO

* Curso sobre la Doctrina ^^^’^^gde 
organizado por el Instituto ^’®‘'?^j.jjie

- De noviembre a enero, la 
n® 10, en horario de 6:30 a » 
jueves: , jg

- Día 10 de noviembre. ¡^^ j ^ylai^
- Día 17 de noviembre. El Esta - ,^ ijP
- Día 24 de noviembre. Entor j¿,^
- Día 1 de diciembre. La pe’Ebe^y jaisu j 
- Día 15 de diciembre. El co P 

cristianos y la política.

BIBLOBUS

* Calendario de visitas que ei 
durante el mes de noviembre:

- Día 10. Alpera C{>flPe<l
- Día 11. Alcadozo-Peñas de ¡^
- Día 15. Pozo Lorente-Barrio
- Día 16. Santa Ana
- Día 17. Carcelén
- Día 18. Barrio Pedro La Mora
- Día 22. Villar-Hoya Gonzalo

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cui 
terio de Cultura;

- De lunes a viernes, e*' 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca PúbE^^ “''Lf^no 
de Calasanz, 14, 5- planta, yjncinl

* El Centro Coordinador ^,^^^5: 
tecas cuenta con las siguiera e 
léfono) y 522965 (fax).

M.C.D.2022
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en demanda de esta petición.

TOYOTA CARINA

tura, Santiago Moreno, dicha 
entrevista ha sido solicitada vía 
Ayuntamiento, y el envío de

/icdH ^¡®'^"®^' 11
-^Noviembre de 1994 La Tribuna
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• Tn3**-®A.- Avda Cro

traslado

R

'<^jl¿.¿sgci^ de Padres de Ahmnnc ha

e reabre la polémica a favor del 
piro de Secundaria en Villamalea 

unos 250 alnmnnc UU)   If'yl — de unos 250 alumnos, desde
■Jk»^ '“ de respuesla eurso de Educación
.3 S R?^ Director & S‘?''" ?'=8“ndo curso

b BtaUsn’Vr
f íAsocíación Hp p .^ ^‘^^cia, la 
' "OS Abiertos” de Vn^^ “Cami- 
Í^do para Y'^’^d^aíca ha 
*'^«eteymedh°rf Í ^^^^^^ 

salón d^ ^i® ^^’-de 
“""asamblea J ^?"cepción 

' ^^'omar el ^‘” ^e
1 ^“«lición ’^ntro de

I«alidad para
Í^MffJ*»® informa- 

piarcón. Margarita .
^te^’nbqoe.e 

r^ea-,« "Adidas a 
tS*“«dón es b rai- 
l^“'d’rairas i« '^'""a que 
‘Li”®’‘lo 2) d^?°'’“ntración

•^5*»l<lelMpJ? Dirección 

b"* « el 2 «^ ^«^ loca- 
7"1^0$ de c„^P^ escolar de 
?**l>we&?^ plan? 
I”’provincia’* ^'"'^‘^rio 
. Ion

h'w 
eitf

ik r

de Secundaria, del Colegio de 
esta localidad al “masificado” 
Instituto de Secundaria de 
Casas Ibáñez, el cual cuenta 
ya con una población escolar 
cercana a los 1.700 alumnos.

secretaria de la APA de 
Villamalea, que aclaró que por 
el momento este traslado no 
se ha llevado a cabo aún y 
destacó el elevado interés de 
la gente por movilízarse, aña
dió que la única forma de evi
tar la aplicación de esta medi- 
aa a la que se opone la mayoría 
de la población de Villamalea 
es la construcción de un centro 
de Secundaria en esta locali
dad, el cual podría abarcar a 
alumnos de Cenizate 'y El 
Herrumblar (Cuenca).

Además de esta demanda en 
a asamblea de hoy, se verá 
a pos^lidad de unirse o no 

con oirás poblaciones en 
defensa de esta reivindicación 
que se ha dado a conocer en 
vanos escritos al director pro
vincial de Educación. Cartas 
que por otra parte aún no han 
sido contestadas.

te

En ion.

Asimismo tienen previsto 
mantener una entrevista con el 
consejero de Educación y Cul-

cartas al Ministerio de Edu
cación a fin de exponerle sus 
razones sobre este tema
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"‘Finito de Córdoba”, autor de la mejor faena de la Feria

Esta noche recoserá el III trofeo “Casa Lorenzo”, en ViHniitU

“Finito”, premio^ 
la mejor faena j

Carlos GUTIÉRREZ

Esta noche, en el restauran
te “Casa Lorenzo” de Villarro
bledo, el matador de toros 
Juan Serrano “Finito de Cór
doba” recogerá el trofeo que 
le acredita como autor de la 
mejor faena de la Feria de

Albacete, patrocinado por este 
establecimiento hostelero, del 
que es director y propietario 
Alfonso Martínez Gento.

En el transcurso de una cena 
a la que asistirán los miembros 
del jurado, autoridades muni
cipales de Villarrobledo y 
seguidores del torero llegados
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AVISO IMPORTANTE

Voleibol
PABELLON PARQUE 

Sábado, 12 NOVI6MBñ6 1994
19.00 HOññS
LIGA ACCVOL 

, DIVISION DC HONOIW

C.V. MURCIA

PROD. RUIZ ALBACETE
Las 15 primeras personas que se pasen por las 
oficinas de LA TRIBUNA DE ALBACETE en C/ 
Salamanca, 1/-entreplanta el Sábado día 12 de 
Noviembre de 1994 en horario de 10 a 13,30 
con un periódico del día recibirán gratis una 
entrada para presenciar este partido.

LLAMAMIENTO HUMANITARIO

desde Córdoba, d m^ 
toi;os recibirá un ó^! 
tor roblense Pepe Ni 
tés, titulado “Él es{® r 
ros”, que reciei^ 
obtenido el pre®® . 
Plata del Salón de W 
de Valladolid.

“Finito de Cordo 
este trofeo por »' 1 n 
del 14 de sep^^yj 
toro “Grumete" cM f 
ría de Salvador M E|, 

Torero”, al que nfe 
magnífica faena, á ¡¡q 
sicismo, temple y
que no la re®’C'J-£o.’ 
espada, necesitando^^ . 
estocada y un m | 
duguillo, por lo j I 
una oreja. Aquella 4 
nó con “Jes‘'l'”“ ’J 
(se dejó un *1*

Casa Lorenzo est^f ^ 
topor te»»^ i* 
José Gómez J t» 
Manuel Amador)

Gómez, e 

quio f^nnter .j,| ji^

de ViHarroble^^ ^ 
Romera; el piti 
ce te, Antoni ^

rinos de la P 0f,v t d.^; 
Coy y Eutimio 
críticos tauriuo ^^ j ^^

Carlos /^SeUfk” 
como secre i í cC

presidente ,|tin<- 
patrocinado

En las dos . 
riores, el pr^ j^f^sk, 
matadores de p^c J
Manzanares ’ f "i.

* Se recuerda a los Sres. abonados que este encuen
tro no es de abono, por lo que quedan suprimidos 
todos los pases de favor.

* Las entradas, además de los puntos de venta 
anunciados (Sede del Albacete Balompié, Pub El Por
tón y Deportes Catali) - pueden adquirirse en diversos 
bares, cafeterías y establecimientos de la capital en 
los que se exhibe el cartel anunciador del encuentro.

* El mismo domingo día 13 podrán adquirirse en 
las taquillas del estadio Carlos Belmonte, de 11,00 
a 14,00 horas, y desde las 16,00 horas hasta el 
comienzo del encuentro.

* El partido de veteranos At. Albacete-At. Madrid 
que se disputará a partir de las 16’30 horas el sábado 
día 12 en el campo de la Federación, es de entrada 
libre para todo el mundo.

"URGENTE"

INUNDACIONES EN LOS CAMPAMENTOS 
SAHARAUIS

zález. ¿píe l
En la P^íd^i^- 

noemuento j^foSL |f- 
matadores 
Manzanare^fi,) 

nortamieu'" n'" i 
que tuviera" ,íie-

175.000 PERSONAS A LA INTEMPERIE

SE NECESITA:
* MANTAS
* ALIMENTOS NO PERECEDEROS
* AYUDA ECONOMICA: C/C: 201 -4)320-18-0001013460

PARA COMPRA DE OTROS MATERIALES 

BASICOS

pedida de 1“ „,((' ' L 

manifestaó» ’ c ,1.
este pf^deí? 
“'“’ “I' nda*' i ' 

tigia" •’i esc*^^ ife 
lo que tbui”'^^ lít

“"“"j la 
sión Ue

ENTREGA DEL MATERIAL:
RECINTO FERIAL:
DEL 7 AL 19 DE NOVIEMBRE 

DE 18 A 20 H.

EL SAHARA TAMBIEN EXISTE

TU AYUDA ES IMPRESCINDIBLE

3 — j sr^,ífc-

entre -

g”a Horeo.
. fa del

M.C.D.2022
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Se creará una comisión de 
seguimiento del programa 
integrada por técnicos de ambas 
partes para coordinar las 
actuaciones y evaluar el programa

««os

io suscrito entre el Ayuntamiento y el movimiento vecinal

as de tres millones
ara vocalias juveniles

“^ ^'^‘^/enfpm^^?^^ vec/na/ y el Ayuntamiento han suscrito 
de u ^^^^ ^^ ^^^y^mo de colaboración para el desarro- 
las ae P^^Srama de apoyo a las vocalías Juveniles 

Vl^® ncu^^^^r^^- ^^ '^^cinos de la ciudad y pedanías. 
^^^ ^nancieros de este proyecto, recogidos en

itób^
ando ■

el acuerdOf ascienden a más de tres millones de pesetas, 
a cargo de las secciones de Juventud y el área de Acción 
Social del Ayuntamiento. Una de las actuaciones del pro
grama consiste en realizar cursos de formación dirigido 
a vocales juveniles o representantes de esta vocalía.

quí' 
;|la lí' Menchu VERA

ÍOIO

'^1

’J^^l

0'4

•^
- ^

 — 
vi

'‘«’Mo de unT" ‘^ 
' ^poyo a r programa 

■ asociar' ^^ ’^^ juveniles 
*‘’'’?Í*^ll’acete ^® vecinos

y pedanías.

P dirigido , ‘‘^

.rocalla. rS"^^Í®® de 

^’t’po lihrp „ ’^^ción, ocio 
^^^dandas °-°^^^lurales,

Í^°^^as de 
penes de , distintas aso- 

h^ PorT?’ i" “'" E '^^'nos con r Federación 

K ^'^n Dor ^ ‘^’cnto o la 

{.¡"^aciój^^’ '^' puntos

feP^ograma S°^J«^’vos 

de n ^e>mo la 
L^^dva dirieid^ campaña 

’e^ dife^re ^ ^ '®^ jóve- 
| f'^ndo a j ’^lcs barrios, 

<*>nvenl’?«‘^Pación: 
^*ealdesa°/^^ firmado 

^1X^ ‘" ^’^dad, 

José 4^^’‘^^’dn de 
Fvic^'‘ Presentes^'^ García,

kí Far ¡ci?''í'"’udor de KafSsa

de

Í>ón ,/ ^Poyo 3 ’’d‘nación, 
fc,!^¿¿"^ 

a ’ as de apo-

"^
 ^ 

"S
E
T El Ayuntamiento fírmó un convenio de colaboración con la FAVA.

i

yo técnico y participación en 
la organización y ejecución de 
las distintas actuaciones según 
se concrete.

Los recursos financieros del 
programa y que se estipulan 

el convenio serán de 
3.300.000 pesetas, a cargo de 
las secciones de Juventud y 
Acción Social del Ayuntamien
to de la ciudad.

Por otra parte, en la misma 
reunión se decidió crear una 
comisión de seguimiento del 
programa integrada por técni

cos de ambas partes a fin de 
coordinar cuantas actuaciones 
sean necesarias y sobre todo 
para evaluar dicho programa.

El principal objetivo de las 
vocalías juveniles es el de 
fomentar la particpación de los 
jóvenes en las asociaciones de 
vecinos y mejorar la comuni
cación entre los distintas gene
raciones y colectivos del ámbi
to de actuación (barrios y 
pedanías). Los problemas fun
damentales con que se encuen
tran los jóvenes en los movi

mientos vecinales son la insu
ficiencia de vocales, la carencia 
de apoyo y la desinformación. 
Y las actividades que en estas 
se acometen son las deportivas, 
de ocio y tiempo libre, centros 
de información y actuaciones 
que buscan conocer ideas, 
sugerencias y necesidades de 
los jóvenes. Además desarro
llan actividades culturales y de 
formación contra problemas en 
los que se puedan ver emvuel
tos como en droga, alcohol, 
marginación, etc.

Solicitud de Santa Teresa.

Los vecinos de 
Santa Teresa 
piden el 
aparcamiento 
necesario para la 
residencia

E.P.

Tras realizar un ánalisis 
y valoración de las gestiones 
realizadas a fin de dotar a 
la residencia sanitaria ubi
cada en el barrio de Santa 
Teresa de un aparcamiento 
que cubra las necesidades 
de 
de 
ha 
de

la misma, la Asociación 
Vecinos de dicho barrio 
solicitado a la alcaldesa 
la ciudad que “se deter

mine la cantidad de plazas 
necesarias para cubrir las 
necesidades que la puesta 
en marcha de un centro de 
estas características precisa, 
en función del personal que 
habitualmente trabaje en el 
centro y de las previsiones 
de pacientes, acompañantes 
y visitas que puedan des- ” 
plazarse hasta el mismo”. 
Esta solicitud que se le hace 
a Carmina Belmonte impli
ca que los estudios perti
nentes para este fin se 
encarguen a técnicos com
petentes para que “se tenga 
en cuenta correctamente la 
viabilidad y posibilidades de 
construcción de cuantas pla
zas de aparcamiento se con
sideren necesarias, en fun
ción de la existencia y dis
ponibilidad de terrenos”.

Una vez elaborados los 
estudios técnicos y puestos 
en conocimiento de los 
afectados por el tema, estos 
vecinos también piden que 
“se convoque una reunión, 
preferentemente en horario 
de tarde, a la que se invite 
a los tres grupos políticos 
municipales, al Insalud y a 
la Asociación de Vecinos 
Santa Teresa, para analizar 
las posibilidades de cons
trucción del mismo”.

í L•22
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►
 Ayer apuntábamos la posibilidad 

de que el malestar existente entre 
los habitantes de Isso se debiera 
a la política seguida por el 
Ayuntamiento hellinero

EI presidente de la APA del C. “Santiago Apóstor respeta la se^resación

Denuncias sobre la
Isso 
inéepeaéiaii

ANGELROM®

problemática de Isso
José Jiménez Morcillo, pre
sidente de la APA de Isso, 
ha denunciado al periódico 
la situación que se vive con 
algunos aspectos de la peda
nía y la poca respuesta obte
nida a las mismas desde el 
Ayuntamiento hellinero, 
factores que pueden haber 
influido en el movimiento 
segregacionista que se vive. 
Hoy tiene lugar una nueva 
reunión de la coordinadora 
que estudia el tema.

Angel ROMERO GARCIA

El tema del que ayer nos 
ocupábamos en relación al 
movimiento separatista que 
parece existir en la pedanía 
hellinera de Isso sigue estando 
de plena y candente actualidad 
y si en nuestras primeras infor
maciones apuntábamos como 
las mismas estaban recogidas 
a través de diversas fuentes, 
ya han comenzado a producirse 
reacciones más firmes, mien
tras , la coordinadora que está 
tratando el asunto celebra hoy 
una reunión de trabajo.

Ayer apuntábamos la posi
bilidad de que el malestar exis
tente entre los habitantes de 
Isso con relación a la política 
seguida por el Ayuntamiento 
hellinero podía ser una de las 
causas que hubiesen motivado 
este sentimiento de segrega
ción, facilitando incluso algu
nos datos sobre ello. No íba
mos descaminados en nuestras 
previsiones y al parecer hay un 
fondo importante en este sen
tido, como la prueban las 
manifestaciones que hoy nos 
realiza José Jiménez Morcillo, 
presidente de la Asociación de 
Padres de Alumnos del colegio 
Santiago Apóstol de Isso. En 
las declaraciones podemos 
conocer algo más el fondo de 
la cuestión segregacionista.

Jiménez Morcillo nos resalta 
el resultado vertido mayorita
riamente en la encuesta rea
lizada entre los habitantes de 
Isso, a través de la cual el 
noventa y cinco por ciento de 
la población de derecho con
sultada se decantaba a favor 
de la separación, respetando la 
opinión de esta mayoría: “Se 
está efectuando un estudio de 
futura gestión económica para 
Isso -indicarealizándose una 
consulta popular sobre el tema 
que nos ocupa. Personalmente 
opino que, paralelamente al 
asunto de la segregación, se

Movimiento separatista en la pedanía hellinera de Isso.

6

podía crear un grupo para las 
próximas elecciones municipa
les. Así se contaría con un 
equipo de personas que, en sus 
cargos de concejales, podrían 
dedicar todos sus esfuerzos a 
trabajar para el pueblo desde 
el mismo Ayuntamiento de 
Hellín, con ello se lograría que 
estas personas dirigiesen todo 
su esfuerzo a mejorar las con
diciones de Isso y sus barrios, 
sin depender del grupo que en 
cada momento ocupe el 
Gobierno municipal. Está claro 
que cada ciudadano es un voto 
y a mayor número de ciuda
danos mas grandes son las 
necesidades de los núcleos de 
población, como es el caso de 
Isso, con su alto número de 
vecinos”.

tiva, lo que ha provocado la 
indignación entre los padres, 
al existir locales para esta acti
vidad y no poder contar con 
ellos, ante lo que se ha tenido 
que recurrir a las iglesia, por 
lo que damos las gracias al 
sacerdote de la misma”.

De igual forma, el presiden
te de la APA nos expone algu
nos otros problemas que en 
estos momentos afectan a los 
habitantes de Isso: “Se han 
mandado escritos al Ayunta-

miento de Hellín pidiendo 
soluciones a problemas como 
la falta de puntos de luz en 
Casa Velasco, la situación con 
el alcantarillado en el barrio 
Bolos, cuyos vecinos viven un 
momento preocupante, espe
cialmente en caso de lluvias, 
estando dispuestos a denun
ciarlo en Sanidad, instalación 
de semáforos en la carretera 
que atraviesa la pedanía y un 
largo etcétera de cuestiones 
que no se arreglan”.

A pesar de A’'!' i 
semanas ya teniaffli>, j 
cimiento de las >®* 
mantenidas en Issa -, 
tema de la sepan®) j 
Ayuntamiento helW [ 
por ello ha dejado^ * 
prender que la si®^ ( 
encuentre tan agit2^; { 
parece desprendefSi r j 
resultados de la i 
realizada entre los j 
tes de la pedanía ) ■., j 
nación de una coi^ j 
vecinos para tratai r j 
en profundidad, j j

Realmente ««4 j 
datos para op>oa^^‘'=' 1 
de la segregación h: j 
garaserefectivoo^ j 
el punto de vis 
inciso si el n«s*2 * 
ga podría ser ( 
para los ciudadan ¿ < 
ya que la ’
Ayuntamiento y i/í 
los servicios ’
debe of«“'>j 
muy seno. « ,
dientemente 0 J .
unos hechos

mayoría ■
se muestran .
lo que ahora
lo que ,
bofetada P^^.CM । 
gobierno ,
ne (según « ,
importante la ,
que, en el ^¡ , 
se hidepeo 
enfrentados a p| ।
no municip^'' ¡n3íi i 
to no quief^ J^^tui, 
remos 4^^ ¿paR 
ocurra expli^^^eR 

*“ '“nse pM 
situación se h ^ 
papel vi'H 
pedanías. ’ jet»

piran sus

Malestarciudadano

José Jiménez Morcillo, en su 
calidad de presidente de la 
APA, afirma que las relaciones 
entre esta entidad y el Ayun
tamiento de Hellín no son muy 
buenas: “Hemos remitido 
varios escritos a la institución 
municipal solicitando que se 
nos facilitase aulas en algunos 
de los centros que el Ayun
tamiento posee en Isso (centro 
social, antiguo consultorio 
médico, etc) para que los niños 
pudiesen dar clases de meca
nografía e inglés y siempre 
hemos tenido respuesta nega-

^ El Hospital Comarcal celebra el co^^^^ 

de su entrada en funcionamiento j 
nlt*l*****’j 

rendimiento, con una a
su área de atención.

A.R.

Con motivo de haberse cumplido el cuarto 
año de su entrada en funcionamiento, el Hos
pital Comarcal de Hellín ha editado un tríptico 
con el balance de este período, así como un 
póster alusivo al mismo que se distribuirá en 
las areas médicas de la provincia durante los 
próximos días.

El centro hospitalario fue inaugurado el 4 
de octubre del año 1.990, con la presencia del 
entonces titular de Sanidad, García Vargas. A 
partir de aquella fecha y progresivamente fueron 
entrando en servicio todas sus áreas, hasta el 
momento actual, en el que se encuentra a pleno

Además de su área H ^ je j 
recibe a pacientes den jido J 
tarios de Albacete, ^q^® ¿n 01'".^ 
intervenciones quirúrgi ‘ ^ a j 
contribuyendo de esta ^^ ^5pe 
importante de las listas j 
ramas sanitarias. .Por otra parte wm ^ se »J 
como en el centro h*^ ^.^.^s 
los avances tecnológica, portaje' 
lizandose de igual 
fuera de las que tiene 
de atención médica.

M.C.D.2022
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1 _ _ _ _ _ _ _ TOBARRA_______________________

¡Sible creaS de una 
'Asociación de Tamborileros

F.J. ONRUBIA

L Ahora que se ha formado 

Directiva de 
de Cofradías, 

L^^’^^’^ miembros de cua- 
5|»^l£i?®r"^^^‘*es -“Nuestro 
he^'^tUniA ^T^ Nazareno”, “La 

de Jesús” y

le qui 
nia®M 
as rfq 
Isso-

se merece una Asociación que 
vele por su arraigo.

Individualismo

t «^TÉBr tmu-^ A 'r'^ue al pare- 
objetivos iti^'^‘'^ ^^^'^ el futuro

¿)rí'^^í^’'®g^do el ante- 
Cio»?^"!’z^® "^^"dato rota- 
®ernianri^/^í® ^^^’^ ^^e una 
JJpgxl diferente^rgani-

» 2^“ no final,- 
ioyeetns í "“’'‘’"® **0 los

'®‘’^r*n la mu *®?®®P‘’e entraba 
*«¡Sr“ * «ajorar a 

* "abaiol nV^ ‘’® proseguir 

iBtani,..,. dedicarse a la

Pese a esto, todo es pro
ponerlo y buscar soluciones de 
cara al futuro inmediato ya que 
si los tamborileros continúan

con su individualismo, el futuro 
de esta tradición puede llegar 
a correr peligro en Tobarra, 
a pesar de sus más de 5.000 
tamborileros y sus más de 120 
cuadrillas constituidas cop 
miembros cuyas edades oscilan 
entre los veinticinco y los trein
ta años. En Tobarra hay más de 5.000 tamborileros inscritos en 120 cuadrillas.

la i* 
; losi
lla y í-' 
conii^ 

atarei’

asta

a*!^' 'Orcani7n - ^^^ic1*- ■Xto^'? * las

^ 
C

O
 -^ 

-.i
^

*'«neiBar^’,í^“'®’P"«-
*”^^6 las H- tornar cuerpo
* y en T"‘“ '’^™anda- 

'" algunas cuadrillas.
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THE UNIVERSITY OF 
ENGLISH LANGUAGE

MICHIGAN 
INSTITUTE

ANNOUNCEMENT
OFTHE

EXAMINATION
FOU THE

CERTIFICATE OF 
PROFICIENCY 
IN ENGLISH

EXAMEN PREVIO: 11 de Noviembre 94 
(Este examen es gratuito)
EXAMENREAL: 21 de Noviembre 94

de^uía A '^ 
^’^Merm ^^®ctación de 
Í^^PobladV®’^® ^’^’^^^" en 

Í*^ por lí?^ desechado 
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fe ^®dores aí®5 anteriores 
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"“r^uraS^deindu- 
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CENTRRL IDIOMAS
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. Sume extras 
sin sumar precios.
' Skoda Favorit Silver Line: 1.070.000ptas*

Silver Line
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TARAZONA DE LA MANCHA

OM-EIMD^KRIOS- BOLIGRZKROS.
>\GEMD>\.S. COHESIVOS.
LL/KXZEROS. PIIM'S.
EISÍCEMDEDORES. GORR>\S.
SUDADERAS, CAMISETAS,etc... UVIRREIMTA.

Tlf: (967) 49 70 49 c/ Virgen, 94
Fax; (967) 49 73 68 . Tarazona de La Mancha (AB,

Solicita gratuitamente nuestro catálogo 94/95.
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Llantas de aleación

Limpialunetas 
trasero

Palanca de 
cambios en piel

Lavafaros

Faros antiniebla 
halógenos

5»
<

Radiocassette Blaupunkt

Asientos

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS
OI^MNASIA RÍTMICA - QIMKASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FHONTONES 

______ - SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

¡Buena Suerte:

Lunas 
tintadas

Pintura 
metalizada

Cierre 
centralizado

Reloj 
digital

§

Grupo Volkswagen

“PVP recomendado, transpone, 
impuestos y subvención 

gubernamental incluidos

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO.
Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel: 21 51 40.
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DESDE LA lUO NOCHE ESPECTACVLO

CAD.Á JOMINITTOS HASTA LAS 3 DE LA .MADRI GADA

MUSIC-HALL

Herradura
Cira, de Valencia km 1,500 

ALBACETE
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►
 Romera vaticinó que este año se 

puede superar la cifra de 1.500 
personas matriculadas, lo que 
equivaldría a un 50% más que el 
año pasado

Historia local y escultura, novedades destacadas de estos cursos L

La U.P. contará con 18 f 
millones de presupuestó
EI concejal de Cultura, José 
Antonio Romera, presentó 
el miércoles el curso 94-95 
de la Universidad Popular, 
que cuenta con un Presu
puesto de 18 millones de 
pesetas, susceptible de de 
aumentarse por cuanto no 
se ha cerrado todavía el pla
zo de matriculación. Rome
ra destacó la posibilidad de 
que se pusieran en marcha 
nuevos cursos, además de 
los presentados, y que se 
produjera un incremento en 
el número de personas 
matriculados, lo que obli
garía a incremetar el capí
tulo presupuestario destina
do a la Universidad Popu
lar. El concejal no descartó 
un aumento de esa dotación 
si fuera necesario.

Juan MARTINEZ

■■

Romera vaticinó que este 
año se puede superar la cifra 
de 1.500 personas matricula
das, lo que equivaldría a un 
50% más que el año pasado. 
Este aumento en el número 
de alumnos es factible debido 
a la incorporación de nuevos 
cursos en los que se puede 
registrar una gran afluencia de 
ciudadanos, como es el curso 
de Decoración de Carrozas. 
Entre las novedades más des
tacadas de este año, hay que 
destacar la presencia de los 
cursos de Escultura e Historia 
de Villarrobledo.

La Universidad Popular pre
tende extender sus actividades 
por todos los barrios de la loca
lidad, aprovechando las insta
laciones de los diferentes cen
tros socioculturales repartidos 
por Villarrobledo. Concreta
mente, los centros de Pió XII, 
Juan Valero-San Antón y 
Maestro Lucas Blázquez aco
gerán varios de los cursos pro
gramados por la Universidad 
Popular. Corte y Confección, 
Manualidades y Decoración de 
Carrozas, serán actividades 
comunes, que se desarrollarán 
en todos los centros.

Aula de Danza

El recientemente inaugura
do Centro Sociocultural del 
barrio Socuéllamos, que lleva 
el nombre del conocido maes
tro Lucas Blázquez, será la 
sede del Aula de Danza, en 
la que se van a impartir cursos

U
J

El concejal de Cultura, José Antonio Romera, indicó que en enero se celebrarán nuevos cursos de formación ocupacional.

de Bailes Regionales y Sevi
llanas. El concejal declaró que 
existe la posibilidad de que se 
incluyan otras modalidades, 
como Danza Española, Danza 
Jazz, Bailes de Salón y Ballet, 
que en estos momentos no 
pueden funcionar por falta del 
profesorado adecuado. Como 
todos los años, el grüeso de 
los cursos se impartirán en la 
Casa de la Cultura. Manuali
dades, Dibujo y Pintura, Cerá
mica y Modelado, Fotografía, 
Historia de Villarrobledo, 
Taller de Teatro y Bordado a 
Máquina, son los siete cursos 
que se desarrollarán en estas 
instalaciones.

Precios asequibles

Las cuotas por mes oscilan 
entre las dos mil pesetas del 
curso más caro. Fotografía, y 
las quinientas del más barato. 
Dibujo y Pintura. El resto de 
los en los que hay que abonar 
una cuota mensual, Manuali
dades, Corte y Confección, 
Bordado a Mano y Sevillanas, 
la cantidad es de mil pesetas. 
Romera destacó el notable 
incremento que puede experi

mentar el número de matri
culados en este nuevo curso 
de la Universidad Popular, que 
cifró en torno a los 1.500 alum
nos. En este apartado destacó 
la incidencia del curso de 
Decoración de Carrozas, diri
gido por una especialista, en 
el que pueden participar todas 
las asociaciones que lo deseen, 
aunque el concejal’manifestó 
que los grandes beneficiarios 
pueden ser las asociaciones de 
vecinos. También hay que des
tacar la puesta en marcha de 
un Taller de Escultura, que 
comenzará trabajando con ele
mentos básicos, como madera 
y escayola, para posteriomente 
ir alcanzando mayores niveles. 
Dirigido especialmente a los 
centros de enseñanza es el cur
so de Cartelería y Pintura 
Mural, otra de las novedades 
que presenta este año la Uni
versidad Popular. El concejal 
indicó que en enero se cele
brarán nuevos cursos de for
mación ocupacional, consegui
dos a través del Fondo Social 
Europeo, y con la partipación 
de la Consejería de Industria. 
También se ha firmado un con
venio con la Compañía local

de Teatro “La T.I.A.”, por el 
que se comprometen a exten
der el teatro entre los niños 
de E.G.B., además de crear un 
grupo más estable con alumnos 
de enseñanzas medias. De esta 
forma, se amplía la oferta de 
teatro existente en la actua
lidad, que cuenta con los gru
pos de los barrios y del Hogar 
de la tercera Edad, además de 
otra Compañía Local, “La Tro
ya”-

Museo Arte Popular

La novedad más destacada 
es la presencia de un curso 
de Historia de Villarrobledo, 
que estará dirigido por un 
Licenciado en Historia y otro 
en Filología. Romera señaló 
que el objetivo es reaizar un 
estudio científico de los hechos 
que marcaron la historia de la 
localidad, además de recuperar 
costumbres y hábitos de otras 
épocas. En ese sentido, hay 
que resaltar la intención del 
equipo de gobierno municipal 
de construir un Museo de Arte 
Popular, en el que se recogie
ran objetos y escritos típicos 
de Villarrobledo. El concejal
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El diputado nacional del Partido 
Popular por Albacete Atanasio 
Ballesteros estuvo presente en esta 
Asamblea Local ordinaria de la 
formación

UJíSamblea Local aprobó las cuentas del actual ejercicio

1 PP presentó su proyecto
wa las municipales

^^bka Local del Par- 
Popalac, celebró su 
“ ordinaria anual

«nim ^^ ‘‘Pi'oharon 

mun ■ “^^ ^^^ cleccio- 
' "yp^óes. Por otra

“el ejercicio 1994.

Fermín Cerdán señaló que la Ejecutiva del PP aprobó la formación continua de los candidatos.
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- Poner en marcha la cam
paña “Partido Popular, una 
nueva forma de hacer Alman
sa ’, con la que se pretende 
fomentar la participación de 
los almanseños en la elabora
ción del próximo programa de 
gobierno municipal.

- Confeccionar un manifies
to electoral, que mostrará las 
directrices básicas del progra
ma electoral local del PP, a 
la vez que sentará los objetivos 
oe desarrollo y progreso que 
desde el Partido se desea que 
la ciudad alcance en los próxi- 
mos años. Se presentará a los 
medios de comunicación en la 
semana del 20 al 26 de febrero 
de 1995.

Reuniones con asociacio
nes culturales, educativas, fes- 
teras, deportivas, ecologistas, 
humanitarias y sociales con el 
m de recoger sus impresiones, 

inquietudes y puntos de vista 
sobre la actitud mnunicipal que 

les afecta con el objeto de 
poder incluir sus problemas en 
el programa electoral local.

- Estar presentes en cuantas 
convocatorias realice el partido 
a nivel nacional, regional o 
provincial que sirvan de base 
para enriquecer el programa 
electoral municipal, así como 
proceder a su presentación 
pública en la semana del 20 
al 26 de marzo del próximo 
año.

Aula de Formación

Según explicó Fermín Cer
dán, el proyecto que se han 
planteado desde la Ejecutiva 
local de cara a los comicios 
municipales debe de cubrir el 
necesario aspecto de la forma
ción continua de candidatos, 
para lo cual anunció que se 
va a crear la denominada “aula 
de formación”. “Esta aula - 
afirmó Cerdán-, se crea- con 

el fin de que los integrantes 
de las listas municipales no 
sólo tengan ilusión, sino que 
se encuentren perfectamente 
preparados para poder desem
peñar las tareas de gobierno 
municipal que los ciudadanos 
a buen seguro nos van a con
ceder en mayo".

Con el fin de poder llevar 
a cabo este aula, desde el PP 
se inormó que van a corrtar 
con la colaboración de dife
rentes personalidades del Par
tido con amplia experiencia en 
política municipal, con la Fun
dación Cánovas del Castillo y 
con el Instituto Nacional de 
Formación, el cual comienza 
su programación nacional el 
próximo día 21 de noviembre, 
con la presentación por parte 
de Gonzalo Robles, de la polí
tica nacional y local del PP 
en temas de drogas y a la cual 
asistirán algunos de los repre
sentantes locales del Partido.

IU pide calma y 
tranquilidad al 
PSOE

Luis BONETE

Tras las manifestaciones rea
lizadas en los últimos días por , 
el concejal de Hacienda José 
Cuenca, respecto a la creación 
de una comisión de investiga
ción en el área de Deportes, 
el grupo municipal de Izquier
da Unida a través de sus con
cejales Miguel Cuenca y Jose 
Francisco del Campo, han sali
do vuelto a retomar el tema 
afirmando que el PSOE había 
reaccionado confundiendo el 
uso de las “navajas”, reacción 
que desde IU se justifica por 
los nervios que les ha produ
cido al equipo de gobierno el 
que se aireen cuestiones en las 
que pueden existir irregula
ridades.

Desde Izquierda Unida, y 
concretamente por boca de , 
Cuenca y de “Pivot”, se coin
cidió al afirmar que el modelo 
deportivo municipal estaba 
completamente agotado y que 
la única solución pasaba por 
cambiar por completo toda la 
estructura deportiva y el mode
lo actual de gestión. Refirién
dose al Consejo Municipal de 
Deportes, del Campo aseguró 
que sus estructuras eran muy 
poco democráticas y que no 
se recordaba en la ciudad 
cuando era la última vez que 
se había reunido para tratar 
temas de su responsabilidad.

Miguel Cuenca se. mostró 
sorprendido por la reacción del 
PSOE ante el escrito que había 
formulado su grupo, escrito 
que reconoció que podría estar 
mal dirigido (al Interventor en 
vez de a la Alcaldía), pero ase
guró que nadie del grupo de 
Gobierno les había indicado 
nada. “Nosotros presentamos 
el escrito una semana antes de 
darlo a conocer públicamente, 
pero como no se nos hacía ni 
caso, es por lo que pasado un 
tiempo prudencial lo sacamos 
a la luz pública”. Cuenca - 
denunció el mal funcionamien
to de las estructuras del Poli- 
deportivo, incluso señaló, que 
el mal ambiente reinante en 
el área de Deportes había sido 
el causante de más de un 
enfrentamiento directo entre 
monitores y deportistas e inclu
so entre monitores.

Por su parte, José Francisco 
del Campo pidió tranquilidad 
y calma al equipo de Gobierno, 
señalando que su partido no 
había insultado ni elevado el 
tono, “simplemente nos hemos 
opuesto a la sanción de un tra
bajador municipal,. hemos 
pedido información y hemos 
podido constatar que en las 
instalaciones deportivas muni
cipales se respira descontento 
y mal ambiente”.

En otro orden de cosas seña
lar, que el presidente de la Eje
cutiva Local del PP Fermín 
Cerdán, aseguró que su grupo 
va a votar a favor para que 
se cree la comisión de inves
tigación sobre el área de 
Deportes.
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Que continúan Ias nesociaciones o devolverse a la Comisión Europea

Los ministros debatirán
AGSOPW

la OCM del Vino
César LUMBRERAS

Los ministros de Agricultura 
de la Unión Europea (UE) tie
nen previsto decidir en su 
próxima reunión si continúan 
las negociaciones para refor
mar la Organización Común 
de Mercado (OCM) del Vino 
sobre la base de la propuesta 
actual o si, por el contrario, 
se devuelve ésta a la Comisión 
Europea para que la modifi
que. En estos momentos hay 
dudas sobre si la presidencia 
alemana va a incluir este punto 
en el orden del día del Consejo 
previsto para el mes de diciem
bre.

La reforma de la OCM del 
Vino, la aplicación de los 
acuerdos de la Ronda de Uru
guay del GATT y la normativa 
sobre lo que en la terminología 
comunitaria se llaman “mate
rias grasas para untar”, son los 
puntos más importantes del 
orden del día de la próxima 
reunión de los ministros de 
Agricultura de la UE que ten
drá lugar el lunes y martes en 
Bruselas.

En lo que respecta a la 
reforma de la OCM del Vino, 
cuestión de vital importancia 
para la economía agraria de 
la provincia de Albacete, los 
ministros de Agricultura debe
rán decidir si se continúa con 
las negociaciones sobre la base, 
de la propuesta que hay actual
mente encima de la mesa o 
si, por el contrario, se aban
dona el citado proyecto y se 
pide a la Comisión Europea 
que redacte uno nuevo. La 
delegación alemana parece

Se decidirá si sigue adelante la reforma de la OCM del Vino.

que no tiene mucho interés en 
que continúe la negociación y 
en que se alcance un acuerdo 
antes de que acabe el año y 
finalice su mandato. El minis
tro germano quiere centrar su 
trabajo en llegar a un acuerdo 
sobre otras cuestiones que tie
nen más importancia para su 
país entre las que figura la 
reforma del sistema agromo- 
netario. En medios comunita
rios se insiste en que la pre
sidencia alemana podría llegar 
a no incluir el tema vino en 
el orden del día de la reunión 
del Consejo que tendrá lugar 
en Bruselas a mediados del 
próximo mes de diciembre.

Como se recordará la dele
gación de Madrid ha expre
sado su radical oposición a la 
propuesta presentada por la 
Comisión Europea por consi
deraría muy lesiva para los

intereses españoles. Incluso, 
en algún momento llegó a 
pedir que se retirase el citado 
proyecto. El propio presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, ha llegado a amenazar con 
un veto en caso de que no 
se modificase el proyecto 
actual. Las tesis de la Comi
sión han cosechado también el 
rechazo de los representantes 
de otros países como,Italia o 
Portugal.

Los ministros de Agricultura 
tienen previsto examinar las 
adaptaciones y las medidas 
transitorias que se deben 
adoptar en el sector agrario 
para poner en marcha los 
acuerdos de la Ronda de Uru
guay del GATT. La Comisión
ha preparado también 
documento que suscita

un 
el

rechazo de algunos de los 
Estados miembros.

Se equivocan los que piensan que es un tema menor en ¡a UE

Con el vino no se debe
jugar por su trasfondo

d

Se equivocan aquellos que 
piensan que el vino es un tema 
menor en la Unión Europea. 
Ni lo es, ni lo ha sido, ni lo

de España a la entonces 
Comunidad Económica Euro
pea (CEE) estuvo justamente 
en la reforma que se discutía 
en 1994 del mercado del vino. 
La negociación se emponzoñó

será nunca porque detrás del tanto, debido sobre tocio a las
vino hay, además del transfon- . 
do económico, una trastienda 
política, social, cultural, gas
tronómica, en suma de civi
lización, de vital importancia. 
Prueba de ello es el gran tra
bajo que ha costado siempre 
sacar adelante las diversas 
reformas o modificaciones de 
esta Organización Común de 
Mercado (OCM).

Muchos no saben o no 
recuerdan que una de las cau
sas fundamentales del bloqueo 
de las negociaciones del capí
tulo agrícola de la adhesión

exigencias francesas, que el 
debate sobre este punto fue 
la estrella fundamental de la 
Cumbre Europea que tuvo 
lugar en Dublín a principios 
de diciembre de 1984 y de la 
que se va a cumplir el décimo 
aniversario.

Sólo cuando Mitterrand 
obtuvo una gran parte de lo 
que pedía y se solucionó este 
contencioso quedó abierto 
totalmente, desde el punto de 
vista comunitario, el camino 
para desbloquear las^ negocia
ciones de adhesión con Espa

ña.
A la vista de estos antece

dentes no es descabellado pen
sar que algún país como Espa
ña, pueda llegar a bloquear las 
negociaciones o a utilizar el 
veto en caso necesario, tal y 
como anunció el propio pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, en su reunión con 
los representantes para la 
'Defensa de la Viña y el Vino. 
Sin embargo, antes de eso los 
ministros de Agricultura de la 
UE deberán decidir si conti
núan adelante con las nego
ciaciones sobre la base de la 
propuesta actual o si la devuel
ven a la Comisión Europea 
para que la modifique. El 
lunes o el martes próximo se 
sabrá.
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha inforni

PRECIOS INDICATIVOS Semana 45 (10-novieniJ^

OVINO
Corderos de 10,5 a 15 Kg.................... ..............
Corderos de 15,1 a 19 Kg...... .,..........................
Corderos de 19,1 a 23 Kg...... ...........................
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg...............................
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)..
Corderos de 28,1 a 34 Kg.. (CORDERO II)
Corderos de más de 34 Kg................................
Oveja Extra............................................................
Oveja Primera.... ..................................................
Oveja Segunda......................................................
Industrial.................................................................
Lana......;.

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería)............
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl..........
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl.....
Trigos duros........................................................
Trigos blandos....................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, etc.).....
Extensibles:.....................................................

Chamorro y Aragón................................
Alcalá............................................................

Panificables (Astral, Capítol, Sevillano),
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................

Avena.........................................................;..........
Centeno............................................................... .
Triticales...............................................................
Maíz secadero....................................................

LEGUMINOSAS
Veza-Grano...............................................................
Guisante granQ(14 % Hdad.)..............................
Lentejas de la Mancha........................ :..................
Pipa girasol (9,2,44)................................... . ...........
Heno de Alfalfa (20-22% Hdad paca grande).
Yeros............................................................................

PORCINO
Selecto.....................................................
Normal....................................................
Graso.......................................................
Lechón de 15 Kg, (pesetas/unidad)

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg.
Conejo desvieje..................................

Tm

Ptas./Kg:
670-680
565-575
515-525
495-503
475-485
440-450
410-420
90
70
50
40
SIC

23,65-24.1- 
22:15-22^
21.85 „
27,75-28

33-34

28,75
29,25
26,75
25,50
24.50
22
22
26,15

.35

65-75
35

30-32

170
160

3.700

3S5-3Í'-'’
70
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Definitivamente el próximo día 40 ^^^^j^i 
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Oficinas del ITAP, antes de
las

¡HHAZLO PARA CONTfíl^^ 

DEFENSA DE TUS
906 33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO

LONJAS DE; Albacete-Ebro-Extrernaduraj^,,.^

M.C.D.2022



La Tribuna

1505!

Miguel Angel CATALAN

1111 niesa de contratación de

viemM

es, 11 
r?Biembre de 1994

tese alcanzó el acuerdo entre productores y sonaderos para constituir la mesa de contratación

i|a leche cotizara por primera vez
1 día 24 de noviembre en la Lonja

se constituyó ayer en la 
nja albaceteña tras la asam- 

pka celebrada entre produc- 
llS. tores e industriales y cotizará

Bprimera vez el próximo 
s. día 24 de noviembre, 

i üe esta forma la lonja alba- 
^^^ incopora la leche de

? y cabra a sus^^ríA^ ** ^ 5^^ "^esas de 
e cereales, oleagi- 

ovino y 
mo, siendo la primera 

^^P^^o^^ ^® estas ^^’T^^^’^fkas que fijará precio 
®1 mercado para este pro-;

mesa de contratación fue 
tituida por cinco vocales 
parte de los productores 
6 por parte de las indus- 
| transformadoras al incluir 
pién a un artesano, entre 
fíe se encuentra la segunda 

4 productora más impor- 
|t de la provincia y la pri- 

en la producción de que- 
tesanales. • 
imismo se decidió ofrecer 
residencia de la mesa de 
■^tación al actual presi- 

de la Lonja, Agustín 
Alfaro, que participa 

pren en las mesas de ovino 
reales.

11

Burdos para funcionamiento 

constitución de esta mesa ^0 precedida anteriormen- 

una reunión celebrada 
^do 12 de octubre en 
al se llegó a una serie 

lerdos importantes por 

se regirá su futuro ^namiento.

esta forma la periodi- 
establecida para la coti- 
será mensual y tendrá 
los últimos jueves de 

^ mes, sirviendo este precio 
® teferencia para el mes 

¿ente.

otra parte la cotización B^^ará a tres tipos de pro- 

leebe con denomina
re origen e inscritas oli
ente en el registro para 

^^tación de queso man
ijó con denominación de 

ouo tipo de leche de 
’ y leebe de cabras 

cuanto al precio, éste 
en razón al contenido 

en la leche y aunque w^’^ente este análisis lo 

^^^ centrales * ^^'^ tarea se asignará 
‘^Wo inmediato al labo- 
mterproíesional que se

Telf.: 967/21 62 11 — 21 62 00 ALBACETE

¡¡AGRICULTOR!!

, S.A. Ctra. Maliora km. 3

Dificultades

Mayor claridad para las contrataciones.

La Lonja albaceteña será la primera de España que fije precios para la leche.

está poniendo en marcha en 
la localidad de Valdepeñas, 
quien desempeñará esta tarea 
de “juez”, lo que garantizará 
la equidad de los análisis en 
el que también estarán intre- 
gados una comisión paritaria 
de productores e industriales.

El principal objetivo de esta 
mesa de contratación impulsa
da a petición de los ganaderos 
es clarificar la contratación del 
producto de forma que tam
bién sirva como orientación a 
los propios productores.

Tanto el técnico del ITAP, 
Cándido Gómez, como algunos 
productores consultados por 
este diario, han reconocido las 
posibles dificultades que pue
den surgir a partir de esta ini
ciativa, aunque también han 
expresado su confianza para 
que después de un perido pru
dencial de rodaje, donde se 
despejen la dudas sobre cali
dades, la nueva mesa de con
tratación funcionará sin tensio
nes y sus cotizaciones servirán 
de orientación para este mer
cado.

A pesar de la ausencia de 
algunas empresas fuertes del 
sector en esta mesa de con
tratación, según declaró ayer 
a este diario Cándido Gómez, 
no existe una oposición frontal 
a su incorporación.

Asimismo declaró que la 
constitución de esta mesa de 
contratación para la leche, que 
hasta ahora sólo tenía unos 
precios orientativos, contribuye 

a los propios objetivos plan
teados por la Lonja albaceteña 
y supone un servicio más para 
un sector con un importante 
peso económico.
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Reconversión 
para la 
explotación del 
sector lácteo

La Confederación de 
Cooperativas Agrarias 
(CAE) se muestra partida
ria de que se mantengan las 
explotaciones familiares 
agrarias cuya actividad prin
cipal sea la relacionada con 
el sector lácteo, considerán
dose como tal aquélla que 
obtenga más del 50 por 
ciento de su renta agraria 
de esta actividad, dentro del 
plan de reordenación del 
sector que debe realizar el 
Gobierno a instancias de la 
Unión Europea.

Desde la CAE se afirma 
que la reordenación del sec
tor agrario debería ir enca
minada a favorecer un tipo 
de explotación que tenga la 
capacidad de sobrevivir en 
las actuales condiciones del 
mercado, con producciones 
en cantidad y calidad sufi
cientes que permitan satis
facer las normativas vigen
tes y obtener una renta 
digna.

Como objetivos, destaca 
esta organización, un plazo 
de hasta enero de 1995 para 
realizar la reordenación y la 
asignación de la cuotá de 
la reserva nacional a aque
llas explotaciones que la 
necesiten para producir, es 
decir, para cubrir el desa
juste estructural que tienen 
entre su producción real y 
la cuota disponible.

En España existen más 
de 160.000 explotaciones 
lecheras, por lo que desde 
la Confederación de Coo
perativas Agrarias se reco
mienda que aquellos gana
deros que no tengan una 
verdadera necesidad que 
satisfacer no presenten soli
citudes, a fin de evitar toda 
tentación de especular con 
las cuotas.

En el caso que sea con
cedida una cuota suplemen
taria, que se prohíba trans- 

' ferir, abandonar o cederla 
temporalmente, a excepción 
que sea por motivo de 
herencia o causas de fuerza 
mayor justificadas.

.OHUA, HASTA EL ULTIMO CENTIMO, SIEMBRA KRONA
MAITA MANCHA PAGABA 0,75 PTAS./KG. MAS POR ESTA VARIEDAD
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El Pleno aprobó ayer la modificación de Ias ordenanzas municipales para e¡ 95

El Ayuntamiento toledano crea 
una tasa de depuración de aguas

La Policía 
patrullará bi 
de semana poH 
casco histórtoí '
Toledo antebt/ 
de vandalismo |

LT

El Pleno del Ayuntamiento 
de Toledo, reunido en sesión 
extraordinaria, aprobó ayer 
con los votos del grupo socia
lista y de IU, la propuesta de 
modificación de las ordenanzas 
municipales para 1995, entre 
las que se incluye el nuevo 
impuesto por el servicio de 
depuración de aguas.

El grupo municipal del PP 
propuso, durante el debate de 
este punto, dos enmiendas (fi
nalmente desestimadas) relati
vas una a la rebaja de las tasas 
de suminstro de agua a las enti
dades sin ánimo de lucro que 
presten servicios sanitarios y 
sociales, y otra a la eliminación 
del tope máximo de 12 millo
nes de pesetas en la factura
ción de la tasa de saneamiento.

El portavoz de los “popu
lares”, Agustín Conde, señaló 
que el establecimiento de esta 
cifra tope en el pago de este 
impuesto supone una “exen
ción encubierta de dudosa 
legalidad” que sólo beneficia 
a la empresa “La Casera”, que 
se ahorra con esta medida unos 
22 millones de pesetas anuales.

Según Conde, si esta empre
sa pagase la totalidad de la 
tasa, el servició de saneamiento 
costaría menos al resto de ciu
dadanos y pagaría una cantidad 
inferior a las 50 pesetas por 
metro cúbico en que se ha esti
mado -el pago del nuevo 
impuesto. En este sentido, el 
alcalde de Toledo explicó que 
ha habido “innumerables peti
ciones” de “La Casera” para 
que se rebaje este impuesto y

Propuesta del PSOE para que los 
diputados publiquen sus rentas

LT

El Grupo Socialista en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
ha presentado .al registro de 
la Cámara una Proposición de 
Ley de Modificación de los . 
artículos 8, 9, 20 y 20 bis del 
Reglamento del Parlamento 
autónomo para que los dipu
tados tengan la obligación de 
dar publicidad a sus activida
des, rentas y bienes.

Esta iniciativa, anunciada 
hace unos días por parlamen
tarios socialistas, pretende 
igualar el régimen de control 
de los diputados regionales con 
el que tendrán los altos cargos, 
asesores y el personal eventual 
del Gobierno regional cuando 
se apruebe por las Cortes la 
Ley de Transparencia y Publi
cidad elaborada por el Ejecu
tivo autónomo.

Según explicó ayer el por
tavoz socialista en las Cortes

El Ayuntamiento de Toledo crea una tasa de depuración de aguas.

t
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precisó que estas medidas se 
han adoptado ya en municipios 
como Puertollano, y el porta
voz socialista, Antonio Gui
jarro, destacó la obligación que 
tiene el Ayuntamiento de no 
poner en peligró la actividad 
empresarial y el empleo.

Por su parte, los concejales 
de IU apoyaron la propuesta 
elaborada por la Comisión de 
Hacienda, y aprovecharon el 
debate en torno a la gestión 
del servicio del agua en la ciu
dad para defender su no pri
vatización, mientras que Conde

de Castilla-La Mancha, Anas
tasio López Ramírez, no es éti
co que los encargados de apro
bar una Ley (en referencia a 
los diputados) que aumenta los 
controles y la publicidad sobre 
los bienes de los altos cargos 
de la Junta no tengan que cum
plir los mismos requisitos.

Como aspecto más novedoso 
de esta iniciativa de los socia
listas, dijo López Ramírez, es 
que en la Ley de Transparencia 
y Publicidad del Gobierno se 
establece el cese en el caso 
de faltas muy graves, mientras 
que ante esta misma situación 
la Proposición de Ley del Gru
po Socialista fija la posibilidad 
de perder la condición de dipu
tado.

No obstante, el portavoz del 
PSOE indicó que el resto del 
texto de la iniciativa socialista 
es prácticamente igual al del 
Proyecto de Ley del Gobierno. 

aseguró que a su grupo lo que 
le interesa es que sea eficaz 
ya sea en manos privadas o 
públicas. Respecto al conjunto 
de ordenanzas fiscales, Gui
jarro destacó que la subida fis
cal coincide con el Indice de 
Precios al Consumo, con lo que 
ninguna tasa e impuesto sube 
por encima del 4,5 por ciento.

Asimismo, el plenario tole
dano aprobó por unanimidad 
el proyecto e inicio del expe
diente de contratación para las 
obras de acerado de vías pea
tonales y reparación de pavi

Anastasio López Ramírez portavoz socialista en las Cortes regionales.

mentos en Santa María de 
Benquerencia, que supondrá 
una inversión de 93 millones.

Este proyecto, que será 
financiado a través del Fondo 
Regional de Ayuda a Muni
cipios (FRAM), contempla la 
construcción de 19.005 metros 
cuadrados de solado de bal
dosas, la creación de 357 alcor
ques, para la plantación de 
árboles, la realización de 1.320 
metros lineales de canalizacio
nes para riego y el extendido 
de 18.085 metros cuadrados de 
solera de hormigón.
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Tanto, el vicepresidente Serra como 
el secretario general de CDC, 
Miquel Roca, han acusado a José 
María Aznar de aprovecharse de ' 
los escándalos Palomino y Cullell La
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* « demo-

cracia en España reside en el 
carácter democrático de la 

, inmensa mayoría de la pobla
ción y en el funcionamiento 
democrático de las institucio
nes”, afirmó.

También consideró que “en 
la utilización de informaciones 
a sabiendas de que son falsas 
por parte de partidos políticos 
está el desprestigip que sufri
mos los miembros de la clase 
política”.

Por su parte, el secretario 
general de CDC, Miquel Roca, 
acusó al PP de aprovecharse 
de ‘forma incorrecta” de cam
pañas instigadas contra el 
PSOE y CiU a partir de los 
casos Palomino y Cullell y 
advirtió a los populares que 
esta estrategia acabará dañan
do su “credibilidad democrá
tica”.

Roca, que presentó en rueda 
de prensa los actos de con-

"ió que “conviene asumir responsabilidades’'

José María Aznar.

en una situación como ésta como garantía de la demo
cracia”. Por su parte Miquel Roca acusó al PP de apro
vecharse de “forma incorrecta” de campanas instigadas 
contra el PSOE y CiU a partir de los casos Palomino 
y Cullell y advirtió a los populares que esta estrategia 
acabará dañando su “credibilidad democrática”.

Miquel Roca acusó al PP de aprovecharse de campañas contra PSOE y CiU.

A
l

a

memoración del vigésimo ani
versario de la fundación ■ de 
CDC, se mostró convencido de 
que el Partido Popular no está 
detrás de estas campañas, aun
que pretende “sacarles prove
cho”, al tiempo que advirtió 
a José María Aznar que no 
aceptará “sus lecciones sobre 
libertad de expresión”.

El dirigente de Convergen
cia dijo que “no tengo ningún 
argumento ni ninguna prueba 
de que el PP esté detrás de 
estas campañas,, pero sí que 
intenta aprovecharse de forma 
no correcta y a la larga esto 
perjudicará su credibilidad 
democrática”.

Indignación

En esta línea, Roca expresó 
su indignación porque el pre
sidente del PP, José María 
Aznar, afirmó el pasado martes 

en Barcelona que su partido 
es “la principal garantía” del 
mantenimiento de la democra
cia en España y advirtió al 
Gobiérno socialista que no 
recortará la libertad de expre
sión escudándose en la exis
tencia de una campaña de ata
ques contra Felipe González a 
partir del caso Palomino.

”Estoy dispuesto a recibir 
lecciones de libertad de expre
sión de los periodistas -dijo- 
pero no de Aznar, porque yo 
me avergonzaría de presidir un 
grupo parlamentario que con 
el pateo y el abucheo intenta 
que otros no se puedan expre
sar en la tribuna del congreso”.

Roca, candidato de CiU a 
la alcaldía de Barcelona, ase
guró que tras el caso Cullell 
y también los últimos escán
dalos relacionados con el 
gobierno de la Generalitat hay 
también “alguna inlención de 
perjudicar” los resultados de 
CiÚ en las elecciones muni
cipales en la capital catalana, 
aunque expresó su convicción 
de que no lo conseguirán.

En opinión de Roca, el con
sejero de política territorial, 
Josep Maria Cullell, se “en
cuentra en la desagradable 
situación de ser el centro de 
la noticia” pero se mostró con
vencido de que “a medida que 
pasan los días las' cosas van 
apareciendo de modo diferénte 
ante la opinión pública”.

Por otra parte, el Grupo 
Socialista presentó ayer cinco 
preguntas para que el Gobier
no las conteste en el pleno de 
la próxima semana y se 
demuestre la “clara manipula
ción” de las denuncias del dia
rio “El Mundo” sobre el “caso 
Palomino”, dijo a Efe el secre
tario general del Grupo, Jesús 
Caldera.

Lo más grave, a juicio del 
dirigente socialista, “es el papel 
de seguimiento del PP e 
Izquierda Unida sobre las ini
ciativas de un medio de comu
nicación”.

Para el secretario general 
del Grupo Socialista, “es triste 
que un partido que aspira a 

, gobernar, como el PP, haya 
adelgazado tanto en su inicia
tiva política. Va a caer en la 
tisis”.

José M- Aznar: 
“Cumplo con mis 
responsabilidades al 
decir lo que pienso”

“Estar permanentemente 
poniendo a las instituciones 
por delante, diciendo que todo 
responde a una campaña de 
difamaciones, de insidias, llega 
un momento en que, cuando 
se insiste en que además hay 
varias campañas, conviene 
decir quién promueve la cam
paña. Si no se está cayendo 
en una falta de responsabili
dad”, afirmó ayer José María 
Aznar e¡n el informativo “Pri
mera Hora” de la Cadena 
Cope.

El presidente del PP destacó 
que no ha emitido ningún jui
cio todavía sobre el “caso Palo
mino” ni sobre el “caso 
Cullell”. “He dicho que con
viene no desviar la atención, 
conviene asumir las responsa
bilidades correspondientes y 
comaprecer para dar las expli
caciones. Cuando el PP tuvo 
algún problema por algunas 
escuchas, las personas que 
estaban en esas conversaciones 
dejaron sus cargos”. Esas per
sonas son las que se vieron 
implicadas en lo que se conoce 
como “caso Naseiro”. Con otro 
caso ahora de actualidad, el 
“caso Cullell”, que afecta 
directamente al conseller de 
Política Territorial de la Gene
ralitat y, por lo tanto, a su 
presidente, Jordi Pujol, Aznar 
entiende que es necesario que 
dicho conseller comparezca en 
el Parlamento de Cataluña. 
Añadió Aznar que .“yo cumplo 
con mis responsabilidades, 
digo al país lo que pienso y 
espero que los demás cumplan 
también con sus responsabili
dad. Yo me he limitado a decir 
que este Gobierno se sostiene 
por dos razones; el apoyo del 
Grupo Socialista y el apoyo de 
CDC. He pedido a Jordi Pujol 
y a CDC que explique las razo
nes por las que sigue apoyando 
a este Gobierno, si es que con
sidera que ese apoyo merece 
la pena para España y para 
Cataluña”. Aznar calificó de 
“exceso” que Pujol le acuse de 
anticatalán. “Es como si yo 
dijese que Pujol es antiespa
ñol”.
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Anguita recalcó la necesidad de no centrarse en el cuñado del presidente, para no olvidar otros casos “como el caso Roldán, Mariano Rubio...”.

E¡ líder de IU critica a quienes dejan solo ai presidente ante los escándalos'

Julio Anguita no quiere 
‘dar puñetazos’ a González

MADRID. (Efe).- El coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita, criticó ayer a quienes, 
tras haber contribuido a la lla
mada “cultura del pelotazo”, 
dejan ahora a Felipe González 
“sc>lo ante la criatura de la 
corrupción” y afirmó que ter
minará por defenderle “cuando 
se quede solo”.

Anguita, que pronunció una 
conferencia en el Centro Euro
peo de Estudios Superiores 
(CEES), dependiente de la 
Universidad Complutense, cul
pó de la situación de corrup
ción al presidente del Gobier
no, Felipe González, como últi
mo responsable, pero precisó 
que no quiere tampoco “pegar 
puñetazos” al jefe del Ejecu
tivo, ”aunque hoy está de 
moda”.

Subrayó al respecto la res
ponsabilidad de los políticos, 
banqueros, empresarios, cate
dráticos y “periodistas adula
dores” que han apoyado la 
“cultura del pelotazo” y ahora 
dejan solo a González, ante los 
escándalos de corrupción.

El líder de IU recordó que 
esta formación reclamó en su 
día la dimisión del presidente 
del Gobierno y mantiene esta 
petición, pero no solo por los 
escándalos de corrupción, sino 
también por la crisis de valores 
que ha introducido en favor 
de la derecha y por la crisis 
económica y el paro.

Anguita eludió pronunciarse 
sobre las acusaciones publica
das contra el cuñado de Gon

zález, Francisco Palomino, y, 
pese a señalar que “parece” 
existir “una relación causa-e
fecto” entre los hechos denun
ciados y la posible implicación 
del Gobierno, indicó que no 
se puede deducir hasta ahora 
ninguna actuación delictiva, y 
advirtió: "buscando al palomi
no se me va el pájaro grande”.

Preguntado por los estudian
tes que asistían a su conferen

cia sobre la falta de diálogo 
entre él y el presidente del 
Gobierno, Anguita reiteró que 
es el jefe del Ejecutivo quien 
se niega a responderle, y aña
dió: “No es una cuestión de 
química, no banalicemos las 
cosas. Es cuestión de progra
mas. De todas formas -afirmó- 
terminaré por defender a Feli
pe González cuando se quede 
solo”. Anguita incidió en el

mismo planteamiento durante 
unas declaraciones a Onda 
Cero, en las que consideró “in
justo” acusar ”de todo” a Feli
pe González y aseguró que 
“aquí hay mucho responsable 
que ahora huye cobardemente 
como una rata”, entre ellos 
muchos comentaristas de radio 
y televisión, catedráticos ilus
tres, políticos, cargos públicos 
y jueces togados.

El PSOE propone limitar a los casos Filesa 
y Naseiro los trabajos de la comisión

El portavoz de CiU en la comisión de 
partidos políticos, Josep López de Lerma, 
reiteró ayer la voluntad de su grupo de que 
se investigue la presunta relación de Javier de 
la Rosa con la financiación irregular de fuerzas 
políticas y de que comparezca el propio 
financiero- ante el Congreso. López de Lerma, 
en declaraciones a Efe, mostró su “sorpresa” 
por el cambio de actitud del grupo socialista 
sobre esta cuestión e insistió en que CiU “no 
tiene nada que esconder ni nada que ocultar 
en relación a este asunto”. El representante 
del PSOE en la citada comisión, Fernando 
Gimeno, declaró que su grupo cree necesario 
reconducir los trabajos de la comisión 
exclusivamente a los casos Filesa y Naseiro y 
se mostró contrario a la comparecencia de De 
la Rosa para evitar que “ensucie la vida 
política de este país”. El diputado de CiU dijo 
que su grupo se reserva su posición definitiva 
hasta que el PSOE explique en la comisión

cuales son los argumentos para su/:ambio de 
criterio. Izquierda Unida se opondrá a la 
propuesta del PSOE para que Javier de la 
Rosa no comparezca en la comisión del 
Congreso que investiga la financiación de los 
partidos políticos, mientras que el PP, antes 
de pronunciarse, esperará a oír las razones del 
grupo Socialista. Ignacio del Burgo, portavoz 
del PP en la comisión, declaró que las razones 
del PSOE “tendrán que ser muy poderosas 
para que nos convenzan de un cambio de 
criterio” y estimó que el grupo Socialista 
debería haberlo propuesto cuando se planteó 
el asunto en la comisión, que aprobó por 
unanimidad la comparecencia de Javier de la 
Rosa. ”Decirlo a posteriori no sé si es lo más 
aconsejable, aunque hasta oír las razones no 
nos vamos a pronunciar”, dijo del Burgo, quien 
matizó que de momento “la comparecencia 
está aprobada”. Agregó que la comisión tendrá 
mucho trabajo sólo con investigar Filesa.

Manuel braga.
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Fraga rechazad*' 
el PP mantenga* 
política 
anticatalana
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Laayer tarde, J jnod>' 
propuestas ¡os 
presentadas P JO de„

Medidas Fisc .A 
tivas' y de proy^'‘U'

de Presupues ^ 
Estado
socialistas 5ent^Íi; ‘ 
puerta a la P ■ 
enmienda Kinite .
modiftaf el ^,,^1# 
numerosa. ‘ ^^^s hO 
en cuatro ^^o d . 
^’j°^ °qído P^'‘’‘^" 
minusválido t
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b fue reguisado e¡ reloj, ¡a pulsera y I2 pluma que depositó ai insresar en la cárcel

El juez inicia el embargo de losÍiJijuv¿j lili Vía VI viuMaigv uv 

bienes de Javier De la Rosa 
teS^^íA- (Efe)-El Bsm tmIppez que investiga la gestión 
J "¿e Javier de la Rosa en la 

Miedad Grand Tibidabo ha 
iniciado el embargo de los bie
nes del financiero requisándole 
B reloj, la pulsera y la pluma 
que tuvo que depositar al 
Wesar en la cárcel, informa- 

fuentes judiciales.
Coincidiendo con el inicio 

oe la ejecución del embargo 
fara intentar cubrir los 13.333 
[millones de fianza de respon- 
^bilidad civil fijados por el 
juez, compareció en el Juzgado 
'^ Instrucción número 1 de 

’ Barcelona la esposa del finan- 
j^'^ro, Mercedes Misol, que 
^andonó estas dependencias 

Ppos veinte minutos después 
•m efectuar declaraciones.
— Las mismas fuentes indica- 

b^WJ' ^^^ ^' ^^^^ ^^ determinado

p®**. 
ue( 
a-'

lid uererminado los bienes y acciones del 
••^Laucicio susceptibles de 

embargo, para lo cual ha ini- 
también la correspon- W^iente tramitación. Con el fin 

pe cubrir los 13.333 millones 
1 ^e fianza, el juez embargará 
* a todos los imputados, socios 
'T colaboradores de Javier de 
j V Rosa, que tengan posibles 
Responsabilidades civiles en el 
\ según fuentes próximas 
1 ala investigación.

iaD> 
of ■ 
si>

. • «noten se personó hoy en F Juzgado de Instrucción 
púmero l el actual presidente 

Grand Tibidabo, Joan 
E^^^’ fiLe hoy declarará ante 
r juez Aguirre como inculpa- 

' con el objeto, al aparecer, 
entregar documentación 

'^c le ha sido requerida.

La esposa del financiero, Mercedes Misol, compareció ayer ante el juez que lleva el caso.

i

vf 
3 R

fiscal de Cataluña, José María 
Mena, negó ayer que uno de 
los hijos del presidente de la 
Generalitat esté siendo inves
tigado en relación con el caso.Í 03

 o g

Por otra parte, Dolors Cru
sellas, esposa del alcalde de 
Sant Pere de Torelló (Barce
lona), niega la autenticidad de 
la conversación telefónica con 
el consejero de la Generalitat 
Josep María Cullell, transcrita 
por varias publicaciones, en

una carta al director que publi
caba ayer La Vanguardia.

Los diarios El Mundo, Nou 
9 de Vic y el semanario El 
Triangle publicaron el pasado 
lunes una supuesta conversa
ción entre Cullell y Dolors 
Crusellas, de la que se des
prende que el consejero la pre
sionó para que el Ayuntamien
to de Sant Pere de Torelló 
recalificara y comprara a su 
cuñado, Joan Vilaró, unos 
terrenos para construir vivien
das.

contenidos de dicha transcrip
ción, y me siento muy molesta 
por las frases que en ella se 
me imputan”, asegura Dolors 
Crusellas, quien, no obstante, 
no precisa en ningún momento 
si mantuvo una conversación 
con el consejero.

Josep María Cullell, titular 
del Departamento de Política 
Territorial, negó a principios 
de semana haber mediado en 
la compra de los terrenos de 
su cuñado y aseveró que la cin
ta en la que habla con Dolors

El PSOE 
cántabro, a 
favor de un 
Gobierno de 
coalición

, El secretario general 
del PSC-PSOE, Jaime 
Blanco, cuyo Grupo Par
lamentario decidió ayer 
retirar su candidatura a 
la Presidencia de Canta
bria, dijo ayer que a los 
socialistas “no se nos 
puede pedir más gene
rosidad”, y señaló que su 
Partido no será un obs
táculo para resolver la 
situación política regio
nal. Blanco destacó en 
una improvisada rueda 
de prensa que cuando el 
presidente de la Asam
blea Regional, Adolfo 
Pajares, proponga un 
candidato para la Presi
dencia de la Diputación 
Regional, la Ejecutiva 
regional del PSC-PSOE 
y el Grupo Socialista 
decidirán su postura.

El dirigente socialista 
insistió en que la solu
ción “más razonable, 
estable y digna” para 
resolver la situación polí
tica que atraviesa Can
tabria es la formación de 
un Gobierno de coali
ción.

Desmiento plenamente los . Crusellas fue “manipulada”.

• ANUNCIO « ANUNCIO * ANUNCIO « ANUNCIO « ANUNCIO • ANUNCIO « ANUNCIO *

iW

DIPUTACIÓN DE ALBACETE

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA 

C/ SALAMANCA, 12. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73

* SABADOS NOCHE 
MBí ESPECIAL COM

Todos los viernes noche menú 
largo y. estrecho con platos de la 

cocina regional española

icesa, 2 - Madrid

80 71/72

Viernes 11 de Noviembre de 1994 
cenaremos...

Bocaditos

Pan. Vino de La Roda, 
Agua mineral

1.800 pías. IVA incluido 
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

otra parte, el teniente

?,r PIATÍ» A ELEGIR 

, P0R2.mPTASMVA!NCLUW R

1

H

^convenir <

i

^^^^iiesc y conozca tn^^^^^^

C
M

00 “
de DOS DORMITORIOS

aFIESTA

PROGRAMA DE COOPERACION 
INTERNACIONAL

l^na^'S ’^S^’ coi^ salón-comedor, 
®n 00®%^®’ b^ño, patio y jardín 
^^ %W (Murcia) al lado

. Ue la playa.
* ^^‘^‘lidades a m^®'^'® ^®I Constructor

Hotel Los Llanos
Av. de España, 9 De 11 a 2 y de 4'30 a 7'30 tarde. 

Los días: 12 y 13 de Noviembre 
'^om más mforindcióii Haiuoi «•

e

Se expone al conocimiento general la elabo
ración, por parte de la Excma. Diputación Pro
vincial, de un Programa de Cooperación Inter
nacional (Aportación al Tercer Mundo), con des
tino a las Organizaciones o Instituciones No 
Gubernamentales, sin ánimo de lucro; aprobado 
por Decreto o Resolución n^ 1622, dé fecha 7 
de noviembre de 1994, cuyas condiciones gene
rales se encuentran a disposición de los inte
resados en el Negociado Técnico de Servicios 
Sociales y Sanitarios de esta Diputación Pro
vincial; Tfno. 59 53 00, extensión 1108.

La presentación de proyectos se realizará en 
el Registro de la Diputación Provincial, finali
zando el plazo de admisión el próximo 25 de 
noviembre de 1994.

Jamón Serrano 
Queso curado 

Croquetas caseras 
Pimientos de Piquillo 
Ensalada de Perdiz 
Manitas con Setas 
Pollo a la Naranja 
Mero al Hojaldre 
x^amón al Horno



La Tribuno

28
Viera

Noviembre de

Los Fiscales de la Audiencia Nacional, contra las críticas del juez Enrech hacia Moreiras

El Gobierno estudia una 
declaración de apoyo a PSV

MADRID. (Fax-Press).- El 
Gobierno se encuentra estu
diando la posibilidad de rea
lizar una declaración pública 
en apoyo de la PSV, a fin de 
acelerar el proceso de segre
gación de las distintas coope
rativas y para que se adopten 
medidas que resuelvan el con
flicto cuanto antes.

Esta declaración podría 
aprobarse en el Consejo de 
Ministros de hoy viernes. 
Representantes de cooperati
vistas, por su parte, agradecen 
este gesto, mientras esperan 
que el juez Moreiras retire el 
auto para continuar con el pro
ceso iniciado. En su mayoría 
consideran que en estos 
momentos sería mejor reservar 
la quer.ella para más adelante, 
una vez que a través de la sus
pensión de pagos se haya recu
perado el dinero o construido 
las casas.

Por su parte, el secretario 
general de la UGT, Cándido 
Méndez, volvió a repetir ayer 
que la PSV se encuentra en 
una ‘situación crucial y difícil’, 
e insistió en que única solución 
para desbloquear la situación 
es que el juez Moreiras modi
fique el auto para continuar 
con el proceso de segregación 
de las promociones, ya que “la 
solución estaba al alcance de 
la mano”. También confirmó 
que en estos momentos su 
organización se encuentra 
negociando el crédito conce
dido por el Instituto de Crédito 
Oficial (ICO) para aplazar su 
pago, ya que según informó los 
intereses de este crédito gene
ran 850 millones de pesetas al

Los Reyes inauguran los locales 
del Instituto Cervantes en Túnez

TUNEZ. (Efe).- Los Reyes 
de España, Don Juan Carlos 
y Doña Sofía, acompañados 
por el ministro tunecino de 
Cultura, Mongi Busnina, inau
guraron ayer los locales del 
Instituto Cervantes de Túnez 
y descubrieron una placa con
memorativa.

Tras este acto, eri el que 
estuvieron acompañados por el 
director del Instituto Cervan
tes, Nicolás Sánchez Albornoz, 
los Reyes realizaron una visita 
al centro, deteniéndose en la 
biblioteca y visitaron algunas 
clases donde departieron con 
los alumnos.

Posteriormente, recibieron a 
una delegación de alumnos 
universitarios y profesores de 

•español que habían sido invi
tados al acto.

Sánchez-Albornoz anunció, 
durante el acto, que el Instituto 
Cervantes está elaborando un 
curso de español para árabes.

Í

El secretario general de UGT, Cándido Méndez.

año, una cantidad que en estos 
momentos UGT no puede 
hacer frente.

Por su parte, el portavoz de 
la Federación de Asociaciones 
de Cooperativistas, Julián Mar
tín, que representa a unos 
2.000 afectados, manifestó ayer 
su deseo que se les permita 
reservar su derecho a ejercer 
las querellas “una vez que 
hayamos recuperado el dinero 
o tengamos construidas las 
viviendas”, por lo que si retirar 
la querella implica que no se 
exigirán responsabilidades civi

que a partir de febrero próxi
mo será transmitido por Radio 
Exterior de España dentro de 
su programación en lengua 
árabe.

El Instituto se encuentra 
ubicado en una de las arterias 
más céntricas de esta capital, 
en un edificio de dos plantas 
que es propiedad del Estado 
Español desde 1979.

Cuenta con tres aulas, una 
mediateca, un salón de actos, 
una sala de profesores, y zonas 
de administración y dirección.

Lá Biblioteca dispone de 
unos 17.000 volúmenes, funcio
na con una sala de lectura con 
18 puestos y realiza préstamos, 
siendo también un centro de 
documentación dotado de 
modernas técnicas informáticas 
de consulta.

En Túnez, el español se pue
de estudiar como lengua opta
tiva a partir del quinto curso 
de la enseñanza media.

les no lo harán.
Entre tanto, la Junta de Fis

cales de la Audiencia Nacional 
considera que las críticas del 
juez José Antonio Enrech a su 
colega Miguel Moreiras por 
haber impuesto una fianza de 
65.000 millones de pesetas a 
cuatro ex directivos de" PSV 
están “claramente prohibidas a 
todo juez o tribunal”.

Y si esto fuera poco, el deca- 
ncT del Colegio de Abogados 
de Madrid, Luis Martí Min
garro, ha presentado una 
denuncia ante el Consejo 

La Reina contempla una tela en su visita al zoco de la Medina de Túnez.

El Instituto Cervantes cuen
ta con doce sedes, de las que 
cinco se hallan en Marruecos, 
dos en Egipto, tres en Oriente

5

General del Poder Judicial 
contra el juez José Antonio 
Enrech, que tramita por vía 
civil la suspensión de pagos de 
PSV, por la “gravedad de las 
imputaciones” de éste a dos 
abogados madrileños. José 
Antonio Enrech, titular del juz
gado de primera instancia 
número 63 de Madrid, dictó 
el pasado día 2 un auto en 
el que criticó a Moreiras por 
imponer una fianza a cuatro 
ex directivos de PSV y cen
suraba también la actuación de 
dos abogados.

£1 presidente 
aragonés, José 
Marco, implica i 
diputado del PM 
en el espionaje) 
políticos

ZARAGOZA. (Efel- 
titular dél Gobierno ara^ 
José Marco, implicó ají 
diputado del PAR lose^' 
Mur en el espionaje a po» 
en su comparecencia a»» 
pleno de las Cortes paHn 
car la contratación pcij 
del Ejecutivo de una c7 
de investigación que rasaf' 
líneas telefónicas de si” 
y a distintas empresas.

Al final de su 
Marcó desveló una c 
mada por el geac^, 
empresa de segunda 
Secursistem, Luis P^ •' 
que se asegura que Jos 
no, ex trabajador de a^ 
Diamond Detectives, • 
ció dinero a cambio ■ 
mación negativa so 
Marco, otros social 
Ejecutivo regional. ,

En esta misivíi st ^ 
el ex empleado de 
ante la negativa de ¡ 
le esos datos, ‘"d'^ .^ 
María Mur “se en^., 
obtener por las ni , 
las buenas esa i

La polémica 
naje político en A - 
tapó recientemí» ! 
socialista de ^^!.? jií 
nio González 
al diputado del PS^^^^,,. 
do Gimeno de e ^_^ 
investigación 
vada, de la de 
ñeros socialistas y 
María Mur. j ¡;;'

En dicha cart’- ^^nJ 
de AAB asegura 
cemos” la 
rida por el ex ^^ j¡¡;.^ 
Diamond y 
tendía ofrecerle |^j< .■ 
que esa 
zado algún ^^^^ Afg^í 
del Gobierno de r,.'. 
cuenta de po ” 
aragonesa”

pado y tenso. ^''., 
de las Cortes a^^ a ^•

del PP, el enc®^-^ 
de la Diputac^van^ .- 
Aragón (DGA) ^^^piís 
tigaciones a ‘ 
mond Detecti

Medio y una en Argelia. Ade
más, tiene extensiones en las 
localidades de Orán (Argelia) 
y Xauen (Marruecos).

• pficaq''El Ejecutiye^|j,gff:< 
mond, ademas j^, ¡j 
fónico de ^^^ r^jnies 
ción de 31 
co-financiero5-j2>7; 
tas empresa y los «T y 
de inmuebles . ^,1» , 
taca la capaes

' propietarios p

Icáreo jus 
telefónico presió^L; • 
llegada a la .jsuji"^'/ 
relación ^;

ante la
“desde a .J^gstig^ ¿ 
encargado y e' ■ 
tes sociales‘jjeiiO‘’'^r^ 
nivel de c - pseju ‘ 
necesita el 
no.
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A El dirigente de UGT, Cándido
f Méndez, afirmó que no ha habido 

respuesta por parte de la CEOE 
para reanudar la modernización de

1 las relaciones laborales

Í

t

Ji

1539936535939

\Eiparo aumentó en 22.000 personas durante el mes de octubre

£/
^^ Pasado^^^^^^’ ^P^^^^^^^^^^^^^’ ^^ 22.000 personas destacó que por primera vez en lo que llevamos de año 
d secret ^^^ ^^ octubre^ según confírmó ayer jueves se ha creado empleo neto, pese a que en el décimo mes 

t'debra‘^' ^^^^^^^ ^^ Empleo, Marcos Peña, durante haya aumentado el paro. Pero este incremento es bastante 
^^ ^^^^ J^^^^das de acción institucional diferente de los 95.969 parados registrados en octubre 

as por la Unión General de Trabajadores, Peña del año pasado.

Trabajo prevé crear 75.000 
empleos netos este año

El 
lijo M Empleo

’ Princinin^^ J hecho de que 
Paro^ h M ^^^^ ejercicio

^W . ^^’^entado

•«Kados j?^
"^^OS, lo empleos

de ‘'^''''^"^ ^^^ a

"^"osóue a^ desempleados 

"dijo- aun . C^l^i-

^'itico” vprf,i ®P°i’tnnismo 

ya que el •’^®® del 
^^®^"jo sien. Ministerio de 
?^ Masi por 
Í^ durante d ^^^^^ registra- 

este Sentid interior. 
?daracioues ‘^^^ ^^^ 
y ^C.Oo ?° ^^im partido

?** «a d ¿Í®^ ‘‘^ con
paro. debate sobre el 

^Or «11
Cánido M*T"‘® ele 

P^ne de la

El número de parados se incrementó en 22.000 el pasado mes.

1

t

CEOE para reanudar el pro
ceso de modernización de las 
relaciones laborales mediante 
la sustitución de las Ordenan
zas Laborales. No obstante, 
aseguró que en algunos sec
tores las confederaciones 
empresariales y federaciones 
sindicales han alcanzado acuer
dos, como ha ocurrido recien
temente en el caso del campo, 
donde se ha acordado prorro
gar la negociación hasta el 31 
de diciembre de 1995. Por lo 
que se refiere al llamamiento 
que desde algunos sectores de 
CC.OO se están haciendo para 

, wonomistas demandan una 
empresas en crisis

fe-.-.-

^nó en loo *“*»ias que**l^'’‘tibu6^’»n«*<las 
"Omio el •^^’ Orga-O^ ¿^ a® Eco-

?<l4'" cl anáJebe pone, 

U n ’^^is” ^^” dado

debería -r

intervengan en los procedi
mientos sean expertos en ges
tión de empresa”. Para los eco
nomistas, el incremento de los 
delitos económicos y los'pro
cesos en curso aconsejan la 
creación de la escala de eco
nomistas y auditores de cuen
tas, como cuerpo titulado al 
servicio de la Administración 
de Justicia y del Ministerio Fis
cal. También pretenden que se 
cambie el marco legal de la 
Auditoría de Cuentas, al 
entender que existe un exce
sivo intervencionismo adminis
trativo. 

preparar movilizaciones en 
contra de la reforma laboral, 
Méndez dijo que la unidad de 
acción con CC.OO. es una 
estrategia compartida, y en 
estos momentos la estrategia 
pasa por la negociación ya que 
se están obteniendo más frutos 
que si mantuvieran la 
frontación.

con-

Unidad de acción

Por tanto, concluyó que “hay 
que seguir profundizando en 
esta estrategia de negociación 
y esto lo comparte CC.OO”.

“El sector del automóvil no
despega pese al Plan Renove II”

VALLADOLID. (Efe).- El 
presidente y director general 
de Fasa-Renault, Juan Antonio 
Moral, aseguró ayer que se 
está produciendo “pereza” en 
el mercado del automóvil, sec
tor que, en su opinión, se man
tiene principalmente por el 
Plan Renove II. Moral dijo que 
el sector no está despegando 
“pues se está contagiando de 
un espíritu de preocupación 
general que existe en el país”, 
y dijo que el consumo no está 
creciendo sustancialmente, 
aunque se mantiene por las 
ayudas de 80.000 pesetas que 

Durante su intervención en las 
Jornadas de Acción Institucio
nal, que organiza su sindicato, 
Méndez se refirió a la segmen
tación que se está produciendo 
entre los trabajadores, lo qatos 
agrupen las demandas de los 
diversos colectivos. También 
reiteró la necesidad de libertad 
y autonomía del sindicato, así 
como la necesidad de que con
tinúe el diálogo social y de que 
se mantenga la unidad de 
acción con CC.OO. “como fór
mula más eficaz para conseguir 
las reivindicaciones de los 
trabajadores”.

En otro orden de cosas, 
CC.OO: obtuvo la mayoría de 
delegados en las elécciones sin
dicales celebradas anteayer en 
las factorías de Michelin en 
Lasarte, Valladolid y Aranda 
de Duero, así como en el cen
tro comercial de Burgos, y la 
Confederación de Trabajado
res Independientes (CTI) ganó 
en el centro de pruebas de 
Almería.

Según informaron fuentes 
sindicales, CC.OO. cónsiguió 
11 delegados en la factoría de 
Valladolid, mientras que CSI- 
CSIF logró 8 delegados y la 
UGT 4. En la factoría de 
Lasarte, en Guipúzcoa, 
CC.OO. alcanzó la mayoría de 
delegados, con 7, seguida de 
ELA-STV, con 6 representan
tes y UGT con 4. 

el Gobierno concede a los que 
ceden un coche de más de 7 
años de antigüedad a cambio 
de uno nuevo.

Juan Antonio Moral calculó 
que en 1995 se producirá una 
subida del mercado del orden 
de un 6 ó 7%, gracias al Plan 
Renove II que finalizará en 
junio del 95. Moral avanzó 
que, hasta finales del mes de 
octubre, las ventas de todas las 
marcas automovilísticas han 
subido un 21 por ciento más 
que en el mismo período de 
1993, aunque “todavía no lle
gamos al nivel del 92”.

Hoy tendrá lugar el 
segundo paro 
general en IBERIA 
en protesta por el 
plan de ajuste

MADRID. (Fax Press).- 
Hoy viernes tendrá lugar el 
segundo y último de los paros 
convocados por UGT y CC.OO 
en Iberia en protesta por el 
plan de ajuste previsto por la 
dirección de la . empresa que 
afectaría a más de 2.100 de 
los cerca de 19.000 trabajado
res con que cuenta la plantilla 
y supondría una reducción del 
15 por ciento de los salarios. 
Además, los dos sindicatos 
mayoritarios han convocado a 
los trabajadores a una mani
festación que finalizará ante el 
ministerio de Industria. En los 
siete días transcurridos desde 
la anterior huelga de veinti
cuatro horas todo permanece 
como estaba, sin que tampoco 
haya tenido lugar ninguna nue
va reunión, mientras los repre
sentantes de los trabajadores 
llaman la atención sobre la 
urgencia de llegar a un acuerdo 
cuanto antes sobre el Plan 
Estratégico, ante el peligro de 
quiebra que acecha a la com
pañía bandera española.

Las autoridades de Trans
portes han fijado los mismos 
servicios mínimos decretados 
el pasado 4 de noviembre (fe
cha del anterior paro), en que 
no se produjo ningún retraso 
ni ningún incidente destacable. 
De esta forma, el 25 por ciento 
de la plantilla prestará servicios 
mínimos a fin de atender los 
vuelos programados, que en la 
ocasión anterior contabilizaron 
una cifra cercana a los 312, 
entre vuelos nacionales, euro
peos e intercontinentales. Las 
otras dos compañías que com
piten en nuestro país, Air 
Europa y Spanair, se benefi
ciaron de esta situación al ver 
completos todos sus vuelos, 
sobre todo, entre Madrid y 
Barcelona.

Manifestación

Por otro lado, CC.OO y 
UGT han convocado a los tra
bajadores a una manifestación, 
a partir de las 5 de la tarde 
que partirá desde la madrileña 
Plaza de Lima y finalizará ante 
las puertas del Ministerio de 
Industria. Esta nueva movili
zación tendrá también como 
fin la defensa del empleo y 
reanudar la negociación sobre 
el futuro de la empresa. Mien
tras tanto, otro de los colec
tivos que negocian por inde
pendiente con la empresa, el 
de los pilotos, muestra su des
confianza sobre la viabilidad 
del Plan Estratégico presenta
do por la dirección. Los repre
sentantes del SEPLA, sindicato 
en el que se agrupan los pilo
tos, consideran que para sacar 
adelante la compañía es nece
saria una ampliación de capi
tal, como mínimo, de 173.000 
millones de pesetas.
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Alimentación

RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Aceprosa Ma 46,75 4,25 72,50 Jn 33,00 My
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 390,00 30 Sp 400,00 Sp 285.00 Fb
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 390,00 30 Sp 0,00 0,00 Sp
1.000 Damm N. Ba 225,25 9Nv 700,00 Oc 59,00 Jn

.500 El Turia Va 77,00 29 Sp 0,00 0,00 Sp
500 Filipinas Ba 240,00 18 0c 900,00 Sp 120,00 JI
500 Garavilla Ma 320,00 8 Ag 325,00 My 225,00 Mz
500 Garavilla Bi 320,00 28 Sp 0,00 0,00 Sp

1.000 Natra
250 OMSA

Va 
Ma

75.00 
249,00

27 Sp 
0,00

0.00 
375,00 En

0.00 
249,00

Sp 
Nv

250 Pascual Hermanos Ma 548,00 20,00 560,00 Jn 96,00 En
1.000 S.E.D.A. - Ma 590,00 8Nv 630,00 Mz 587,00 Sp
3.000 San Miguel Ma 1.360,00 8,00 1.370,00 Sp 900,00 En

Automóviles

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN,

-500 Bendibérica Ma 320,00 23 Sp 320,00 Jn 210,00 Mz
1.000 Pasa Renault Ma 615,00 7Nv 825,00 Fb 600,00 Oc

500 Santana Ba 9,00 7 0c 0,00 0,00
500 Santana Ma 9,00' 6 0c 0,00 0,00

Bancos comerciales

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

75 B.N.P España Ma 103,00 4Nv 176,00 My 96,00 My
75 B.N.P.España Bi 98,00 1,00 0,00 0,00 Nv

1.000 Bca. Catalana Ba 80,00-1.920,00 14.700,00 Sp 15,00 Jn
1.500 Credit Lyonnals Ma 170,00 0,00 400,00 En 250,00 Sp
1.000 Mapfre-C- Ma 300,00 0,00 300,00 My 292,00 En

500 Slndibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

2.250 Bandesco Ma 222,22 28 0c 550,00 JI 211,11 En
1.000 Bankoa Bi 160,00 0,00 175,00 En 0,00 Nv

Cinematografía

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 71,00 En 69.00 En

Comercio

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma 475,00 8Nv 550,00 Jn 305,00 En.
1.000 Indo Internacional Ba 4.800,00 28 0c 4.800,00 Oc 300,00 En

500 T. Filipinas Ma 242,00 8Nv 300,00 Mz 120,00 JI

NOM TITULO

__Construcc¡^_

BOLSA CIERRE DIF. MAX.

2

1.000 Ahorro Familiar Ma 134,00 3Nv 152,00 Jn 132,00
500 Asland Catajufta
500 Asland Cataluña

__ Va 
Ba

200J0 
975,00

22 JI 0,00
175,00 Fb .0,00 1.000,00 Sp

470 Brunara Va 350,00 2Nv 355,00 En 0,00 Nv
675 C.P. Lemona Bi 440,00 4 0c 0,00 0,00 Oc
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00
500 Cementos Molins Ba 545,00 2Nv 775,00 Jn 435,00 En
50Q El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Inm. Del Sur Ma 600,00 -25,00 675,00 Ag 455,00 Jn
250 Lelsa Ma 190,00 -2,00 199,00 Ji 130,00 Fb
250 Lelsa Ba 199,00 29 JI 200,00 Jn 130,00 Fb
500 Novoplaya B Va 412,00 0,00 0,00 0.00 Nv
500 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 441,00 Jn 310,00 En
500 Renfila Ma 135,00 30 Ag 160,00 En 135,00 My
500 Rocalla Ba 605,00 5.00 625,00 Sp 110.00 En

1.000 Zabálburu Ma 225,00 3,00 265,00 Sp 170.00 En

inversión mobiiiaria

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 128,25 0,00 129,75 Fb 127,50 Mz
1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14^ 0,00 0,00

500 Bansaliber Ma 1.406,00 28 Oc 1.468,00 Ab 1.280,00 Fb
2.000 Barcino Ma 185,00 -2,00 205,00 Fb 185.00 Nv

500 Bexcartera Ma 216,00 4 Nv 222,00 Ab 216,00 Nv
1.000 BolshIspania Ma 140,00 31 Oc 151.00 Jn 125.00 En

250 Carmosa Ma 2.236,00 11,00 2.236,00 Nv 1.910,00 En
1.000 Cartasa Ma 75,00 12 Ag 76,00 En 74.00 Ag
1.000 Cartemar Ma 13,00 21 Oc 13,00 Mz 13,00 Mz

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00
250 Ceivasa Ma 2.408,00 -18,00 2.450,00 Nv 1.850,00 En

500 Dar Ma 152,00 25 0c 152.00 0c 135,25 En
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 170,00 Ab 166,00 Mz
250 Fibansa Ma 1.980,00 -15,00 2.190,00 Jn 1,858,00 En

1.000 Finsa Ma 913,00 8Nv 1.028.00 Fb 900,00 0c
500 Fiponsa Ma 750,00 1.00 780.00 Fb 655,00 En

1.000 Ibida Ma 100,00 26 Sp 100,00 Mz 100,00 Mz
1.000 Inburesa Ma 41,00 4 Nv 50,00 En 40,50 My

600 Intra Ma - 2,25 3Ág 5.75 Jn 2,00 Jn
600 Intra Ba 2,50 9Nv 19,00 Nv 2,50 Nv
600 intra Bi 1,25 0,25 0.00 0,00 Nv
500 Inv. Herrero Ma 720,00 7Nv 860.00 Sp 690,00 En
500 Inv. Leal Ma 106,00 7Nv 106.00 Mz 103,00 En

1.000 Inverpastor Ma 187,00 7 Nv 204,00 Ab 145,00 En
1.000 Inverzeta Ma 145,00 21,00 181.75 Fb 120,00 En

500 inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 755,00 0c 145.00 Fb
5.000 Mapire Inmuebles Ma 194,00 0,00 205.00 En 194.00 JI

250 Noryasa Ma 1.040,00 0,00 1.200,00 Jn 990.00 En
1.000 Olarbi Ma 83,00 24 0c 83,00 0c 80,00 En
1.000 Rentinver Ma 206,00 4Ñv . 212,25 Ab 204,50 Ag
1.000 Unión Eur. de Inv Ma 450,00 8Nv 530,00 Fb 426,00 En
1.000 Vaimesa Ma 70,00 26 Sp 70,00 Mz 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 260,00 0,00 0.00 0,00 Nv
500 Valenciana Valores Ma 135,00 28 0c 150.00 Sp 134,00 Ab '

1.000 Valibesa Ba 74,00 19 0c 76,00 My 74,00 My
1.000 Viscasa Ma 52,00 0,00 54,00 En 52,00 En

Mineras

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 536,00 8Nv 685,00 Fb 495,00 Sp

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

500 Pebsa Ma 7,62 27 0c 12,00 Jn 4,00 Jn
500 Trasmediterránea Ma 1.100,00 3Nv 1.200,00 0c 522.00 En
500 Trasmediterránea Ba 600,00 21 Mz 600.00 Mz 500.00 Fb

Papeleras

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Papelera Navarra Ma 77,00 -3,00 95,00 My 48.00 Mz
1.000 Roberto Zubiri Ma 65,00 0,00 82,00 My 65.00 0c

Químicas y textiles

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 E. Oxigeno Ma 600,00 23 Sp 600,00 En 600,00 Mz
500 Faes Bi 960,00 18 0c 0,00 0,00 0c
500 Gassol Ma 105,00 0,00 105,00 Fb 105,00 Fb

1.000 Liwe Española Ma 60,00 0,00 79,00 Jn 36,50 En
500 Nicas Ma 29,45 24 0c 95,00 0c 24,00 Fb

Siderometalúrgicas

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 7,25 En 6,75 En
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 13,00 En 6,50 En
500 Ceselsa-lnisel Má 330,00 0.00 330.00 0c 110.00 0c
500 Cobra Ma 311,00 7Nv 385.00 Sp 285.00 Jn

1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0.00 0,00
500 Corp. Ucem Bi 15,00 4 0c 16,00 En 0,00 0c
500 Elecnor Ma 612,00 10 0c 650,00 Jn 590.00 Ab

1.000 Ibérica del Frío Ma 252,00 8 Nv 276,00 Sp 185,00 Mz
250 Interclisa Ma 1.792,00 21 0c 1,252,00 En 315,00 En
500 Lingotes Ma 390,00 0.00 450,00 Jn 225,00 En

1.000 Moulinex Ma 410,00 4 Nv 415,00 My 330,00 Mz
1.000 Tycsa Ba 70,00 29 Sp 800,00 Sp 42,00 En

_I®I®ÍQniayiadi9____

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 800,00 En 440,00 Nv
750 Iberpistas Ma 660,00 8Nv 535,00 Sp 375,00 My

1.000 Saba Ma 1.394,00 31 Ag 1,448,00 JI 1.015,00 En

Transportes

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Transfesa Ma 77,00 2.00 108,00 Jn 74,00_ 0®

Varios

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX MIN.

1.000 Naarden Ma 239,00 10 Nv 247,00 En 229,00 My
1.000 Vidriera Leonesa Ma 65,00 8Nv 68,00 Jn 55,00 En
1.000 Xey Ma 145,00 25 0c - 150,00 Ag 110,00 Mz

Nombre
Mexcado r
Valor Actual

nonetario
Variación RentóS

A. B. Dinerplus 167.176,12 28,84 5S¡

B. I. Multidinero 151.463,55 60,87

B. K. Dinero 140.700,36 28,25

B. K. Fondo IVIonetar 198.543,23 33,53
í-JÍ

BBV Dinero 219.199,76 39,62

BSN Dinero 204.974,19 87,89 5 Sí

Cavaldiner 182.686,85 60,14

Centrofondo 1 136.024,01 66,31

Citimoney._________ 155.139,90 29,39_

Cuenta Fiscal 137.810,05 23.34

Cuenta Fiscal I 136.267,81 25,89

DB Diner FIAMM 137.007,33 76,21

Dineractivo 172.494,00 -10,00 21
Dineratlántico 174.874,35 62,36 ^-

Dinerburgos 132.207,06 44,14

Dinercoop 133.707,47 44,21

Dinerkoa 130.450,70 21,67

Dinernavarra 149.531,05 25,37 _

Eurovalor III 182.937,31 69,31 _

Fibanc-Fondiner 262.541,00 83£0

Foncaixa 6 100.000,00 0,00__

Fondbarclays Din. 129.590,34 53,64

Fondcomercio 146.812,93 12,00. _

Fondimo 205.210,16 75,24 _

Fondmadrid 184.402,98 66,90

Fondmapfre Dinero 155.319,64 79,97__

Fondpostal Moneta. 211.587,17 __________ 76,93 _

Inversión mobiliario
Renta^

Nombre Valor Actual Variación_
B. I. Multifondo 1.575,00 -0,25 _

B. K. Fondo Fijo 2.194,29
Banmadrid Renta 1.326,03 0,97 „

BBV Ahorro 1.240,34 -0,05___“***J*'I
BBV Indice 113,92
BBV Interés 1.205,86 0>iQ_.

BBV Rendimiento 123,24 -0j74___

BBV Renta 1.908,21
BBV Renta 91 1.262,63 Xll—

Bex Renta 1.776,16 0,38

BSN Renta Fija 1.806,85
Centrofondo 2 1.342,66 jO;O4___

Citifondo R.Fija 1.464,22 0,19

Cta. fiscal oro III 125.485,25
Eurovalor II 642,81 • •***i(^
Fonbanesto 1.735,79
Fonbanzano 1.865,25 0,48___

Foncaixa 10 1.677,31 0,57^

Foncaixa 11 1.738,39 0,67 ,

Foncaixa 2 2.342,54 0,79,^

Foncaixa 4 2.027,73 _0 58

Foncaixa 7 1.789,60 079

Foncaixa 9 1.641,88 0.55,^

Fondbarclays I 1.800,95
FondespañaI 1.568,45 0;54_,-

Fondnatwest 1.409,30 0,^

Fondoatlántico 1.976,95
Fondpostal 2.219.81
Fondsander 1.480,71

ojo . -
— . -- _ . _ _ .
Fonsegur 1.790,29

Fondtesoro

BOLSAS INTERNACIONALES TIPOS DE INTERES

Nombre Valor Actual
A. B. Fondtesoro 1.502,34

Ahorro Corp, Cuenta 152.803,83
Ahorro Corp. Deuda 1,477,40
BBV Activos 151,756,02
BBV Deuda Fim. 15,063,04
BM Fondtesoro 1,239,10
BSN Tesorería 130,493,57
Dinermadrid 152,411,65
Fondeuda Ahorro 15,645,68
Fondeuda Efectivo 164,229,98

BANCO DE ESPAÑA

3.841,50

índice Dow Jones a las 16:3011.10/11

3.8(»,87^ 3.831.75 -

3.103,5
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Plazo

1.01®
1 a 5 días 

X®7_0Í®1
15 días

INTERBANCARIO 

Importe

997,60
42.70 '

Tipo

co; 00
<<I <<i

BILLETES
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lé.811.56 19 609,02 

19.619,22 19.423,88

1 mes 19,90 7,50
3 meses 20,70 7,50
6 meses 26,60 7,54
1 año 2,30 7,85

LETRAS

Plazo Importe Tipo

FRANCFORT

82,40
MILAN
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1 día - -
1 a 5 días
1 a 7 días 114,50 7,40
15 días 4,60 7,38
1 mes 8,10 7,37
3 meses 3,80 7,42
6 meses 1,10 7,44
1 año
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BONOS Y OBL. DEL ESTADO

Plazo _____ Importe Tipo
1 día - -

1 a 5 días - -

1 a 7 días 76,50 7,40
15 días
1 mes 0,50 7,30
3 meses
6 meses
1 año 0,30 7.60

UN, BILLETE
$ USA grande

COMP, 
123,88

VEND, 
128,53

$ USA pequeño 122,64 128,53
Bolívar 0,80 0,84
Corona danesa 20,69 21,47
Corona noruega 18,62 19,32
Corona sueca 16,89 17,52
Chelín austriaco 11,57 12,00
Dirham marroquí 12,04 12,51
Dólar australiano 94,28 97,82
Dólar canadiense 91.34 94,77

Dólar neozelandés 76.23 79.09
100 Dracmas 53.04 55,00
100 Escudos portugueses 79.58 82,56

Florin holandés 72.58 75,30

Franco francés 23.71 24,60
Franco suizo 97,78 101,45

100 Francos belgas 395,44 410,27
100 Francos C,F.A, NO ND

Libra esterlina 199,39 206,87

Libra irlandesa 195,60 202,94
100 Liras italianas 7,93 8,23

Marco alemán 81,36 84,41

Marco finlandés 26,20 27,18

N. peso mexicano 35,98 37,38
Rial árabe-saudí 35,34 36,72

100 Yenes japoneses 125,52 130,23
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a sesión bursátil de ayer se dividió 
en dos partes bien diferenciadas. 
En la primera, las realizaciones de 

íbeneficios dominaron la actividad del mer-
. Cado, provocando recortes en las cotiza
ciones. La repetición de los tipos de inte- 
Jés alemanes en la reunión del 

g, f 1 üiiclesbanktampoco aporto nada nuevo
13 la Bolsa, que ya había descontado este ■ 
Ato. A media tarde vino la reacción. El 
, «tenante fue el Índice de precios a la pro
ducción (PPl) de Estados Unidos, indica

dor que descendió un 0,5 por ciento en 
octubre, alejando asi las presiones infla
cionistas. La noticia fue recogida con 
agrado en los mercados, que dieron la 
vuelta, anularon sus avances y-enfilaron 
una tendencia alcista que se vio apoyada 
por unos volúmenes de negocio elevados.

VALGEST: La sociedad de Valores y Bolsa 
Valgest ha comunicado a la Bolsa de Madrid 
su cambio de denominación social. A partir 
de ahora este broker operara con el nom
bre de Indosuez Capital Securities España.

CORPORACION ALBA: La Corporación 
Financiera Alba, del Grupo March, ha 
acordado distribuir un dividendo a cuen
ta del ejercicio 1994 por importe del seis 
por ciento del valor nominal de sus accio
nes. El pago sera efectivo a partir del 15 
de noviembre próximo.

ENDESA; La compañía ha acordado retra
sar el abono de su dividendo a cuenta del 
ejercicio 1994 hasta el cuatro de enero de 
1995. La fecha inicial prevista para el pago 
de esta derrama era el 15 de diciembre.
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cierre. 10/1

.85 299,11,82
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Al cierre, 10/11

245,78 250.96
245.15 2419.83 3 ^

ií MADRID

BILBAO
AI cierre, 10/11

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

Gestemar Securities Ma 3.465.545 8.276.734.343

F.G (nv. Bur Ma 3:953.088 7.443.372.951

B.S.N. Ma 2.451.523 5.193.908.777

Ahorro Corp. Finan. Ma 2.267.330 5.183.523.298

BBV Interactivos Ma 1.960.499 4.395.164.849

Argentaría Ma 1.802.261 3.743.25Q.015

BBV Interactivos Ba 1.844.888 3.161.148.561

Beslinver Ma 735.292 2.423.280.163

Iberagentes Bolsa Ma 1.342.532 2.194.879.914

1BEX 35

Apertura 3.181,56%

Anterior 3.207,17%

Máximo 3.237,49%

Mínimo 3.178,78%

Max. Anual (31/1/94) 3.980,53%

Min. Anual (7/10/94) 3.056,29%

NOMBRE

Alimentación 

^4^105 y Finanzas 

C<ms(nicción 

Eléctricas 

Inversión 

*^Mecánica 

'^’ssInd.ySeiv.

^'^Imieo y Químicas 

Imnspoitesy Com.

CIERRE 

183,00 % 

322,10%

498,80%

316,30%

216,40%

223,20%

95,50% 

317,70%

261,80%

DIF.

2,45%

1,30%

3,28 %

2,30%

1,24%

0,40%

2.30%

1,63%

1,71 %

MERCADO CONTINUO

-25,00I

£Í22!DÍ:VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

0 13 0c 63 3 En 13 0c

191,54 90 18 0c859 23

3.220,00

3-550,00

7-450,00

3.680,00

;^'®®
-20,00

-15,00

-10,00
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Unipapel 

Azucarera«motwcwx.-:::; -.-:-;.»;■:-:-:;-.
Koipe

Bco. Herrero

191 4 XWÍ««»»>»»K«WMÍ^
167

136 
'^108

”^79

69

ra^4 Bco. Bilbao Vizcaya

Sniace

Tubacex

®^°' Español de Crédito 

Acesa

13.480,00

10.350,00

1171000

69,48 1.540 28 Fb 1.000 26 0c

1.680,00 ««««-X-x*»?z;«-''>««i»«'W<.;

/ 3

Lander 
i: ^ovacesa

Bco. Zaragozano 2.020,00 
' A «A vt ** Vv> «{««««WW^X^-WííJKWfcSflvC-W-^ííííWN-MW»*^

2.50 9,37 15.530 31 Ag 10.600 11 Fb

Bco. Guipuzcoano 

Continente 

Bco. dej^omento 

BP Oil España

180,00•X*?X*WZ/)«,¿X4««««
150,00 *5«*XvX<<*<4{<4í«,>>;.;.:.
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¿25017 Dc

■>0 ^___ 2.695 45 7,16 3.800 27 En 2.450 7 0c
1-290 0 0,00 1.870 9 Jn 1.135 9My

1 ¿S^rla 910 '*0 281,21 927 9 Nv 148 3 En1 —— ■____ 4.820
28.91 6.700 1 Fb 4.700 27 0c

1 ¿I*y~~~‘~~*'—-

1.900

1.705

1.270
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390,76
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228.61 228.68 232.77
227.56 232.69
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394.27

416 11 Ab

8.610 5 En

CIERRE DIF. V0L.(M) MAX/FECHA MIN/FECHANOMBRE

Gas y Electricidad 5.860 10 0,20 8.700 26 En 5.410 . 26 0c

Gral, de Inversiones 460 0 0.02 975 18 My 450 7 0c

Hidrocantábrico 3.890 65 2,50 5.140 8 Fb 3.530 25 0c

Hidruña O 13 0c - 732 16Fb 130c

Hisalba 1.630 40 2,19 2.640 18 My 1.440 7 En

Hispano-Suiza 172 8Nv - 279 7Jn 161 140c

Huarte 1.395 5 19,92 2.500 2 Fb 1.275 7 0c

Iberdrola 829 8 285,44 1.210 31 En 790 7 0c

Industrias del Besós 1.090 18 0c 1.175 10 En 1.090 18 0c

Inmobiliaria Urbis 618 11 5,60 847 10 Jn 508 10 En

Koipe 7.450 -40 0,04 9.200 3 Nv 4.600 14 En

La Unión y el Fénix 1.100 50 0,03 2.400 14 En 950 4 0c

Lain 217 6 60,82 348 1 Jn 196 5 0c

Metrovacesa 4.180 80 4.96 6.490 11 Fb 3.800 26 0c

Nicolás Correa 525 8Nv - 940 3 Fb 480 25 0c

Nissan 0 13 0c 289 4 Fb 130c

Nueva Montaña 197 4 68,11 307 14 Fb 175 3 En

Oep Constr. 3.180 7Nv - 5.150 23 My .3.050 140c

Papelera 147 1 3,67 223 27 En 102 17Fb

Prima Imobiliaria 92 5 14,51 305 2 Jn 81 21 Oc

Prosegur 2.425 25 0,24 3.300 27 My 2.150 31 Oc

Pryca 2.210 55 6,26 2.210 9 Nv 1.600 2Mz

Puleva 490 3 3,90 750 4 En 344 7 Ab

Radiotrónica 1.555 -10 0,60 3.800 19 En 1.530 27 0c

Repsol 3.950 35 167,71 4.900 15Mz 3.605 6 JI

Saltos del Nansa 6.860 8 Nv - 8.050 29 JI 6.710 13 JI

Sansón 20.010 2Sp -

Sarrio Papelera 497 17 15,37 696 6 Jn 351 10 En

Sevillana 636 9 22,12 815 31 En 595 5 0c

Sniace 245 14 108,95 355 15Jn 102 12 En

Sotogrande 385 16 10,70 536 25 My 279 4 En

Tabacalera 3.350 0 0,52 4.450 10 En 2.805 8 JI

Tafisa 1.440 20 1,32 1.685 6 Jn 711 11 En

Telefónica 1.680 15 387,77 2.185 8 Fb 1.595 4 Ab

Tubacex 167 8 106,17 380 19 En 134 6 0c

Tudor or. 1.070 25 0,07 1.435 18 My 950 140c

Uniland 6.390 0 0,01 8.090 10 Jn 6.000 28 0c

Unión Fenosa 581 15 48,78 739 31 En 549 5 0q
Unipapel 3.220 -65 0,05 4.350 24 Mz 2.815 5 En

Uralita 1.345 20 15,58 1.710 25 My 1.150 4 Ab

Urbas 239 5 15.09 481 4Fb 223 2Nv

Valderrivas 10.350 150 0,24 12.500 27 My 9.420 7 0c

Valen, de Cementos 1.520 10 15,18 21.800 30 Jn 1.450 8 Nv

Vallehermoso 2.350 25 8,23 3.120 3Fb 1.980 70c

Vidrala 4.100 115 0,80 5.060 4 Ag 2.440 5 En

Viscofán 2.205 55 66,77. 3.580 10 Jn 2.035 26 Oc

Volkswagen 33.200 3Nv 40.250 24 Mz 33.500 3Nv

Zardoya 13.480 180 0,79 17.800 16 My 12.510 100c

Fomento. Constr. y C. 12.230 80 0.81 18.000 4 En 11.620 26 0c

NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Bco. Simeón 3.860 8Nv - 4.020 1 Fb 3.850 21 Oc

Bco. Vasconia 3.655 -5' 0.Ó5 4.000 3 En 3.630 2Nv

Bco. Vitoria 2.035 O 0,60 2.500 3 En 1.950 8 Nv

Bco. Zaragozano 2.020 -80 0,40 2.255 25 My 1.910 10 En

Campofrío 7.400 8Nv 9.300 13 Jn 6.500 5 My

Carburos Metálicos 4.370 26 Oc - 5.110 2 Ag 4.210 25 Oc

Cepsa 

Citroen

3.275

6.610

35

8Nv

3.390 23 My

8.760 25 Ab

2.41 Ó

6.600

5En

28 Oc

Cofir, 395 -5 1,85 520 15Jn 381 5Oc

Commerzbank 24.500 31 Oc - 32.500 lOFb 24.500 28 0c

Corp. Banesto 1.550 0 0,10 2.175 7Fb 1.210 11 En

Corp. Financiera Alba 5.940 30 0,15 6.280 18 My 5.150 20 Jn

Corp. Mapfre 5.570 70 1,17 6.720 25 Fb 4.800 21 Jn

Cristalería 7.600 8Nv - 8.480 29 Ag 5.200 4 Ab

Cubiertas y MZOV 8.300 110 2,55 12.490 10 Fb 7.610 2Nv

Dimetal 500 8Nv - 761 7Jn 350 3 En

Dragados 1.930 45 18,53 2.715 3Fb 1.745 25 Oc

E. del Zinc 924 24 2,98 980 14Jn 721 7Sp

E.R. de Zaragoza 2.900 -100 0.07 4.150 27 En 2.505 9Sp

Ebro-Agricolas 1.480 45 29,05 1.765 3 En 1.210 13 Sp

El Aguila 964 5 8,31 1.770 7 Mz 950 27 Oc

Electra de Viesgo 2.370 8Nv - 3.260 3Í En 2.300 2'0 Sp'

Ence 3.128 • 25 0,82 3.280 26 Sp 800 3 En

Endesa

Enher B

5.720

2.375

110

8Nv

55,06 8.100 20 En

3.040 2 My

5.100

2 220

50c

28 0c .

Eppicsa 105 -2 67,22 184 15Jn 83 17 My

Ercros 163 -2 31,74 285 15 Jn 132 6Sp

Europistas 1.080 5 2,02 1.900 8 Fb 1.030 28 Oc

Fecsa 729 8 60,24 1.100 16 Mz 703 2Nv

Filo 1.190 0 3,50 1.595 23 My 1.150 17Oc

Financiera y Minera 1.500 20 0,20 2.505 3 Fb 1.130 3 En

Finanzauto 606 -5 0,23 '1.005 3 Jn 560 30c

2,32 2.850 23 My 1.655 5 En

31,11 1.800 3 Fb 1.150 27 Ab

29,49. 1.665 7 Mz J.Í90, 13Sp

8.900 20 En 7.320 2 Nv

Z8.750

3.550 -60
.424 

11.710
5

130

^ W
 S’/

^/
g’

/S
’ f J

 J/
l 

1^
9- 26.410

2.970

3-340

2.960

5.140

14.000

50.190

0 130c

0,06

10,37

0,96

9.180 6 Sp 7.620 25 0c

4.680 19Sp 3.510 28 0c

625 6 Jn

13.790 1 Fb

310 12 En

10.130 20 Jn

3 Nv

0_

55

30

O

2^

___0

8 Nv

8 Nv2-875

ncia

S

10.340

1-540

2121
10,30

0,72

0,43

Bco
0»Fi

h

g

-15

8 Nv

if 
e í *® 880

4.295

3.075

3.680

60

-22, 

10

0,20

136,39

10,32

5,40

0,96

130c

28.780 8JI

3.200 17Fb

26.400

2.890

27 Oc

29 Jn

3.535 1 Fb 2.780 1 JI

_ 3.380 3 En 2.415 6 JI

5.460 1 Fb •5.110 20 Jn

17.850 3Fb 13.200 8 JI

49.980 18 0c5'0.500 4 Fb

3.340 3 Fb 2.875 3Nv

O
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9.48
10.800 1 Fb 10.220 21 Oc

1.970 31 En 1.455 21 JI

1.435 3 My 700 15Fb

-25

-25

lo
150

<7
1 IS

0,09 7.400 :31 En 5.500 22 JI

4.475 21 Sp 3.975 21 Mz

5.010 3 En 3.050 9Nv

4.700 31 En 3.600 5 JI

10 06 17.700 31 En

7.480 27 En

14.000 21 Jn

4.400 6 JI

fosforera

G. Duro Felguera

Gas Natural SDG

995 0 0,05 1.350 18 Mz 978 7 Oc

•610 10 7,76 924 15Jn

10.610 80 2.30 12.190 1 Fb
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La reina de la salsa reiteró que no piensa retirarse nunca del espectáculo

Celia Cruz presentó en 
EE.UU. su disco Irrepetible’

NUEVA YORK. (Efe).- La 
legendaria cantante cubana de 
salsa Celia Cruz presentó 
anteanoche en el Hard Rock 
Café de Nueva York su último 
disco, “Irrepetible”, que, pro
ducido por Willy Chirino, está 
lleno de lá energía y el talento 
que caracterizan a la artista.

Hasta finales de año la can
tante planea presentar su disco 
en Miami, actuar en Panamá 
“para los cubanos” recluidos 
en la base norteamericana, en 
Nueva Jersey, Nueva York, 
Suiza, Uruguay y Argentina.

Acompañada de su marido, 
Pedro Knight; su entrañable 
amigo, el percusionista puer
torriqueño Tito Puente, y el 
promotor Ralph Mercado, 
Celia Cruz presentó el 74 disco 
de su carrera y reiteró que no 
piensa retirarse nunca del 
espectáculo, pese a la avanzada 
edad que se le supone, ya que 
no quiere revelaría,, pero que 
no se le nota.

La salsa es la misma

Celia Cruz, quien reciente- . 
mente recibió del presidente 
Bill Clinton el mayor premio 
de la Fundación Nacional para 
las Artes, dijo que “la salsa 
de antes es la misma que la 
de ahora y tiene sus raíces en 
la música cubana”.

Explicó que lleva 32 años 
felizmente casada y que su 
marido "todavía me lleva el 
desayuno a la cama y me abre 
la puerta del auto, pero yo ten
go que darle la corbata, la 
camisa... todo compensa..”

Celia Cruz prefiere cantar 
en español porque “para qué 
voy a hacer el disparate de can
tar en otro idioma que ni lo 
hablo bien”, según dijo.

Aparte de los periodos en 
que se prepara para grabar un 
disco o un concierto, en los 
que dice que intenta no hablar 
para conservar su voz, Celia 
Cruz afirma que el resto de 
los días de su vida “son como 
los de una ama de casa nor

‘‘Tócala otra vez”, una novela 
de Stephen Humphrey Bogart

MADRID. (Efe).- El perio
dista y escritor Stephen 
Humphrey Bogart, hijo de los 
actores Lauren Bacall y 
Humphrey Bogart, manifestó 
ayer en Madrid, donde acaba 
de aparecer su novela "Tócala 
otra vez”, que “los perfiles de 
mis padres se traslucen en 
alguno de los personajes de mi 
novela, sobre todo en el caso 
de mi madre, Lauren Bacall”.

Stephen Humphrey Bogart, 
que se dedicó durante cuatro 
años a escribir su novela mien
tras era productor de noticia
rios de la cadena de televisión 
NBC, precisó que “hay que

Pese a su avanzada edad que se le supone pero que no se le nota, sigue activa en el espectáculo.

mal... feliz como una lom
briz...”.

La reciente gira por España 
fue para Celia Cruz una gran 
satisfacción porque, según con
fesó, le costó muchos años con
seguir actuar y ser reconocida 
en ese país.

La reina

”En España yo perserveré y 
hoy por hoy todo el mundo 
me conoce”, dijo la “reina de 
la salsa”, como se la llamá en 
medios musicales latinos de 
EEUU. Ahora el único sueño 
que le falta cumplir en su 
carrera artística es grabar un 
disco de boleros, explicó.

C^lia Cruz ha presentado en 
el Hard Rock Café de Nueva 
York lo que constituye su últi
mo disco, “Irrepetible”, que ha 
sido producido por Willy Chi
rino, y se muestra lleno de la 
energía y el talento que carac
terizan a la artista cubana. 

escribir de lo que se conoce, 
y por eso yo me he centrado 
en reflejar en mis páginas tanto 
el ambiente de Nueva York 
como el mundo del cine, y tam
bién he querido que algunos 
de mis personajes recuerden 
los perfiles de mis padres”.

”E1 personaje clave de esta 
novela, llamado' R.J. Brooks, 
posee rasgos míos, y a través 
de éstos, también de mi padre, 
y el otro personaje decisvo, la 
madre Bell, tiene muchas reso
nancias de la propia Lauren 
Bacall”, puntualizó. "Otro per
sonaje esencial es enteramente 
imaginado", resaltó.

La legendaria cantante 
^ quiere ^^morir en Cuba”

El cuadro Tremid
Maillot’, de 
Toulouse-Laulrtt 
vendido por 4’78 
millones de doto

Por “el destino y la política” 
la música cubana se quedó 
utrás, dijo la cantante al 
afirmar que no desea que el 
presidente cubano, Fidel 
Castro, se muera: “quisiera 
que se fuera de Cuba y que 
sufra el exilio, como lo 
estamos sufriendo nosotros”.

"Quisiera morir en Cuba, 
pero si no se va (Castro), me 
moriré donde me agarre", dijo 
Celia Cruz al explicar que no 
es partidaria de una retirada 
forzada de Castro del poder 
por los riesgos de 
"derramamiento de sangre" 
que puede acarrear. .

Stephen Humphrey Bogart, hijo de Lauren BaeaU y Humphrey Bogart.
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Lamentó, por otra parte, la 
proliferación de la violencia 
doméstica contra la mujer y 
en tono amenazante dijo que 
“les vamos a dar candela", en 
alusión también a la melodía 
de su nuevo disco ”Que le den 
candela”. Celia Cruz prefiere 
cantar en español porque 
“para qué voy a hacer el 
disparate de cantar en otro 
idioma que ni lo hablo bien”, 
según dijo. Líi reciente gira 
por España fue para Celia 
Cruz una gran satisfacción 
porque, según confesó, le 
costó muchos años conseguir 
actuar y ser reconocida.

NUEVA YORK. (Efejj 
cuadro “Premier Maillot 
pintor Henri de Toulousefl 
trec, se vendió por 4,78 
nes de dólares, casi el J 
de lo calculado, y 
de la subasta de arte 
sionista y moderno anteanj 
en la galería Christies de 1 
va York. J

El retrato de unajovefl 
larina clásica que enK 1 
tidores se ajusta el 
rosa, pintado por d 
francés en 1890 en Parisíj 
se había calculado entie . j 
1,8 millones de dolarej 
adquirido por un contp- 
anónimo. , j

Pero “Nympheas', 
circular de su 
maestro impresionista 
Monet, no cumplió la 
tativas, al venderse 
millones, cuando 
entre 4 y 6 millones i

Otro c«a*®.*> 
“Chrysanthemes. ^^^ 
comprador por 4 ^^
de dólares, lo ^¿ 

lado por la casa o ,. 
“La Grenouiller . 
Pierre-Auguste Kc^-^^ 
muestra a una P 
paseando al ñorde 
quedó invendido.

Se había pr^i 
otra de las gw^í 
la velada, con u ^. 
mado de 3 a 
dólares. ,

"LAtelier”, de 
Camille Corot, qi^ ps 
una joven de ^f^ngte’pj 
tada ante un cab^l^^ 
una mandolina ‘' je' 
alcanzó 1.43 
res, por debajo . 
1,8 millones esti .-^

Se vendió el , 
de los 59 lotes U||^^ 
recaudación . ^ dn 
millones de d 
casa de subasta • „
viernes, completj^.f , 
de arte impresión’^ \ 

no. • •
”Personnages .^^ ;• ^ 

tado entre 197 - ^^^^^ i 
maestro 1.1-
fue comprado 
nes de dólares ’fes‘'j 
de lo estimado..- 
tura de bronce 
las expectativa' 
365.500 dólares

Varias obra . |^ ^^ 
pintor español ir- 
alcanzaron P v
mínimas espera ^.^^jeini

"Femme a«, por'’; , 

dólares, mienta 941. ,

640.500*dóla2^,„„a^í

Por otra P ^^ f‘,./ 
local <w«’"¡^de’!t« 

güedades "S^IM'*/.

unas P'f«tnes * 1 ■*' 
'"de doian- 

millones de .^^e 
hoy, jueves - 
XINHUA.
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El presidente aceptó su parte de 
responsabilidad en la derrota 
demócrata en las elecciones y 
anunció que está dispuesto a 
colaborar con los republicanos EIIMIO

ELpresidente norteamericano reaparece tras el “terremoto político”

la es 
1€ i»!
ntea» 
sik^

iiltof. 
loase 
1,78® 111 Clinton afirma que
jottíl, 
;ntre
\ lea:- ! 
el íP 
arís..'!' 
ntre^l “ha captado el mensaje
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^^ ^^^^f^s Unidos, Bill Clinton, 
fíJ la „"^^^^^^^^^^^ parte'de responsabilidad 
^^ecci()npv^^^^,^^^^^ ^^^^f^í^ demócrata en las 
P'^^^io a ^ anunció que está dis-
sín romn ^^^ar con los republicanos, pero 

prometer sus convicciones”. El presi-

dente apareció ante la prensa en la tarde del 
miércoles, un día después de las elecciones par
ciales, cuyo resultado ha sido califícado por 
los analistas de “terremoto político^’. Con voz 
ronca, que se quebraba de vez en cuando, el 
presidente, que parecía triste pero sereno, contó

que lo primero que había hecho ese día había 
sido hablar por télefono con los líderes del Par^ 
tido Republicano -el senador Robert Dole y el 
representante Newt Gingrich- que se han adue
ñado de la mayoría en las dos Cámaras del 
Congreso.

íSF°N- (He)- El 

"^^e se reú ^^^ ^^^- PWuso 
dentro”. ^^ conmigo en el
^" <^barol^^^° ’^^j^ claro, 

l’’^ la aup f ^^^^ misión 
^’í^l^o hace 

^^^^ dispuesto 
.>erse Jl P"’’°. también, a 
^''’^^'^as que J^'ciativas repu- 

^tis ®" contra• "Haré on^ ^ Principios, 
"^“to deS'‘°" a cualquier 

la recupe- 
regresar a hacer- 

'^ft*«a<lo ct’*i“‘*^‘>“* 
?“ Clinton S.®', pasado”, 
’^Stania A 7efinendose al 
^''‘'«spirad^ ”,'“ ''PUM- 
Wan?'"'’’“urinas 

^^ Crpn

^1 déficit n época en 

Sí* y la nS " puestos de 
^*'litada" iS?"^“ estaba 
é7''“'’mela“cam
r ^^ta la c • ^tápana repi- 

' creadn • ducido el défí

r>n,ía y relanzado 
LH"'ton ¿„L.,

Los gobernadores

Hawaii ^

W
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D^tad d " cn reiteró su C^sdeVr’' 3 cabo la 
fepron,e,i?"'d^d.alaque 

fc?f'’'tlenc¡S "‘“de llegar 
PciS'y"‘’'sdo’den"'’‘® ‘'"" 
R? ‘*®no y seS^‘"? res- 
P^b ’ I'l>re L, ®"'™ apo- 
LTam"'”- “ ''""'"rreión

RP"’'«dn de! ”“"“> 
r quip^'°'^levRr trinas

^en)??P^rarun P’'^’' on 

Me- «-'aíx

Para clase[

mantenían ventaja demócrata

Al final, indicó que había 
“captado el mensaje” que el 
electorado le mandó el martes, 
pero se negó a interpretar la 
derrota de su partido como un 
acto de rechazo contra él y 
su Gobierno.

No obstante, según los últi
mos datos electorales hechos 
públicos el miércoles, en cada 
uno de los 50 estados de 
EEUU el nivel de aceptación 
conseguido por los demócratas 
fue directamente proporcional 
al de la popularidad del pre
sidente.

Este no cree que el pueblo 
estadounidense esté en contra 
de su política, sino que ha 
manifestado un rechazo a la 
forma de hacer política en 
Washington y a la falta de 
unión dentro del Congreso. 
Clinton reconoció, por otra 
parte, que los estadounidenses 
seguramente no “sienten que 
disponen de más dinero, que 
su puesto de trabajo está más 
seguro, o que las calles son 
menos peligrosas”, a pesar de 
^s logros de su óobierno. El 
oO por ciento de los estadou
nidenses que votaron el martes 
cree que la-economía va mal.

1 Indep.

New Hampshire

- s S,.ííx!.it ?'^ íflW^'íWí.-?? Cámara . fimasasí^w^
Demócratas Republicanos Demócratas ^g Republicanos

Representantes

Maine

Mas,sachusetts

DakotadeiNorteA Minnesota';-

Dakota del Sur

en
 

00

S

03
 

O
 3

Texas

24 Nueva ^fV/Rhode 

^^^'‘í^.¿^Snecticut

^ Pfénnsylyania

J rmaiamar' <

Delaware 
Maryland*

nócratas 
jCKe infi'ick^^bT^í'íJ.C'aro 11 na;^ 
ívV*t$^4-’-y;W^Norte 
T^nesseJ^X^Carohna ^No hubo elección 

(gobernador

tCaróiina/¿ 
Norte t^

demócrata)

A Republicanos

Independiente

No hubo elección 
(gobernador 
republicano)

GRAFÍA

Los hispanos se preparan 
~ contra la Propuesta 187^

Tras la disputa electoral, la 
comunidad hispana de EEUU 
se prepara^ para llevar a cabo 
una batalla judicial contra la 
“Propuesta 187”, que niega a 
los inmigrantes 
indocumentados en California 
el derecho a la educación y 
a la sanidad.

Esa proposición, que el 
gobernador reelegido de 
California, Pete Wilson, 
quiere convertir en ley a la 
mayor brevedad posible, 
tendrá que esperar al menos 
una semana antes de entrar 
en vigor, hasta que los 
tribunales comprueben si es 
anticonstitucional.

Este es el plazo decidido 
por el juez Matthew Byrne, de 
Los Angeles, que celebrará 
una audiencia sobre la posible 
norma el próximo miércoles. El republicano Pete Wilson.

EE.UU. pide a 
Irak que cumpla 
todas las 
resoluciones 
de la ONU

El reconocimiento de 
Kuwait por parte de Irak 
será “positivo” si se concre
ta con hechos, pero Was
hington cree que Bagdad 
debe cumplir todas las reso
luciones de la ONU antes 
de que se puedan levantar 
las sanciones.

”Si esto es verdad en la 
práctica, entonces es posi
tivo”, indicó ayer jueves, la 
portavoz de la Casa Blanca, 
Dee Dee Myers, al ser pre
guntada sobre el anuncio de 
que el parlamento iraquí y 
el Gobierno de Sadam 
Husein han reconocido las 
fronteras de Kuwait, en una 
sesión especial celebrada 
este jueves.

Pero la portavoz agregó 
que “hay otros elementos de 
las resoluciones de Nacio
nes Unidas que Irak debe 
cumplir antes de que se 
pueda debatir el levanta
miento de las sanciones”.

Myers señaló que Bagdad 
debe liberar a todos los pre
sos políticos, devolver los 
bienes de los que se apo
deró en Kuwait y desman
telar su programa de arma
mentos. ”Deben cumplir 
con las demás resoluciones, 
reconocer las fronteras (de 
Kuwait) y dejar para siem
pre de amenazar las fron
teras de Kuwait, y también 
deben dejar de calificar a 
Kuwait de decimonovena 
provincia (de Irak)”, dijo.

A principios de octubre, 
Estados Unidos envió .un 
importante contingente 
militar al Golfo Pérsico ante 
la concentración de decenas 
de miles de soldados ira
quíes cerca de la frontera 
con Kuwait.
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En una nueva señal de “buena voluntad” con el fin de lograr e¡ levantamiento del embarso

Irak reconoce la soberanía
y las fronteras de Kuwait

BAGDAD. (Efe).- Irak 
reconoció oficialmente ayer 
jueves, la soberanía de Kuwait 
y sus fronteras internacionales 
conforme a las resoluciones de 
la ONU, en una nueva señal 
de ”buena voluntad” con el fin 
de lograr el levantamiento del 
embargo económico que pade
ce desde hace más de cuatro 
años.

El reconocimiento de 
Kuwait fue el último paso de 
una serie de ”ntedidas cons- 
titucipnales” adoptadas por el 
Parlamento y luego por el Con
sejo del Mando de la Revo
lución (CMR), considerado la 
autoridad ejecutiva máxima en 
Irak, de las que fue testigo el 
ministro ruso de Asuntos Exte
riores, Andréi Kózirev.

Esta decisión se produjo 
pocos días antes de la reunión 
que el Consejo de Seguridad 
de la ONU tiene previsto cele
brar para revisar las sanciones 
económicas impuestas contra 
Bagdad después de la invasión 
de las tropas iraquíes de 
Kuwait, en agosto de 1990.

Pese al reconocimiento de 
Kuwait, que según varios 
observadores en Oriente 
Medio puede aliviar la tensión 
en la zona del Golfo, se cree 
que Estados Unidos y el emi
rato insistirán en mantener el 
embargo económico contra 
Irak hasta que este país cumpla 
todas las resoluciones de la 
ONU, incluida la que exige la 
liberación de los prisioneros de 
guerra kuwaitíes.

EI Consejo Nacional iraquí 
(Parlamento) anunció su apoyo 
a la decisión de la dirección

Michel Rocard apoyará a Jacques 
Delors .para la presidencia francesa

PARIS. (Efe).- El ex primer 
ministro socialista francés 
Michel Rocard anunció ayer 
jueves, su renuncia a entrar en 
la carrera hacia las elecciones 
presidenciales de abril-mayo 
de 1995, y expresó su apoyo 
a una eventual candidatura de 
Jacques Delors.

En un amplio artículo que 
publica el semanario ”Le Nou- 
vel Observateur”, el hasta el 
pasado día diecinueve de junio 
líder del Partido Socialista (PS) 
escribe que Delors representa 
los valores de “la izquierda 
moral”.

Rocard, que abandonó la 
dirección del PS por el fracaso 
socialista en las últimas elec
ciones al Parlamento Europeo, 
dice que entiende su alinea
miento con Delors como “una 
ruptura con el mitterrandis- 
mo”.

En coincidencia con la 
declaración de Rocard, Delors

El ministro de Exteriores ruso, Kózirev, junto a su colega iraquí Tarek Aziz.

del país de reconocer el Emi
rato de Kuwait, su soberanía 
y su integridad territorial, con
forme a' la resolución 833 del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU.

Según la nueva demarcación 
de las fronteras realizada en 
1991 por un comité de la ONU, 
Kuwait obtuvo una parte del 
puerto iraquí de Umm Qasr 
y se adentró unos 500 metros 
en territorio de Irak, incluido 
un campo petrolífero que con
tiene nueve pozos de petróleo.

Un comunicado de cuatro 
puntos publicado por el CMR 
afirma que ”con el fin de mos
trar las intenciones pacíficas de 
Irak y su deseo de actuar a 
favor del logro de la paz, segu
ridad y la estabilidad de la 
región, y el establecimiento de 
buenas relaciones de vecindad 

insistió en que no revelará has
ta mediados de enero su inten
ción de aceptar o rechazar ser 
el candidato de la izquierda a 
la sucesión de Francois Mit- 
terrand en el palacio del 
Eliseo.

Mandato

El presidente de la Comisión 
Europea (CE), que terminará 
su mandato en el mes de enero 
de 1995, aseguró en la pre
sentación de un libro que se 
considera como el prólogo de 
su lanzamiento al ruedo elec
toral que no ha “cerrado toda
vía su reflexión”.

Hasta ahora, el único que 
ha anunciado oficialmente su 
candidatura a la elección pre
sidencial es Jacques Chirac, 
alcalde de París y presidente 
de la gaullista Reagrupación 
para la República (RPR).

También en el carnpo de la 

basadas en el, respeto mútuó 
y los intereses, el Consejo deci
de lo siguiente:

- La República de Irak reco
noce la soberanía de Kuwait, 
su integridad territorial y su 
independencia política.

- En cumplimiento de la 
resolución 833 del Consejo de 
Seguridad de la ONU de 1992, 
la República de Irak reconoce 
las fronteras internacional del 
Estado de Kuwait, tal como 
fueron demarcadas en 1991 
por el comité internacional de 
la ONU.

- Los Ministerios y las partes 
interesadas se encargarán de 
la puesta en práctica de esta 
decisión.

- Esta decisión entra en vigor 
a partir del día 10 de noviem
bre de 1994, y se publicará en 
la Gaceta Oficial”. 

derecha, el presidente del gru
po parlamentario de la Unión 
para la Democracia Francesa 
(UDF), Charles Millón, anun
ció por sorpresa que él se pre
sentaría candidato si no lo 
hacen el líder de la Unión, 
Valery Giscard DEstaing, o el 
presidente del Senado, el gis- 
cardiano René Monory.

Moneda Unica

Mientras, el presidente de 
la Comisión Europea, Jacques 
Delors, estimó ayer jueves, que 
la propuesta del político con
servador Jacques Chirac de 
convocar un referéndum en 
Francia sobre el paso a la 
moneda única “no es confor
me” al Tratado acordado en 
Maastricht, ni tampoco al dere
cho francés.

Interrogado en un desayuno 
con la prensa, con motivo de 
la presentación de su libro “La

El comunicado del CMR, 
que fue ratificado también por 
el presidente iraquí, Sadam 
Husein, será enviado al secre
tario general de la ONU, 
Butros Gali, como un'docu
mento oficial.

Las autoridades kuwaitíes no 
han publicado hasta el momen
to ninguna reacción oficial 
sobre la decisión iraquí, aun
que el Gobierno del emirato 
informó el’ miércoles a los 
embajadores de la Unión 
Europea (UE) y a los jefes de 
las misiones diplomáticas de 
los miembros del Consejo de 
Seguridad de la ONU, de que 
el reconocimiento iraquí de 
Kuwait “es insuficiente”.

El viceministro kuwaití de 
Asuntos Exteriores, Suleimán 
Magued Al Shahin, reiteró 
también que su país “insiste 
en que Irak cumpla todas las 
resoluciones de la ONU, y libe
re a 625 prisioneros de guerra 
kuwaitíes aún retenidos en 
Bagdad”.

Irak desmintió en ocasiones 
anteriores las alegaciones 
kuwaitíes respecto a los pri
sioneros de guerra, y afirmó 
que ”todos fueron liberados 
conforme a la resolución 687” 
de la ONU, que determinó las 
condiciones dej alto el fuego 
en la guerra del Golfo, fina
lizada en febrero de 1991 tras 
la expulsión de las tropas ira
quíes del emirato.

Fuentes diplomáticos en 
Oriente Medio dicen que el 
reconocimiento iraquí de 
Kuwait puede causar “úna acti
tud embarazosa” para Estados 
Unidos y Gran Bretaña, alia
dos de la guerra del Golfo. 
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unidad de un hombre”, Delors 
advirtió que “por ahora, ni el 
presidente de la República, 
Francois Mitterrand, ni el pri
mer ministro, Edouard Baha
dur, han hablado de referén
dum”.

Aceptar las realas

Delors dijo que el Tratado 
de Maastricht, que firmó Fran
cia, establece que “París acep
tará las reglas del paso a la 
moneda común entre 1997 y, 
1999”.

”En el supuesto de que una' 
autoridad francesa se pronun
ciase por el referéndum, yo le 
diría que no es un procedi
miento adecuado, al no ser 
conforme al Tratado de Maas
tricht, ni a la legislación fran
cesa. Un tratado internacional 
prevalece sobre una ley nacio
nal”, concluyó.
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Semana tranquila en el Alba que 
prepara el partido amistoso de 
homenaje a Catali, el próximo 
domingo; ayer hubo entrenamiento 
en el Pabellón de la Feria

■hécnico perfila la lista de altas y bajas sobre la marcha

Mario, próxima
apuesta de Floro
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a los propios interesados. De momento^ el primero en 
salir es Dos Santos que ya ha encontrado acomodo en 
el Villarreal, de Segunda División. Magín y Cordero tam
bién tiene las manos libres para buscarse equipo, y otro 
tanto le ocurre al albaceteño Alejandro Rodríguez López.
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Floro piensa en Mario como futuro lateral derecho del Albacete.

cantera (al objeto de abaratar 
los costes de la primera pla
tilla) se perfilan próximos a su 
debut.

La próxima apuesta de Beni
to será el rubio lateral derecho 
Mario, que viene jugando a un 
tono más que aceptable en el 
Hellín Deportivo de Tolo. El 
hecho de que la pasada semana 
estuviera recuperándose de 
una contractura muscular le 
dejó apartado de la convoca
toria, pero hasta el último ins
tante estuvo en la mente de 
Floro.

Mario Romero nació en 
Mota del Cuervo el 12 de abril 
del 74 y para el técnico alba
ceteño ha llegado la hora de 
darle su oportunidad, con lo 
que Coco, probablemente, 
podría volver a ser central.

Santi y Oscar parten 
~ mañana a Córdoba

Los jugadores del Albacete Santi y Oscar no estarán 
presentes en el homenaje a Catali del domingo, pues ambos 
marchan mañana a la concentración de la selección sub‘21 
donde han sido requeridos de nuevo por el tándem Javier 
Clemente/Goicoechea.

Ambos futbolistas se darán cita el sábado en la Estación 
madrileña de Atocha desde donde partirán con el resto de 
la expedición al Parador Nacional de Córdoba.

La selección de promesas jugará el próximo día 15 (martes) 
contra Dinamarca, dentro del X Campeonato de Europa de 
selecciones. Santi es el actual capitán del combinado español, 
en tanto que el centrocampista Óscar será el encargado de 
galvanizar el juego hispano.

Alejandro: “Me 
molesta que se 
diga que no hay 
lateral derecho en 
la plantilla”

A.G.

Además de Dos Santos 
y Pedro Cordero, hay otros 
jugadores como es el caso 
de Alejandro Rodríguez a 
los que la llegada de Benito 
Floro nos les ha servido 
para reafirmarse en el once 
titular; al contrario, alternan 
la suplencia con la grada.

El albaceteño Alejandro, 
tras jugar ante el Real 
Madrid, pasó directamente 
al banquillo, manteniéndose 
en las convocatorias hasta 
el domingo pasado, preci
samente cuando más posi
bilidades tenía de haber 
sido titular, a tenor de lo 
visto en el partidillo del jue
ves anterior. Las lesiones de 
Coco y Mario le dejaban las 
puertas abiertas, pero la 
sorpresa saltó cuando salió 
de la lista de dieciséis hom
bres convocados, inclüyén- 
dose a Magín Mir, con el 
que apenas había contado 
Floro hasta la fecha.

Alejandro manifestaba 
ayer al término del entre
namiento su malestar por la 
situación que está viviendo: 
“Es cuestión del entrena
dor, quizás a unos les da 
la oportunidad de equivo
carse y a otros no; jugué 
ante el Real Madrid y creo 
que no lo hice del todo mal, 
por lo que no creo que pue
da justificarse en este sen
tido”.

Añadió Alejandro que “el 
entrenador es el que decide, 
yo trato de trabajar y asi
milar la línea de cuatro 
defensas, pero lo que me 
molesta es que se diga que 
no hay lateral derecho, eso 
es lo que más me duele; 
es como si lesiona el portero 
Marcos y pone a Alberto, 
sin contar con Balaguer, por 
ejemplo”.
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El buen humor de Catali, como siempre, protagonista de la jugada.
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LA TRIBUNA reunió ayer en el Estadio Muni
cipal Carlos Belmonte a tres ejes de lo que 
fue la etapa dorada del Albacete Balompié, el 
ex-presidente, Rafael Candel, el entrenador de 
entonces y de ahora, Benito Floro y el hombre

que recibirá su merecido homenaje el próximo 
domingo, Francisco Javier Mármol Rodríguez 
^^Catali”, el capitán de la nave que vivió sus 
momentos más gloriosos. Benito Floro y Catali 
están en los últimos días muy cerca, puesto

que el ^‘capF’ entrena con el resto ^^ ¡^ 
merengue de cara a su doble
fín de semana. Sólo faltaba lo ^^^^^^^^ 
riora”, que comentan algunos and ^^ 
periódico logró que la reunión to^

“Lo de Catali es un caso sinsutar, por su comportamiento excepcional, dentro y fuera del campo” '

Catali, Floro y Candel, los tres
mosqueteros de la etapa dorada

Adolfo GIMÉNEZ

La gélida temperatura de 
ayer en el Carlos Belmonte no 
fue óbice para que Rafael Can
del y Benito Floro ofrecieran 
su mejor disposición a estar en 
compañía del “capi” Catali, a 
propuesta de LA TRIBUNA 
que una vez más ha querido 
estar a la altura de las cir
cunstancias.

El buen humor y las 
ocurriencias de Catali siempre 
son un aliciente para los que 
le conocen bien y, en este caso, 
tanto Rafael Candel como 
Benito Floro aprovecharon el 
momento para recordar anéc
dotas y pasar un rato agrada
ble, olvidando, por tanto, la 
tensión de la competición 
liguera.

Ahora, el mundo futbolístico 
de nuestra provincia está vol
cado para brindar un cariñoso 
adiós al bravo jugador, en su 
última oportunidad para verle 
vestido de blanco. Este fin de 
semana estarán todos los que 
de alguna manera han tenido

Athos, Porthos y Aramis recorren las instalaciones del Estadio.
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. reunió a tres

fundamentales 
de los años 
dorados del 
Alba, en 
vísperas del 
homenaje al 
gran capitán, 
Catali

roce con el capitán merengue, 
desde su primer entrenador en 
el Atlético de Albacete, Juanjo 
Boronat, hasta el último de sus 
compañeros, como el costarri
cense Conejo, que hoy se pre
senta en la sede del Albacete 
Balompié.

Benito Floro nos decía ayer 
que “todo profesional que 
dedica más de diez años de 
su vida a un club merece un 
homenaje de este calibre, pues 
es una forma de reconocerle 
los méritos”.

En opinión del que ha sido

SU entrenador en la etapa dora
da de los ascensos, “Catali es 
un buen profesional, un buen 
compañero y un ejemplo para 
los que vengan detrás; Catali 
ha aportado todo eso y además 
ha sido partícipe directo de 
una de las épocas más impor-
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Vísperas de¡ homenaje a Catali
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Para Floro, Catalí es un ejemplo a seguir por las nuevas generaciones.

que a otras cosas, su etapa 
como jugador ha terminado”.

Recuerdos

Catali, por su parte, sigue 
igual. Tranquilo con los “pren
seros” como él llama a los 
informadores y afable con 
todos los que le conocen. Los 
chavales que entran y salen por 
el Carlos Belmonte le siguen 
animando. Sigue siendo el 
jugador con mayor tirón entre 
la Chavalería.

Al cabo de diez años desde 
aquel debut-en Segunda Divi
sión B frente al Rayo, en 
Vallecas, Catali dice lo siguien
te: “Me quedan los recuerdos 
bonitos y las amistades que he 
hecho; de esto te das cuenta 
cuando paras, pues cuando 
estás en activo no te quedas 
a pensar en todo ello”.

En diez años, Catali ha vivi
do de todo, como la vez en 
la que los jugadores hubieron 
de recaudar fondos para cubrir 
las nóminas de los futbolistas

“que también me sirvió para 
ver qué es esto del fútbol”. 
Frente a ello, la temporada del 
ascenso a Primera, un recuerdo 
imborrable: “En la vida había
mos pensado ninguno en ello, 
y el que diga lo contrario está 
mintiendo, o sea que fue lo 
máximo, aunque también hubo 
otras buenas. En el fútbol he 
ganado dinero, te da para vivir 
mejor, pero millonarios sólo se 
hacen los grandes futbolistas. 
Los tiempos han cambiado y 
ahora no te cuadra hablar del 
Albacete Balompié en otra 
categoría que no sea Primera 
División, y esto nos costó 
mucho conseguirlo”.

Catali pudo haber seguido 
otro año más en el Toledo, 
pero comprendió que allí no 
le querían: “El primer año no 
fue bueno y ellos no querían 
que siguiera allí, así que me 
quité de enmedio. Tuve una 
lesión y además el Toledo creía 
que yo era un futbolista orga
nizador, y yo de eso no tengo 
nada”.

JESUS MORENO

Amigos para siempre...
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Volcados para que el homenaje sea un gran éxito.
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El Campeonato de España de Rallyes de-Tierra liega por primera vez a Albacete.
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La provincia de Albacete acose, por primera vez, una prueba de este campeonato

Todo a punto para el 
Nacional de Rallyes

El Campeonato de España 
de Rallyes de Tierra 1.994 llega 
a su fin este fin de semana 
y para su fiesta final se ha esco
gido como escenario la pro
vincia de Albacete y el Circuito 
de Albacete, que por primera 
vez acogerá una prueba de la 
especialidad de rallyes de 
tierra.

Los caminos y pistas de la 
ciudad castellano-manchega 
serán testigos de una apasio
nante prueba final. Claudio 
Aldecoa, matemáticamentte 
campeón de> España, llega a 
Albacete dispuesto a ratificar 
su título con una victoria. Fren
te a él y dispuestos a ponérselo 
muy difícil, los habituales del 
campeonato: Climent, Torra, 
/Alonso, Luzuriagá y los hom
bres monomarca, Carlos Solé, 
Salvador Cañellas jr., Toni 
Riberaygua, Jordi Puigdellivoll, 
etc..

En esta última prueba se 
decidirá el subcampeonato y 
los títulos de la Agrupación y 
Marcas, pendientes de adju
dicación.

Y de igual modo, aún están 
por decidir, quienes serán pro
clamados vecedores de las dos 
fórmulas monomarcas presen
tes en el campeonato. La Cha
llenge Citroen y la Copa Seat 
Ibiza. Con un nivel de com
petencia altísimo y unos pilotos 
íiue se entregan al 100 por 100 
en cada carrera, seguir estos 
certámenes es, sin duda, uno

de los mejores polos de interés 
para los aficionados.

El equipo de trabajo- de la 
Federación ha previstó para 
esta última prueba un recorri
do de 180 km., de los cuales 
80 km. son de tramos crono
metrados. El. total de tramos 
es de siete con un denomina
dor común: caminos rápidos en 
buen estado.

Estos tramos circundarán

por los términos municipales 
de Chinchilla, Casas de Juan 
Núñez, Hoya Gonzalo y Alba
cete aunque al ser secretos no 
se sabrá hasta el mismo día 
de la prueba cuales serán los 
caminos utilizados.

El centro de operaciones 
estará instalado en el Circuito 
de Albacete y allí se realizarán 
las verificaciones técnicas y 
administrativas, así como el

podio, sala, de prensa, y acto 
de entrega de trofeos. .

El parque cerrado quedará 
instalado esta tarde, a las 20 
horas, en la Avenida de la 
Estación, en donde se podrán 
obsei'var los coches participan
tes. Allí estarán hasta las 8 
horas del sábado, estando pre
vista la salida a las 10 horas 
y la llegada del primer par
ticipante a las 15,36.

Tenis de mesa: Torneo Zonal de clasifícación 
en Totana para infantiles y juveniles

LT

Este fin de semana se va a disputar en 
el Pabellón Polideportivo de Totana (Murcia) 
el Torneo Zonal de clasificación de jugadores 
infantiles y juveniles, en el que tomarán parte 
jugadores de Andalucía, Murcia, Ceuta, Melilla, 
Extremadura, Canarias, Ciudad Real y Alba
cete. Los representantes albaceteños en la com
petición serán los siguientes:

Juvenil masculino: José Edmundo Leal 
(Construcciones Ruizagui), Luis Miguel Gómez 
(CP Severo Óchoa), Carlos Serrano (Construc
ciones Ruizagui), Juan Manuel Moreno (CTM 
Villarrobledo).

Infantil masculino: Carlos Martínez (CP Seve
ro Ochoa), Sergio García (CP Severo Ochoa), 
Rafael Calero (CTM Villarrobledo), Pedro 
Antonio Gento (CTM Villarrobledo).

Juvenil femenino: María José Palencia (CP 
Severo Ochoa), Julia Parra (CP Severo Ochoa),

Cristina Alfaro (CP Severo Ochoa).
Serán un total de 11 los jugadores albaceteños 

que buscarán su clasificación para el Torneo 
Nacional de jugadores infantiles y juveniles que 
se disputará en Paterna (Valencia) los días 29 
y 30 de abril. Para ello se deberán clasificar 
entre los 10 primeros de cada una de las cate
gorías lo que da acceso a la Fase Nacional 
que reúne a los mejores jugadores nacionales 
de cada una de las cuatro categorías.

Por otro lado, los resultados que obtuvieron 
los equipos albaceteños el pasado fin de semana 
en las distintas ligas nacionales fueron los 
siguientes: Primera Nacional Masculina: CP 
Severo Ochoa, 5 - CTM Coslada, 0; Cons
trucciones Ruizagui, 5 - CTM Coslada, 2. Pri
mera Nacional Femenina: Rafael Alberti, 2 - 
CP Severo Ochoa, 5. Segunda Nacional Mas
culina: Laujar, 5 - Bienvenido Rosa, 2; Cons
trucciones L. Quesada, 5 - Bienvenido Rosa, 
0; Santa Pola, 0 - CP Severo Ochoa, 5.
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'Tono veo a Emilio en otro equipo que no sea el Real Madrid”, dijo Sanchis

a “Quinta” no ve al 
Buitre” en el Barcelona
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Izquierda Unida de 
Albacete solicita al 
Ayuntamiento una 
Auditoría sobre el 
Circuito

J.C.-

Los jugadores de la “Quinta del Buitre” no ven a su líder, Butragueño, en el Barcelona.

W
 .Mi*

otra oferta por parte del club 
dirigido por José Luis Núñez. 
“Creo que hay que ser sim
pático y caer bien a la gente 
para jugar- allí y yo no creó 
que cumpla esta condición, así 
que no hay posibilidad para 
mí”, ironizó el centrocampista 
madridista.

Rafael Martín Vázquez, úni
co jugador de la “Quinta” que, 
al igual que Pardeza, ha dejado 
en alguna ocasión el club 
madrileño -militó dos tempo
radas en el Torino italiano y 
unas semanas en el Olympique 
de Marsella francés- tampoco 
cree acertadas las declaracio
nes barcelonistas.

“No veo a Butragueño vis
tiendo la camiseta del FC Bar
celona. En todo caso creo que 
podría jugar en un equipo 
extranjero, ya que él ha afir
mado muchas veces que si 
dejara el Real Madrid se iría 
fuera'de España”, explicó.

r

I
S

La polémica surgida sobre 
el Circuito de Albacete, con 
la petición del Motor Club 
Albacete y distintos colectivos 
relacionados con el mundo del 
motor del cese del gerente José 
María Llusá, continúa ahora 
con la petición por parte de 
Izquierda Unida de que se rea
liza una auditoría que clarifi- , 
que el estado de cuentas del 
Circuito.

En un escrito presentado a 
la alcaldesa^ IU-señala:Ante 
la denuncia efectuada por dis- • 
tintos colectivos, entre ellos el 
Motor Club Albacete, sobre 
posibles irregularidades en las 
cuentas del Circuito de Velo
cidad de “La Torrecica” y en 
la actuación del gerente del 
mismo, solicitamos: La reali
zación de una Auditoría que 
clarifique esta situación”.

Así mismo, y mientras se 
realiza, IU solicita también la 
documentación pormenorizada 
relativa al estado de cuentas, 
al día de hoy, con todo tipo 
de justificantes, dede la cons
titución del Consorsio.

Alfonso: ^^Butragueño es 
una institución^’

Rafael Martín Vázquez, jugador también perteneciente a la 
“Quinta del Buitre” afirmó que “de todos modos no hay que 
engañarse. Cuando acabas un contrato, como este año nos 
pasa a Butragueño, Chendo, Buyo y a mí, hay que arreglar 
el futuro, pero, a pesar de esto, sigo pensando que Emilio 
cumplirá lo que ha dicho tantas veces”, recordó.

“En este país tenemos la costumbre de que haya opiniones 
para todos los gustos, pero yo, por ejemplo, tengo como única 
idea seguir el próximo año en el Real Madrid”, añadió.

Alfonso Pérez, considerado como el sucesor del Buitre, 
calificó las críticas que recibe últimamente el emblemático 
jugador como “desagradables” y “feas”, y recalcó que es 
“bastante difícil” que “una institución como Butragueño” juegue 
en el FC Barcelona.

“Es feo que se diga todo esto de un jugador que ha hecho 
tanto por el Real Madrid. Es muy desagradable que te silben 
en el Bernabéu, tanto para él como para el resto del equipo”, 
declaró.

1
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Apoyo de la alcaldesa al 
gerente del Circuito

Carmina Belmonte, manifes
tó el miércoles su total apoyo 
al gerente del Circuito, José 
María Llusá, y señaló que en 
todas las reuniones del con
sorcio está presente el inter
ventor del Ayuntaminto y que 
todas las resoluciones econó
micas son aprobadas sin nin- 
gúna pega.

Además, y sobre la posibi
lidad de que algún grupo soli
citará una auditoría, la alcal
desa afirmó que “no hay nin
gún miedo a poner las cartas 
sobre la mesa porque en el 
Circuito no tenemos nada que 
ocultar”.

“Las cuentas del Circuito se 
van a dar íntegras y las pre
sentaremos con más publicidad 
para que no haya ninguna 
duda”, añadió.

RESTAURANTE FLORIDA
TODOS LOS SABADOS

CENA-BAILE
CON LA ORQUESTA DIAMANTE

PRECIO: 3000 Ptas.-

COMIENZO CENA BAILE: 21,30 Horas
COMIENZO BAILE: 24,00 Horas

Reservas: Tet 22 70 58
HOTEL FLORIDA: '
C/ Ibáñez Ibero, 12 (Junto a Plaza de Toros)



La Tribuna

DEPORTES NoviemtelF

Javier Clemente señaló que las circunstancias que rodean a este partido son totalmente distintas.

España recibe el miércoles a Dinamarca en partido dasificatorío para la Eumcopa’96

Clemente: “Este partido 
será distinto al anterior”

Nuñez: “En esli a» 
país en crisis, ifi 
que construiré 
derriba” I /

BARCELONA R-jf 
Luis Núñez, presiden®, 
Barcelona, dijo ayer 
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MADRID (Efe).- Javier 
Clemente, seleccionador nacio
nal, indicó ayer en el aeropuer
to madrileño de Barajas, desde 
donde el equipo partió hace 
Jérez, que el partido del próxi
mo miércoles ante Dinamarca, 
va a ser totalmente distinto al 
último que disputaron, “por
que en esta ocasión el empate 
no les interesa. No va a ser 
un partido de control como la 
otra vez”.

“Ahora Dinamarca tiene 
prácticamente el mismo equi
po, pero la situación es total
mente distinta. No hay’ nada 
especial preparado para

Kiko, Andrés y Torrecilla, 
sancionados con un partido

MADRID (Efe).- Los juga
dores Kiko (Atlético de 
Madrid), Andrés (Oviedo) y 
Torrecilla (Racing de Santan
der) han sido sancionado con 
un partido.de suspensión por 
el Comité de Competición de 
la Real Federación de Fútbol 
reunido ayer, para examinar lo 
sucedido en la décima jornada 
del campeonato de Liga.

El motivo de la suspensión 
de Kiko y Andrés es por doble 
amonestación y consiguiente 
expulsión; mientras que el de

Michael Laudrup, simplemente 
hay que tenerle en cuenta, 
igual que a su hermano, por
que son hombres importantes”, 
agregó el técnico, que se con
centrará junto a los jugadores 
en Chiclana de la Frontera has
ta el próximo martes para via
jar desde allí a Sevilla.

“Lo que menos me preocupa 
es el público de Sevilla, que 
ya nos hizo ganar la otra vez. 
Las nuevas incorporaciones se 
producen porque hay bajas. 
Nuestra competición es muy 
fuerte y, en noviembre, todos 
los equipos están ya jugando 
en Europa”, comentó el bil

Torrecilla es infracción de las 
reglas de juego determinante 
de expulsión.

En el apartado de clubes, 
el Albacete Balompié ha sido 
multado por incidentes del 
público.

El Comité de Competición 
de la RFEF ha decidido con
firmar la sanción de un partido 
al jugador del Oviedo Andrés, 
al' no estimar que las alega
ciones y el vídeo aportado por 
su club, desviertúen la vera
cidad del contenido del acta 

baíno.
Juan Antonio Pizzi, una de 

las novedades de Clemente, 
expresó su satisfacció por 
haber sido. convocado: “Úna 
convocatoria como esta sucede 
una sola vez en la vida y hay 
que disfrutaría. Sólo con venir 
aquí estoy satisfecho y la titu
laridad la decidirá el entre
nador”.

“Vencer a Dinamarca sería 
muy importante porque la ale
jaríamos en la clasificación. 
Nosotros estamos en un mejor 
momento porque España ya 
realizó un buen Mundial y se 
cuenta prácticamente con los 

arbitral.
El Oviedo alegó que Andrés 

recibió una segunda tarjeta 
amarilla, sin que en realidad 
hubiera tocado al barcelonista 
Hristo Stoichkov, que según el 
club asturiano “se tira sin que 
el jugador del Real Oviedo 
contacte con él”, para lo que 
aportó un vídeo de la jugada.

“Las alegaciones y el vídeo 
aportados por el Real Oviedo”, 
se dice en el fallo del Comité’ 
de- Competición, “no desvir
túan la veracidad del contenido 

mismos jugadores, por lo que 
espero un resultado positivo”, 
dijo el jugador del Tenerife.

Albert Belsúe, también 
novedad en la selección afirmó « 
que, su primer objetivo, es con
seguir la integración en el gru
po. “En principio me ha sor
prendido la convocatoria por 
la trascendencia del partido, 
pero me llega en un buen 
momento de juego. Para Zara
goza es una gran alegría por
que la afición lo había pedido 
con insistencia, pero hay que 
tener en’ cuenta que el selec
cionador elige entre un gran 
número de jugadores”, apuntó. 

La consecuene¡a*'í Í 
fútbol en España‘ .-1 ^ 

tra con el finul 0 1 .j
peonato l^uei^ 
el Peportivo no » ,1 H 
do el penalti. e^.-.| , 
sido campeones, ,4 jj 
nosotros fue P j 
no soportó la P 
falló un penalf^ , , 
Último minute^ ó 31

Núñez cornee4 11 
imposible pc*^ eqi Í H 
tros no h
nunca, P^ftl^® jtidi’ 1 i 
tador de un P‘ jfteP J-;: 
tiene dudas 3cl3i>l 
jugadas que n» ^^^^ 
que se ven j
televisión. ■

“Los árbitros ,.. 
como también gjji^'j 
jugadores qu 13 '. 
tis los técni^^.| 
hacer una 1
directivos n* , - ¿í^-

Núñez atim ,^^,_^.. ,

equivocar, , ¿ysi^ , j 
demuestre qn 3;.. 
y honestidad P" 
colegiados. je ■

logia «»«?.ls 11** I

del acta arbitral, sino que, 
antes al contrario, confirman 
el relato fáctico del colegiado”.

Por otro lado, hay que rese
ñar que el seleccionador de 
fútbol de Uruguay, Héctor 
Núñez, viajará hoy a España 
para entrevistarse con el juga
dor del Zaragoza Gustavo 
Poyet, que entra en sus planes 
para la Copa América Uru- 
guay’95. Después se trasladará 
a Italia para hablar con Daniel 
Fonseca, Rubén Sosa y Paolo 
Montero.
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Abel Antón consiguió en los Europeos de Helsinki la medalla de oro en los 10.000 metros.
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semanales, y Martín Fiz admi
tió un cierto temor ante futu
ros problemas físicos.

“A este nivel el deporte no 
equivale a salud”, indicó. "Sa
bemos que dentro de unos 
años tendremos secuelas: dolo
res musculares, tendinosos”.

Entrenadores

Los cuatro medallistas hicie
ron responsables del éxito a 
sus respectivos entrenadores, a 
los que se refirieron con tér
minos como “padre”, “psicó-

confirma que participará

Río de Janeiro para descansar 
en Brasil durante el breve rece
so del campeonato español, 
aprovechó la oportunidad para 
hacer elogios del técnico Mario 
Lobo Zagalo, quien dirigirá la 
selección preolímpica.

El delantero espera ser uno 
de los tres jugadores mayores 
de 23 años que las autoridades 
olímpicas autorizarán para par
ticipar en cada una de las 
selecciones de fútbol que par
ticipen en Atlanta.

El otro delantero titular 
habitual de la selección bra
sileña, Roberto da Gama Oli
veira, ‘Bebeto”, ya descartó su 
participación en los Juegos 
Olímpicos de Atlanta.

Bebeto, quien llegó junto 
con Romario a Río de Janeiro, 
aseguró que su intención es 
marcar dos nuevos goles con 

selección brasileña, con lo 
que completaría 40, para reti
rarse de la selección. 

logo” y “amigo”, y descartaron 
la necesidad de consumir sus
tancias dopantes.

“El fondista no necesita ayu
darse de nada. Le basta con 
el entrenamiento y, como 
mucho, con vitaminas o algo 
de hierro para no coger una 
anemia”, dijo Antón.

Entre ellos y los asistentes 
al coloquio se suscitó un deba
te sobre las razones por las 
cuales el atletismo femenino 
español no funciona. Para Fiz, 
“las mujeres no se dedican de 
lleno” debido a numerosas pre

Romario aseguró que no puede perder esa oportunidad.

siones de su entotno familiar 
y laboral. Según Antón, ”se 
han visto perjudicadas por lá 
aparición de nuevos países”, 
pese a lo cual su evolución ha 
sido “enorme” porque hace 
unos años “hubiera sido 
impensable que alcanzaran la 
primera división europea”.

La charla fue moderada por 
el redactor del diario “As” y 
ex atleta Angel Cruz, quien 
aseguró que “España es el país 
europeo que más ha progre
sado en atletismo en los cuatro 
últimos años”.
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James Wortliy, 
alero de Los 
Angeles Lakers, 
anuncia su retirada 
del baloncesto

INGLEWOOp (Efe).- El 
alero James Worthy, el último 
protagonista en activo de la 
época del “showtime” de Los xr A 
Angeles Lakers, tenía previsto 
comunicar ayer oficialmente, 
como había anticipado la pasa
da semana, su despedida defi
nitiva del baloncesto de la 
NBA.

Worthy, que junto a “Ma- 
gic” Johnson y Kareem 
Abdul-Jabbar logró tres títulos 
de campeones de la NBA con 
los Lakers, llegó a un acuerdo 
con el club californiano para 
rescindir su contrato de tres 
años y 12 millones de dólares 
por 5 millones de dólares de 
indemnización.

“Worthy, junto con Michael 
Jordan, ha sido uno de los 
grandes profesionales del 
baloncesto de la última déca
da”, declaró “Magic” Johnson.

Olajuwon, O^Neal y Robinson, 
arrolladores

Los pívots Hakeem Ólaju- 
won, Shaquille O’Neal y David 
Robinson se convirtieron en 
los grandes protagonistas de la 
jornada de la NBA al permitir 
con sus actuaciones, arrollado- 
ras en los tres casos, el triunfo 
a sus respectivos equipos.

Olajuwon estuvo imparable 
en el Market Square Arena de 
Indianápolis, donde los Roc- 
kets lograron la cuarta victoria 
consecutiva en lo que va de 
liga al vencer por 109-104 a 
los Pacers de Indiana. Terminó 
el partido con 43 puntos, 16 
rebotes y 8 tapones.

En el. duelo O’Neal-Alonzo 
Mourning, que reapareció con 
los Hornets de Charlotte, fue 
favorable para el primero, que 
se convirtió en el máximo ano
tador de la jornada con 46 pun
tos, a los que añadió 20 rebotes 
y 8 tapones. Orlando Magic 
venció en la prórroga 130-128.

Mourning hizo un buen tra
bajo para ser su primer partido 
después de haberse recuperado 
de una lesión y terminó con 
26 puntos y 9 rebo’tes.

En el Álamodome de San 
Antonio, Robinson reivindicó 
su condición de líder y jugador 
completo al aportar 30 puntos 
y 17 rebotes para los Spurs, 
que vencieron 109-101 a los 
Jazz de Utah.

Motociclismo: Luis 
D’Antín seguirá con 
Honda en 1.995

MADRID (Efe).- El madri
leño Luis D’Antin y Monte
sa-Honda llegaron ayer a un 
acuerdo para que el piloto con
tinúe una temporada más en 
el Campeonato del Mundo de 
250 c.c. con las máquinas japo
nesas. El acuerdo entre las dos 
partes se ha retrasado unas 
semanas tras la oferta realizada 
por la firma italiana Aprilia al 
madrileño. D’Antin, agradeci
do por el interés de Aprilia, 
decidió sin embargo desestimar 
el cambio de marca.



La Tribuna

Novienite!ii®ííl|il .1 v 
i N

Flechagrama Tela de araña Letras desordené

Parta de la 
Filosofía 
Rondaron

Lcquidartas

i J_
1

t
Punto 

cardinal 
Conciuda* 

daños

Preposcián 
Consonante 

Reconfortaría 
Vicuña

t
Al revés, 
cerveza 
noiesa 
Onda 

Armaduras

Ente 
letra 
arreos

Ouarar 
Punto 

cardinal

Rezar
Vacíe 

N» romarx) 
Regata

Imprev tetas 
Se atrevie- 

sen

i
t

i
Plant forado 

Pacti>ias

Exparto 
Consonantaa

Al revés, 

Ouafa 
Al revés, 
les es ¿él

—►
AJ revés, 

sodio 
At revés. 

aoiUzados

f t t
-^ 1

Vocal 
Enlazaré

■^—

Acude 
Nomere de 
mujer (Pl)

Ptaiwhad 
duro 

Batracio

Descalabra* 
ré 

Letra 
Oríofle Í«) t- 1

Punto 
cardinal 
Enlaza t

Campeán 
C>erto mar 

Gorro 
mitar

Punto 
ca'dftai 
AI revés, 

padre

í*- Cor ¿mame 
Articulo 

Ulceraria 
Al /<>»«.■“ 

•stra griaga

—► t
I

Personaje

País 
asiático

1 Símbolo 
químico 

N» romano

Convenios 
Cuerda

Sugiere 
Campaín

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das dal 1 al 18,se formaré el nombre dado a dos ro» 
cas que forman la entrada occidental del Mar Medí- 
terrí neo.

1* Firmamento. — 2* Cerro aislado que domina un 
llano. — 3’ Dilatado. — 4: Solo en su especie. — S^ Tle- 
rra, orbe. — 65 Hijo de su hijo. — 7^ Espacio cubierto 
que sirve de acceso a algunos templos» — 8- Acostum
bro.- 9’ Estoy a determinada distancia, — lO* Esco
jo.- 11: Robo.— 12: Eludo*— 13: Roefo. — 14: Preca
vido.- 15: Matriz, - 16: Pausado. - 17: Verano, - 18» 
Natural de Cerdena.
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Solución al flechagrama

S 

£

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Buena.Á TRABAJO.- Se sentirá nervioso al 
ver que las cosas no marchan todo 

Ü lo prisa que debieran.
AMOR.- No sueñe con imposibles.

LIBRA
. . SALUD.- Excelente.
Á é T TRABAJO.- Hoy habrá de realizar 

un gran esfuerzo para vencer la pere- 
za que le produce ese trabajo. 
AMOR.- Excelente.

TAURO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Frene un poco su ambi- 
ción 0 la caída será grande.
AMOR.- No se muestre tan receloso.

CK ESCORPION
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No se complique más 
^^ *® preciso.

M AMOR.- No haga caso de cierta per-
’!-*' sona envidiosa.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No descuide su corres- 
pondencia de ese modo.
AMOR.- No vea la vida de forma 

“ tan pesimista.

>_ SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se muestre tan des- 

-confiado con sus clientes.
AMOR.- No intente cambiar a su 
pareja y acéptela tal como es.

CANCER
SALUD.- Resfriado.
TRABAJO.- Repase bien sus cuentas 
y n® sea tan vivalavirgen.
AMOR.- Ningún cambio en la actitud 
de su pareja.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- No sea tan aprensivo.

y I TRABAJO.- No menosprecie a eseF rival.
AMOR.- Esfuércese por complacer 
en esta ocasión al ser amado.

LEO
SALUD:- Buena.
TRABAJO.- Suerte en el terreno 

' económico.
AMOR.- Felicidad.

^ ACUARIO
SALUD.- Estupenda.
TRABAJO.- No adopte actitudes for- 
zudas y pongu las cartas boca arriba. 
AMOR.- FeTicidad.

^^ VIRGO
Z SALUD.- No siga llevando esa vida

tan agitada o acabará por enfermar. 
L / ■*;'”*• TRABAJO.- Ponga en orden sus

ideas y márquese un plan de trabajo. 
AMOR.- Haga caso a su corazón.

^^ PISCIS
SALUD." No juegue con ella.
TRABAJO.- Se producirán ciertos 

despejarán su horizonte. 
AMOR.- Sus complejo.s son estúpidos 
y le impiden set feliz.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán fuertes, sanos y 
vida y lucharán siempre por lograr lo que deseen.

muy ambiciosos. No se arrendrarán ante nada en la

C 0 R R 
M 0 H U 
ELIS 
G A C U 
N E A K 
I E N Y 
F 1 C R 
S T E A 
E A R C 
N I B U 
ISET 
T I R C 
A L 0 L 
R I 0 Q

G A 
N E 
I E 
F I

I P I 0 
CANO 
N 0 T R 
HIPO 
I F G A 
MI NO 
E S 0 0 
D B E R 
U H I M 
S N A N 
A F L U 
0 S H I 
AMIE 
U 1 M C

T R I Tí 
S U R Rf 
E P 0 Ni 
G B 1 fí 
R G 1 ai' 
T A URÍ' 
R P ET* 
A N A C»' 
A 6 1 A* 
0 G R Oi 
ORHI*' 
D R A Vl 
N T 0 S * 
A D AFÍ

Entre las desorden 
letras de este recuadro 
diez, (1), que pueden W 
izquierda a derecha, de 
cha a izquierda, de afl» 
abajo, de abajo a arrw 
diagonal. ¿Sería Vd. c^ 
identificarías, teniendo^ 
cuenta que una nusina ’ 
puede formar parte de । 
más de ellos? ,

(1) Animales legendan»
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HORIZONTALES:

1: Adverbio de lugar. 2: Pro
fundidad grande y peligrosa 
(Pl). 3: Color heráldico. Letra 
griega. (Pl). 4: Sobaco (Pl). 
Municipio de Gerona. 5; Reu
nión donde se discuten públi
camente asuntos políticos o 
sociales (Pl). Interjección fami
liar. 6: Símbolo químico. Hacer 
mal de ojo. Contracción. 7: 
Dueño. Al revés, introduces. 8: 
Furor. Imitad. 9: Situada. Ter
minación del diminutivo (Pl). 
10: Lugar donde se recogen el 
ganado y los pastores (Pl). 11: 
Partir.

VERTICALES:

tan evidente 
demostrad ^,¿^1
arcilla bla 'palu J 
río gallego-, • p(eeg 
tad. Ligas- '^eí?7

sea, desla ' jgs. v-í 
Al reves. Qi,ifi\:^ 
tracción. • ^,.,p y

trándose o J0. ,

(PD- ’ 
la que .so j. liu;.; 
la baraja- j^, un 
paramenta 
un terreno- ,

SOLUCION AL CRUCIGRAMA AN7^^4. pafC 
LES: 1: Prior. 2: Muelles. 3: colB. Ab’¿,aP.''''’ 
Ataujía. Aje. 6: Ro. Eones. Oc. 7: Ido- ' 
9: Sana. Bina. 10: Sentido. 11: Samoa. Mota- , ‘ 7

VERTICALES: 1: París. 2: Cátodos. Jj 7. 01-• 
Inés. 5: Rebujos. Ana. 6: iL. einiM. ...j^edo-

. Reja. Salida. 9: Sofá. Pino. 10: Sajo. Da.

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1484.- Díaz de Montalvo 

concluye la recopilación 
‘Ordenanza de Leyes de 
Castilla”, encomendada 
por los Reyes Católicos.

1523.- Garcilaso de la Vega, 
armado caballero de la 
Orden de Santiago.

1673,- El maestre de campo 
polaco Jon Sobieski 
derrota a los turcos en 
Chotin, lo que le llevó al 
Trono de Polonia en 
1674,

1908.- Mueren 360 mineros
por una explosión de gri- 

’^ "^^^^ Rad- 
boci/Hamm, en Westfalia, 
o-- Firma del armisticio 
9ue puso fin a la “gran 
guerra” europea, en el

kilómetros de París.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (Esquina Hnos. Giménez) y
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante: ’
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LILLO, Isabel la Católica, 37 y
RUEDA GUIZAN, 0. Cuartero, 21 (Esq. Rosario)
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

VILLARROEL]^

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1.
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.

1926°Ti h ^^' ^’^^piegne, a unos cien 
19381 Bernard Shaw, Premio Nobel de Literatura.
1940 -^n c ^”®”u, elegido nuevo Jefe de Estado turco.

fuera H ^^^^^ Mundial: aviones torpederos británicos dejan 
en pi n a más de la mitad de la flota italiana,

Hoxha^ ^"^dos reconocen el Gobierno albanés de Enver

HELLIN

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31
De 9 a 1’30 LUIS LOPEZ M.

ALBACETE

1960.- El •
slblement^^'F^^^ albanés Enver Hoxha abandona osten- 
reuniHo ^ ® inferencia Mundial de Partidos Comunistas 
reunida en Moscú.

^edAra ''
1^66.- El c ^^^^ unilateral de independencia de Rhodesia, 

^otal ^^ Ministros acuerda conceder el indulto 
^^Pañola ^^ ’-^^P^nsabilidades políticas en la Guerra Civil 

de L^’^?®^ firman el alto el fuego en la carretera 
1979-1

de UCD o Perez, secretario de Relaciones Exteriores 
Reu ■ ^““Strado por ETA.

1" CoorieraU '*" ^^tlnd de la III Conferencia de Seguridad 
g^dos de tropea (CSCE), con asistencia de dele-

^^7- De • ' ^^®^'
P°r ”erave^^"f^u^^j^^^ ‘^^^ PCUS en Moscú, Boris Yeltsin, 

199'J.La •
S ^^8^rcana de Inglaterra aprueba la ordenación 

^^' El heV ^^ "Mujeres.
^^ Enterría^sn^ Emilio Lledó y el jurista Eduardo García 

n elegidos miembros de la Real Academia.

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2.

ALMANSA

PARA HOY: TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37.
PARA MAÑANA: ANA GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.

EI tiempo
Ligero ascenso de las temperaturas

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 17 grados, mientras que la mínima 
será de 10 grados. El cielo estará poco nuboso con bruma 
y bancos de niebla matinales. Las temperaturas registrarán un 
ligero ascenso y el viento soplará flojo y variable.

Santoral
Bartolomé I N - *

’ Giciano, Martín de Tours y Valentín.

”i41izar el año: 50

U r ®'' a las ^^StlJALUNA
"’ ®le a la, 4V ®® P°"® ® 'as 17,01 (H. S.).

1.5,JO y se pone a las 00,20 (H. S.).

Bigas director

"'^•*Som’ él ^°dierno le 

10^30

El Instituto Nacional de Meteorología prevé , cielo nuboso 
o muy nuboso en el tercio norte de la Península, con pre
cipitaciones débiles, más generalizadas en Galicia.

Nuboso en las dos Castillas, Madrid y Extremadura, con 
posibilidad de alguna precipitación. Intervalos nubosos en Anda
lucía y Valencia. Bancos de niebla en Galicia y, a primeras 
horas, en las dos mesetas y Andalucía. Ligero ascenso en Galicia 
y Castilla y León. Sin cambios notables en el resto dé España.

Vientos moderados a fuertes del NW en Mallorca y de com- 
Castilla-La Mancha: Nuboso con posibilidd de alguna preci
pitación débil en el E de la comunidad. Brumas y bancos 
de niebla matinales. Temperaturas sin cambios o en ligero des
censo. Vientos flojos a moderados del W.

Carteleras

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal......... 59 61 26
Guardia Civil 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias.... ;..................59 71 37
Hospital General.........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos.............. ....... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios....................................59 61 11
Protección Civil............ 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.... ............................. 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
......... :...............................52 34 34
Teléfono del Vecino 
..........................:.............. 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha 21 25 25

LA RODA

Policía Municipal.......... 44 00 92
Guardia Civil..................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja............. .........44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía ...30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal........30 00 00
Bomberos........................30 00 80
Cruz Roja.......................30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos...........

o o
 

oo oo 
o o

 
o

Hospital Ntra. Sra. Belén 
...............................................34 19 80
Policía Municipal......... 31 04 65
Guardia Civil....... ......... 34 00 96
Cruz Roja.............................34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............ 14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil,.................14 01 27
Bomberos..............................14 00 80

CANDILEJAS I CANDILEMSII CAPITOL
DIVERTIDO ESTRENO. Era 

cuestión de altura.

“UNA TRIBU EN LA 
CANCHA”

(Recomendada para todos, los públicos) 
Kevin Bacon, Charles Gitonga Maina y Sean 

McCann
Pases: 6'15-8’30 v 10’45

CONTINUACION DE ESTRENO. Cinco 
buenas razones para quedarse soltero 

CUATRO BODAS Y UN 
FUNERAL 

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Hugh Grant, Andie Macdowell, Simon 
Callow 

Pases: 6 - 8’15 y 10’30

- SENSACIONAL ESTRENO.- El mundo ya 
no será el mismo una vez que lo hayas 

visto a través de los ojos de...

“FORREST GUMP”

(Todos los públicos) 
Tom Hanks, Robin Wright, Gart Siniss, Sally 

Field.
SESIONES LABORABLES: 6’30 Y 10 

SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’30 - 
7'30 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.

“REAUTY BITES” 

(Bocados de Realidad)

(No recomendada a menores de 13 años) 
Winona Ryder, Ethan Hawke y Ben Stiller. 

SESIONES: 6-8’15 y 10’30

PALAFOX
Vuelve el protagonista de “Cocodrilo 

Dundee”.

RELAMPAGO JACK
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Paul Hogan* Cuba Gooding Jr, Beverly 

D’Angelo.
SESIONES: 6-8’15 y 10’30 
(más vale tarde que nunca)

RESTAVRAIVTE

ALBACOSTA
PROXIMA INAUGURACION
EL MAS GRANDE DE ALBACETE
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CADEMIA

EMAS
ACADEMIA AULA 5
TECNICO EN OFIMATICA

OPOSICIONES
MAGISTERIO

P5 SIMON ABRIL, 13 (frente al Parque)
* Teléfono. 22 67 66

SISTEMA OPERATIVO-MS DOS (6.2) 
PROCESADOR DE TEXTOS WORDPERFECT 5.1 

BASE DE DATOS-D BASE IV
HOJA DE CALCULO-LOTUS1-2-3

Arquitecto Vandelvira, 32 Tfno: 22 05 31

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* CUERPO NACIONAL DE POLICIA
* GUARDIA CIVIL
* TROPA PROFESIONAL (Militar de Empleo)

Comenzamos grupos en Noviembre 
Proporcionamos los temarios

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

CURSO9a-95

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-UNIVERSITARIOS
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
* OPOSICIONES-INFORMATICA
* MECANOGRAFIA

RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO 

OFICIAL DE FPI

AUXILIAR DE CLINICA 
AUX. ADMINISTRATIVO

♦ No se necesita tener estudios '
* Preparación intensiva.
♦ Horarios de mañana, tarde y noche.
* Empezamos nuevos cursos.
♦ Exámenes en Noviembre.

Nota: Fecha límite de presentación instancias 
para Aux. Administrativo: 8 de Noviembre.

INFORMATE URGENTEMENTE
QAONA, 5 

1? 2410 84

<2 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
MAGISTERIO: ED. INFANTIL, ED. MUSICAL, ED. FISICA, INGLES.
TEMARIO PROPIO. HORARIOS INTENSIVOS VIERNES TARDE Y
SABADOS MAÑANAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS.___________

ENSEÑANZA SECUNDARIA

♦GEOGRAFIA E HISTORIA (CLASES HORARIOS INTENSIVOS 
TODAS LAS PRUEBAS. TEMARIO PROPIO)
♦TECNOLOGIA ADTVA Y COMERCIAL: (PREPARACION TODAS 
LAS PRUEBAS. PRACTICOS ESPECiALES-Contabilidad y Op. 
Financieras-PARA Idos y Ddos. DERECHO)
♦PSICOPEDAGOGIA. INGLES

TAMBIEN PREPARACION SOLO PRUEBA 
COMUN A TODAS LAS ESPECIALIDADES

CLASES YA INICIADAS. PLAZAS LIMITADAS

ACADEMIA
Mayor 41, 2-

MAVPE
¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES MIUTARESY CUERPOS 
DE SEGURIDAD DEL ESTADO:
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE 
CURSO 94/95 PARA INGRESO EN:

Academias Superiores 3 Ejércitos.
Academias Básicas de Sutxificiales.
Cuerpo Nacional de Policía.

■ Cuerpo Guardia Civil.
Tropa Profesional e Institutos Politécnicos.

Profesorado exclusivamente militar y funcionarios del Cuerpo Superior de Policía con 
titulación universitaria. Impartimos temarios oficiales Incluyertdo pruebas físicas, test psi
cotécnicos y reconocimientos médicos.

EXCEPCIONALE.'i RíSVLTADOS EN LAS ANrEKIORES CONVÍKATOKIAS.
PLAZA.S LIMrTAOAS

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

Nuevos grupos de:
-OPOSICIONES 

DE MAGISTERIO 
♦PREESCOLAR
♦EDUCACION FISICA

-UNIVERSIDAD
♦DIBUJO TECNICO
♦CALCULO Y ALGEBRA
♦FISICA Y QUIMICA
♦INFORMATICA

¡UNFORMATE SIN COMPROMISO!!

QAONA, 5 
{7 241064

MAYORES DE aS AÑOS 
ACCESO 

UNIVERSIDAD
TV OPORTUNIDAD DE ACCEDER A LA 
CARRERA QUE SIEMPRE DESEASTE.
INICIO DE CLASES EL DIA 3 DE OCTUBRE

\GBANQPORTUNID^_____________________

OPOSICIONES AUX. AYUNTAMIENTO

14 PLAZAS: 5 ALBACETE
9 CUENCA

Requisitos; GRADUADO ESCOLAR 
Mayor de 18 años

Reunión informativa; 27-10 a las 21 horas 

censo de esmohos

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUSTICIA: AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES

HORARIOS MAÑANAS. TARDES O INTENSIVOS FIN DE SEMANA
____ COMIENZO NUEVOS GRUPOS _____

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PROXIMA PUBLICACION DE LA OFERTA DE EMPLEO PUBLICO. INMINENTE CONVOCATORIA
CUERPOS: SUPERIOR (PARA LICENCIADOS), GESTION (PARA DIPLOMADOS), 
ADMINISTRATIVO (PARA BUP), AUXILIAR (PARA GRADUADO ESCOLAR , 
ORDENANZAS (PARA ESTUDIOS PRIMARIOS)._____________________________

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS PARA BANCA Y CAJAS DE 
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRE-- 
SARIALES, RELACIONES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL, ETC.

ACADEMIA

OPOSICIONES
¡ULTIMAS PLAZAS PARA PREPARACION INCRESO EN 
CUERPO NACIONAL DE POLICIA, GUARDIA CIVIL Y 

TROPA PROFESIONAL 
¡EXCEPCIONALES RESULTADOS CONVOCATORIA ANTERIOR!

PUEDES CONSULTAR NUESTRA LISTA DE APROBADOS 
¡POR LA CALIDAD EN LA PREPARACION Y NUESTRO GRAN 
PORCENTAJE DE APROBADOS, ACADEMIA MAYPE ES LA 

MEJOR GARANTIA DE EXITO 
¡NO DEJES PASAR ESTA OPORTUNIDAD!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA 

CONVOCADAS 4.792 PLAZAS

GRUPOS REDUCIDOS
CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12, Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB; BUP; CJU; FP; ESCUELA POLITECNICA; UNIVERSIDAD; 

IDIOMAS (INGLES; FRANCES; ALEMAN; ITALIANO Y RUSO)

Noviemi^ Novie

CENTRO DE FORMA
ENSEÑANZA ESPEÍ

^ESTUDIO DE COSTES Y NUEVOS W 
PRODUCCION

^COMERCIALIZACION DE PRODUCTOS®
^TECNICO EN CONFECCION

• EN 
birá ( 
ción

GARANTIA, NUESTRA EXPERIENCIA PLAZAS U^Sra 
C/ TORRES QUEVEDO, 16 - Telf. 0^" i’J; 

ALBACETE

OH Z O
 i 1^

HIGINIO
SE 
de

Comenzamos cursos de:

*

*

*

AUTOCAD.- Dibujo técnico aplicado país

profesionales.

• SE

AUTOCAD INICIACION. Aprendizaje^ 
TRIBUTACION Y ASESORAMIENTO h

do. 
19

GT 
Tef

o 

AU

dot 
txa

Información: Marqués de Villores, 18. Tet^J' [

Í^^ 

1___^ centrodeestudios

GAONA, 5 
{7 241064

NUEVAS OPOSIOOJ® 
PREPARACION DE TODAS LAS 

PREESCOLAR - AUDICION Y L£N®J^ 

INGLES-MUSICA-PEOAO^^

♦TAMBIEN PREPARACION DIRIGIDA A MAEST 

RIOS PARA LA OBTENCION DE MUEVAS 
♦HORARIOS INTENSIVOS EN FIN DE SEMANA 

32 ALUMNOS DE LA ACADEMIA APROBADOS EN UjíSS

TEMARIOS PROPIOS YA EL/&

ACADEMIA GASI'ARJ^J
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACA

INSALUD: 6.400
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATlYOS.54 g >

DORES, AUXILIARES DE CLINICA, TECru 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS VIERNES*.«1

pnMiFM7n MiiEVOS
AUXILIARES AYUNTAMJ

ALBACETE: 4 PLAZAS (3 AYUNTAMIENTO Y 1 IÍ^5^.u|£NT0 b^ 
AGUAS NUEVAS: 1 PLAZA (YA CONVOCADA).

CUERPO NACIONAL DE P^E^^lí^p: 
GUARDIA CIVIL: COMlEN^S^^á

m
 1

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono
: 23 00 74

centro

j*’*"??!#***’
-Profesor-1 j

S

CURSO DE W0RDP^^¡
ULTIMA VERSIOÍ^

A partir del 2 de noviembre «qó 
Horario: Sábados de 10, 30 a 

lunes a jueves de 18 3 

40 HORAS. CERTIFICADO

VIRREY MORCILLO, 1
TFNO: 52 03 66

EL MAYOR CEmO 
DEALBACETE

M
D1RIG'^.^>

iahxal- 
.Vendeíi®^^

Matrícula abierta hasta
UNFORMATE YA! DlPl'®^

* EN TODAS LAS MATERIAS:
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE E^^guAC>^¿f|0
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y[J'pNTE CV''

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMt 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

M.C.D.2022
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INMOBILIARIA ^e^t€4^ comprar^o vender? Tel. 23 41 84 CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL
Agente de la Propiedad Ininobiliaría: EMILIO HERNANDEZ

E

• VENDO plaza de garaje. 
C/ Carmen, muy amplia. 
1.250.000 negociables. Tef. 
22 71 52

• VENDO ático, Rosario, 
80. 13.000.000 pts. Tef. 
23 97 13

Sureste Inmobiliaria 
Informa

♦ ALQUILO piso nuevo de 
103 m^ en zona Parque 
Lineal con plazá de garaje. 
TIfno: 21 86 70

empleo PUBLICO reci- 
«3 cada semana informa-

3 de todas las plazas 
de las diferentes admi- 

foaciones públicas. Llamar 
al leí : (978) 60 37 33, recibirá 
un boletín gratis

GRAIN
GRUPO ASESOR tNMOflnjAiUO

SE VENDE PISO 
HOM’UTILES

4 DORMITORIOS
■ 2 BAÑOS 
TRASTERO •

PLZA. GARAJE 
10.500.000 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS:
Octavio Cuartero. 43

• SURETE alquila piso, c/ 
Albarderos, 3 dormitorios, 
sin muebles. Tef. 23 41 84

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Ama de casa, separada, 39 
años, hogareña, sencilla, 
desea casarse, conocería 
caballero sensible. Tef. 
52 15 90

• GESTIONAMOS todo 
tipo de créditos en 24 horas. 
Intereses bancarios. . Tef. 
52 40 47

Ida °^^^^^ señora para 

^aar enfermos con expe- 
.^. Tef. 52 44 84. Uamar

fe®S ^'^^LADA da 
7®®® particulares

J.^P^^^SITA of,0-3'3 de 
P^uquena con experiencia 
an? ^^cu'um a: Rocio 
L’tg^ ^' '^'Jaratero,

SE VENDE 
PARCELA

De 17.000 m® en zona 
urbanizada de Albacete 
vallada, camino asfalta
do, agua y electricidad. 
Precio 1.700 pts/m^.
TeIf: 21 12 52

• SE VENDEN pisos nue
vos a estrenar; zona Avda. 
Cronista Mateo y Sotos. 3 
habitaciones, salón, cocina, 
baño, aseo, asecensor, 
calefacción individual, gas 
ciudad y trastero. 90 m^. 10 
millones. Tef. 50 88 68

• SURESTE alquila piso, 4 
dormitorios, sin muebles, 
calefacción, 45.000 ptas. 
Tef. 23 41 84

• ALQUILO parlamento 
nuevo, 65 m^ sin muebles, 
un dormitorio, trastero. C/ 
Francisco Pizarro. 62. tef. 
50 42 11

•LAS ALIANZAS DE ORO 
Arquitecto, 32 años, alta, 
morena, muy elegante, 
ce.locería chico inteligente 
con carácter. Tef. 52 15 90

• TELETRANSPORTE Se 
hacen transportes y mudan
zas. Teléfono: 908/46 55 20

• SEÑORA CARMEN viden
te, tarot y curandera. Tef. 
50 89 61

no
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 c 
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^

, a fes " ^«MJiares a todos ^1 6k.!^,!®S!P?^es.

^'’^te Inmobiliaria

• OCASION se vende piso, 
zona Residencia, 3 habita
ciones, salón, cocina, baño, 
terraza y trastero. 4.600.000 
ptas. Tef. 50 24 58

ALQUILO 
APARTAMENTO

Amueblado. 2 dormitorios, 
con plaza de garaje. 
65.000 ptas., comunidad 
incluida. C/ Hermanos Fal
có esquina Batalla del 
Salado.

Tefs. 23 61- 49/50 84 77

• SE NECESITAN chicas
(2 últimos cursos universi
dad) para compartir piso, 
llamar Tlf: 50 73 10

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discrección. Tef. 22 84 64

GRAIINORAJUN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE VENDE PISO 
4 DORMITORIOS 

2 BAÑOS, TRASTERO 
PLZA. GARAJE 

CENTRICO 
EXCELENTES CALIDADES 

15.000.000

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

• SE VENDE ático, zona 
Arquitecto Vandelvira, 5 
habitaciones, salón,cocina, 
amueblada, 2 baños, ascen
sor, calefacción, terraza, 80 
m^, totalmente reformado, 
150 m^ útiles. Precio inte
resante. Tef. 50 88 68

GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
SE ALQUILA PISO 
AVD. DE ESPAÑA 

120 M2 UTILES 
3 DORMITORIOS 
SALON. COCINA 

CALEFACCION INDIVIDUAL 
PARQUET 

POSIBIUOAD OFICINAS 

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

• ALQUILO apartamento,' 
cocina amueblada, céntrico, 
nuevo. Gas ciudad. Tef. 
21 26 13

•ALQUILO plaza de garaje 
en C/ Comandante Molina, 
15. Tef. 23 15 58

PLADUR

Muebles
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra
Tef. 44 30 87

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

E.P.L.

L SANCHEZ DEL RIO

H
ííl
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l 
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íís
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S „ GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBIUARIO

PROMOCION
VIVIENDAS RENTA UBRE 

0/BAILEN 
ACABADOS!’CAUDAD 

EXCELENTES CONDICIONES PAGO 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
nuevo, céntrico. Precio: 
50.000 ptas. Teléfono: 
21 86 85

• EXTRAVIADAS MEDA
LLAS una de oro, grabado 
al dorso Mariano y una 
fecha. Tefs. 
22 26 69/23 07 21

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7." (Edificio Capítol, 
* 21 04 29 ALBACETE

AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

• OCASION se vende piso, 
barrio del Pilar, 2 habitacio
nes, salón, cocina, baño, 

' totalmente reformado. Pre
cio 4.500.000 ptas. Tef. 
50 24 58

• SE OFRECEN habhacio- 

nes para estudiantes. Pen
sión completa. Tef. 23 49 54

• PISO buen sitio, magní
ficas calidades. 135 m^. 
Cocina amueblada. Traste
ro. garaje. 15.500.000. Hipo
teca 15 años. Teléfono: 
21 03 67. De 2 a 3 tardes

• SE VENDE piso en CZ 
Tinte, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, ascensor, calefacción, 
plaza garaje. 140 m^. 12 
millones. Tef. 50 88 68

• SE ALQUILA piso, 3 dor
mitorios, 3 baños, salón 35 
m^. garaje, frente Parque. 
Tefs. 925/ 
25 05 87-967/22 03 52

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE ALQUILA APARTAMEbíTO 
2 DORMITORIOS 

1 SALON 
COCINA AMUEBLADA 

CALEFACCION INDIVIDUAL 
PLZA. GARAJE 

CENTRICO 
CALIDADES DE LUJO 

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

• RAQUEL masaje de relax, 
máxima discrección. Parti
cular. 24 10 19

• SE TRASPASA 
comercial 200 m®. C/ 
deros bajo alquiler.
22 94 92-22 95 16

local 
Albar- 
Tlfno:

NATUROPATIA-ACUPUNTURA 
IRIDOLOGIA

Maribel ayuda a curar. Obe
sidad. estreñimiento, colesterol, 
tensión, reuma, artritis, insom
nio,... Etc.
CONSULTORIO: Horario a 
convenir.
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL 
S. AGUSTIN. 8. Tef: 52 00 06

Wr
■EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
■UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS
-OFICINA: 22 08 38

-PARICULAR: 52 04 80

• ALQUILO piso Tef.
23 95 31• SE ALQUILA piso de lujo 

Parque Lineal, 140 m^, 4 
dormitorios, 2 cuartos de 
baño, plaza de garaje, 
preinstalación de aire acon
dicionado, cocina montada, 
sin amublar. 80.000 Ptas. 
Tef. 21 40 37. Horas de 
oficina

no lo creas. J.E.G.

DONATIVOS:

CALEFACCION INDIVIDUAL

¡A TI QUE TE IMPORTA!
SI TE IMPORTA, HAZTE SOCIO.

• LAS ALIANZAS DE ORO 
C/ TINTE, 56 19 IZQ. Tef: 
(967) 52 15 90. ALBACETE

• SE TRASPASA Cafete
ría-Restaurante, céntrica y 
en funcionamiento, facilida
des. Tef. 50 25 57

• VENDO piso céntrico, 
seminuevo, 3 años. Avda. 
Isabel La Católica, 1-B. 110 
m^ útiles. Garaje y trastero. 
Tef. 52 17 06

02002 ALBACETE
Teodoro Camino, 8. Tel. 212315

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

• ELITE contactos alto nivel. 
Ester. Mónica. Cristina. 
Modelos. Apartamentos. 
TIfno: 22 42 98

En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDA'' 

y en su Comité Ejecutivo

A SAN PANCRACIO

TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE

Colabora con

Manos Mt^ Unidas
Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid • Tfno: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, SA

Deseo recibir información de Manos Unidas:

Nombre------------------------------------------------------------------ ——

Dirección-------------------------------------------------------------------------

C.P._________ Provincia-------------------------------------------------

Manos Unidas agradece (a ptób^ión gratuita oe este anuncio

Piso. 4 

¿3 41 84 

^•^i*®^ a°osa-

^6’-52 44gJ®íado. Año 89'.

• Pisos * Locales
• Pincas • Solares
• Chalets • Apartamentos

fe

M

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m^ a 170 m^. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m^.

Tef. 21 12 52

OCASION VENTA^ 
PLAZAS DE GARAJE 
Calle Gabriel Ciscar

Las veinte primeras a 
600.000 ptas. Sr. 
Navarro. Teléfonos; 
52 36 06-24 09 12

Ii#
íi, ALBAIN

Vende locales céntri
cos de 100 m^ a 800 

Varios' precios.
Facilidades de pago. 

Tef. 2112 52

ALQUILO 

Cafetería en Avda, 
de España. 300 m^. 
Teléfono: 22 28 21

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve dias. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque

• SE ALQUILA o se vende 
nave de 500 m^. en Cam
pollano. Teléfono: 52 20 37

VENTAS - ALQUILERES ¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VERDER? Tp| 11 41 64
”Dionisio Guardiola, 23 Entlo. A.LBA.CETE ¿Vl* ■ A U ■

Guerréis, terremotos, inundaciones, sequías..., hacen que las dificultades de los 
países del Sur se acrecienten.

Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, sin hospitales ni carreteras... 
Innumerables personas que no comen lo necesario para poder vivir.

El 20 % de la población mundial disponemos del 80 % de los recursos del planeta.
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Las películas del día

►“Flecha rota”.- Por la noche

TELEVISION

Su abandono del PCI y de 
sus postulados marxistas-leni- 
nistas, provocó que su cine, tan 
inspirado por el materialismo

cómo se puede mantener en 
vilo al lector contándole desde 
el principio quién es el asesino.

Francesco Rossi se hizo

►“Crimen de élite”.- En cuan
to a Tele 5, la “pantalla amiga” 
inicia el día con “Crimen de 
élite”, de Billy Hale; en el 
reparto Ben Gazzara, Connie

ambicioso 
Inglaterra 
contienda 
expansión

rey Enrique V de 
emprende la feroz 
para conseguir la 

de la Corona en el
país francés. Se emitirá en ver
sión original subtitulada.

“Crónica de una muerte 
anunciada” se emite a las 
22,00 horas

__________________ Viernes, 11 de Noviembreee^ \^

La Tríboi
Adaptación de la novela de¡ mismo nombre del colombiano Gabriel García Márquez

“Crónica de una muerte anunciada
en “El gran cine de La 2

MADRID. (Efe).- Las nove
las del colombiano Gabriel 
García Márquez han visto poco 
el cine; su forma de contar y 
los argumentos de sus novelas 
se prestan poco al cine muy 
comercial que se hace hoy, 
aunque la exitosa “Como agua 
para- chocolate” muestre que 
el mundo de García Márquez, 
én el que está inspirado, puede 
ser llevado al cine con frescura.

El director italiano Frances
co Rossi se atrevió, sin embar
go, con la menos “mágica” de 
las novelas de “Gabo”, “Cró
nica de una muerte anunciada” 
-que hoy emite la segunda 
cadena de TVE a las 22 horas 
en el espacio “El gran cine de 
La 2”-, un verdadero ejercicio 
de sabiduría novelística o de

►“La cuarta guerra”.-La Pri
mera de TVE emitirá ya de 
madrugada el filme de John 
Frankenheimer “La cuarta 
guerra”, película interpretada 
por Roy Schneider, Jurgen 
Prochonow y Tim Reid. Ale
mania 1988. A una base de 
la OTAN, situada en la fron
tera con Checoslovaquia, llega 
el coronel Knowles. El oficial 
ha estado destinado en Oriente 
Medio y, por su carácter vio
lento, apartado de cualquier 
cargo de responsabilidad.

►“El y él”.- Inmediatamente 
después TVE-1 pasa “El y El” 
(1980) de Eduardo Manzanos. 
José Luis López Vázquez y 
Mónica Randall protagonizan 
esta cinta. A Ramón, el famoso 
novelista, le gustan los hom
bres jóvenes. Unas veces les 
paga y otras recurre a su amiga 
Lina. Jaime acude a una fiesta 
en casa de Ramón y sospecha 
que Lina le ha narcotizado.

►“El chico que bebía dema
siado”.- La 2 inicia su progra
mación cinematográfica este 
viernes a las 17,00 horas con 
“El chico que bebía demasia
do” (1979), dirigida por Jerrold 
Freedman. A una pequeña ciu
dad llega Baff, un adolescente 
que se convierte en el lider 
del equipo de hockey sobre 
hielo. Pese a su carácter taci
turno e introvertido, otro chi
co, Billy, trata de ganar su 
amistad.

►“Crónica de una muerte 

anunciada”.- A las 22,00 horas, 
esta cadena pasará la versión 
del clásico de García Márquez 
“Crónica de una muerte anun
ciada”, dirigida en 1987 por

popular en los años setenta con dialéctico, también cambiara.
películas como “El caso Mat
tei” y “Lucky Luciano”, rea
lizadas con la técnica del docu
mental, acerca de la desapa
rición del rey del petróleo ita
liano, en el primer caso, y 
sobre la vida del conocido 
gangster, la segunda.

Su cine ha estado marcado 
por la denuncia social, llevado 
por su militancia comunista 
hasta hace algo más de una 
década, y realizado desde una 
perspectiva de distanciamiento 
-el efecto “V” sobre el que teo
rizó Berltord Brecht- buscando 
dé esta forma la objetividad.

i
James Stewart. Ornella Mutti. José Luis López Vázquez.

• I
 

<1

Francesco Rosi y protagoniza
da por Rupert Everett, Ornella 
Muti, Gian Maria Volonte. El 
regreso al pueblo tras 27 años 
de ausencia de un doctor en 
Medicina trae el recuerdo de 
la muerte del que fuera su ínti
mo amigo Santiago Nasar, hijo 
único de una familia acomo
dada que fue ajusticiado por 
los hermanos Vicario, acusado 
de deshonrar a su hermosa 
hermana.

►“Enrique V”.-Ya de madru
gada la 2 proyectará un inte
resante filme histórico dirigido 
por Kenneth MacMillan, su 
título “Enrique V”. A princi
pios del siglo XV, el joven y

Sus últimas películas -”Car-' 
men”, “Diario napolitano” o 
“Crónica de una muerte anun
ciada”- no han conseguido 
calar en el público.

“Crónica de una muerte 
anunciada” es una fiel adap
tación de la novela del escritor 
colombiano, realizada de for
ma un tanto lineal, con la que 
no consiguió mostrar su valía 
como director de cine.

Realizada en coproducción 
entre Francia e Italia, la pelí
cula cuenta con un plantel de 
conocidos actores como 
Rupert Everett y Ornella Muti.

►“El despertar de una ciu- 
dad”.-Concluye el viernes esta 
cadena con “El despertar de 
una ciudad” de Henry King, 
filme interpretado por Alicia 
Faye, Fred MacMurray, 
Richard Greene y Brenda Joy
ce. 1807. Fulton llega a lo que 
entonces era Nueva York con 
un revolucionario proyecto: el 
barco de vapor capaz, incluso, 
de navegar río arriba sin nece
sidad de viento.

►“Ajuste de cuentas”.- “Ajuste 
de cuentas” es el título elegido 
por Antena 3 para la sobre
mesa; el telefilme de Brian 
Grant cuenta la historia de 
Jack O’Brien, un excapitán de 
las fuerzas especiales nortea
mericanas que vive retirado del 
servicio de Bangkok intentan
do olvidar un pasado bélico 
violento.

H García • 
‘Crónica de una muerte anunciada”, basada en la novela a^ ’ i

1

esta cadena emite un clásico 
del cine del Oeste, se trata de 
“Flecha Rota” (1950) de Del- 
mer Daves. En el reparto, 
James Steward y Jeff Chandler 
en un interesante mano a 
mano Tom, un cowboy de 
Texas, se adentra en un terri
torio apache y salva la vida 
de un niño indio, gracias a lo 
cual, los apaches le dejan ir 
en vez de matarlo.

►“Beberiy Hills vamp”.- “Be- 
berly Hills vamp” es el título 
que pasará esta cadena privada 
a las 2,30 de la madrugada. 
Tres jóvenes amigos llegan a 
Hollywood dispuestos a encon
trar un productor que les 
financie su primera película.
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“Esto es
espectáculo”, a 

las 23,00 horas en 
ÍTVEl

La Primera Cadena de Televisión 
española emite a las 23,00 horas “Es
to es espectáculo”, programa pre
sentado por Ramón Garía y Barbara 
Rey.

Como invitados, el incombustible 
1 h^^or de Godoy, Mano- 

y Monty, además de Antonio FI0- 
Cretina y los Subterráneos, 

wjna Gracia, Juana Vargas, los

te

%
•“s
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J-RING-RING
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“Georgia del
Sur, una isla 

olvidada”, documental 
en Canal Plus

Barbara Rey.

£

. H
07,00.- LA 2. NOTICIAS 
08,45.- THATS ENGLISH 
09,00.- LA 2. NOTICIAS 
09,10.- LOS DESAYUNOS DE

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

12,15.- TELEFILME 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- JARA Y SEDAL
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “El chico que 
bebía demasiado” (1979 
- 9518”) Dirección: 
Jerrold Freedman Intér
pretes: Scott Bajo, Lance 
Kerwin, Ed Lanter. A 
una pequeña ciudad lle
ga Baff, un adolescente 
que se convierte en el 
lider del equipo de hoc
key sobre hielo. Pese a 
su carácter taciturno e 
introvertido, otro chico, 
Billy, trata de ganar su 
amistad.

19,00.- BARRIO SESAMO 
1930.- CLIP, CLAP, VIDEO 
20,00.- LA 2, NOTICIAS 
20,20.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- UNA DE TRES 
21,00.- LINGO
2130.- DIAS DE CINE
22,00.- EL GRAN CINE DE 

LA 2 “Crónica de una 
muerte anunciada”

00,00.- DOCTOR EN ALAS
KA

01,00.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (I) 
“Enrique V” •

03,15.- CINE CLUB: SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“El despertar de una 
ciudad” (1940 - 10004”) 

05,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,15.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- MI AMADA BEATRIZ 

(telenovela)
10,30.- SANTA BARBARA 

(serie)
1130.- TODO VA BIEN
13,00.- EL COCHE FANTAS

TICO (serie)
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA (serie)
14,30.- COSAS DE CASA 

(serie)
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE
17,30.- TROPICAL HEAT (se

rie)
19,30.- VIDEOS VIDEOS
20,30.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
21,35.- CANGUROS. “Enamo

rados”, Alicia recibe, 
inesperadamente, la visi
ta de sus tres novios: 
Eugenio, Micky y Jorge. 
Cuando los chicos se 
enteran de que compar- 

' ten novia se arma un lío 
de órdago, pero Alicia 
ha de salir a trabajar de 
canguro y esto le libra 
de una situación com
prometida. Miguel, el 
niño que tiene que cui
dar, es muy maduro para 
su edad e invita a Alicia 
a cenar en un restauran
te. Allí, nuestra amiga le 
pedirá consejo acerca de 
su atribulada vida sen
timental.

22,00.- CINE (título no rese
ñado)

00,00.- CONFESIONES
01,30.- NOTICIAS
02,00.- SUPERBOXEO
02,30.- CINE DE MADRUGA

DA (I)
04,00.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA (11)

“Georgia del Sur, una isla olvi
dada” es el título del documental 
producido por la Televisión de Nue
va Zelanda y que Canal Plus emite 
hoy a las 18,30 de la tarde. Georgia 
del Sur es una remota isla del Polo 
Sur que hasta hace pocos años fue 
uno de los más importantes centros 
balleneros del mundo y en la actua
lidad está habitada por gran varie
dad de especies que viven entre los 
restos dejados por el hombre. Documental en Canal Plus.
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06,05.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06,50.- TELE VI QUE TE VI 
09,00.- LOS PERIODICOS 
09,15.- INES DUARTE, 

SECRETARIA
09,50.- PASION DE VIVIR 
10,45.- CINE CORAZON «Cri

men de Elite” Dirección: 
Billy Hale intérpretes: 
Ben Gazzara, Connie 
Selleca. Pese a no que
dar satisfecdho con la 
condena, Augustus deci
de acataría, pero se sepa
ra de su mujer y se tras
lada a Nueva York como 
cronista de sociedad 
para una revista de élite.

12,45.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS'’

14,00.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
1530.- LA VIDA ALREDE

DOR
16,30.- DEJATE QUERER 
17,30,- PATRULLA X
18,00.- POWER RANGERS 
18,30.- TARZAN
1.9,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1930.- SU MEDIA NARANJA 
21.00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
21,30.- CINE CINCO ESTRE

LLAS «Cowboys de ciu
dad”

23,45.- CINE (Incluye el infor
mativo “ENTRE HOY 
Y MAÑANA”) “Al final 
de la escalera”

02,05.- HISTORIAS DE PLAY 
BOY

02,35.- CINE
“Cronwell, el rey de los bár

baros”
04,05.- CARIÑO DE PAPEL 
05,30.- NOVEDADES 

INCREIBLES.

08,05.- REDACCION NOTI
CIAS

08,10.- ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Charlie Brown y 
Snoopy

09,00.- REDACCION NOTI
CIAS

09,05.- BUENOS DIAS, BUE
NOS CLIPS

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: “Rosa Rosae”
1133.- CINE: “Norte ultras 

Sur”
13,01.- DOCUMENTAL:

Determinantes del sexo
13,30.- REDACCION: NOTI

CIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE
1430.- TELESERIE
15,00.- CINE: “El pájaro de la 

felicidad”
16,56.- CINE: “Están vivos”
18,27.- DOCUMENTAL:

Georgia del Sur, una isla 
olvidada

19,18.- PIEZAS: ,A.quel ritmillo
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Droopy
20.00.- AVANCE REDAC

CION
10,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELESERIE
21,00.- TELESERIE
21,28.- PRIMER PLANO
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL”: 

“Huevos de oro”
23,29.- DIBUJOS ANIMADOS
23,55.- CINE: “Esencia de 

mujer”
02,25.- CINE X: “Los sueños 

de Rebeca”
04,06.- CINE: “Escapada al 

Sur”
05,44.- TRANSWORLD

SPORT
06,36.- CINE: “Náufragos del 

espacio”.

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRQ- 

GRAMACIQN
08,00.- A LA BABALA 
0830.- BUENQS DIAS 
09,00.- DIETARIQ
09,00.- LAS TERTULIAS DE 

RADIQ 9.
10,00.- ENTRE SEMANA
11,35.- GENTE DE CASA
12,35.- DIETARIQ
12,40.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- DIATARI
15,05.- GRANDES DOCU

MENTALES
1530.- TARDES DE CINE 

“Defensa en juego”. 
USA, (91’). D: Richard ' 
Michaels I: Roseanne 
Arnold, Tom Arnold, 
Coleen Camp. Una viu
da se traslada a un 
pequeño pueblo juto a 
su hijo. Allí son recibidos 
con expectación por los 
vecinos, pero ella está 
dispuesta a revolucionar 
las costumbres lugare
ñas, proponiendo que 
sean las madres y no los 
padres, quienes jueguen

- el tradicional partido de 
rugby contra los hijos.

17,30.- A LA BABALA
18,35.- DIETARIQ
18,40.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,35.- LOS CABALLEROS 

DE HOUSTON
20,30.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
2130.- SORPRESAS TE DA 

LA VIDA
2230.- CARTA BLANCA
0130.- CICLO CIFESA . “Lo

cura de amor”. D: Juan 
de Orduña. I: Aurora 
Bautista, Fernando Rey, 
Sara Montiel, Jorge Mis
tral.

03,25.- DIETARIO
03,30.- FIN DE EMISION

o M U H 9 t. 9

- AUXILIARES ADMINISTRATIVOS (Oraduado Escolar)
— CELADORES (Sin Titulación)

¡RESERVA VA TU PLAZA!

MAGISTERIO GUARDIA CIVIL 
POLICIA MACIOMAL

ESPECIALIDAD: EDUCACION INFANTIL
TEMARIOS Y APLICACIONES DIDACTICAS 
ELABORADAS POR EL PROFESORADO Y 
SUMINISTRADO POR EL CENTRO.

- CULTURA GENERA!.
- PRUEBAS FISICAS
- TECNICAS DE ESTUDIO
- HORARIOS ESPECIALES

¡INFORMATE!

SlllfPORTAIVTE:
- TOUEBAJS FISICAS 
- PRECIO ESPECIAC
REUNION INFORMATIVA 15 DE NOVIEMBRE A LAS 20:00



¿Necesita cubrir
temporalmente un puesto

de trabajo en su Empresa?
®

Alta Gestión
EMPRESA DE TRABAJO TEMPORAL es la solución redonda
a sus necesidades de personal.

Pl. Gabriel Lodares, 3 * 02002» 

Teléfono: 50 7123

ALTOZANO

Robo con escalo en 
la iglesia de 
Salobre

LT

En la iglesia Nuestra Seño
ra de La Paz de Salobre (lo
calidad natal de José Bono) 
se produjo un robo con escalo 
en la noche del día 8 al 9 
de este mes, según informa 
el parte de incidencias poli
ciales del Gobierno Civil de 
Albacete.

Los ladrones, sustrajeron 
varios efectos valorados en 
unas 300.000 pesetas, entre 
los que destdca un Cristo 
dorado en bronce valorado en 
12.000 pesetas.

Entre otos sucesos recogi
dos en el mencionado parte, 
se encuentra la detención de 
dos personas por orden judi
cial, respectivamente en 
Almansa y Alcaraz.

Además, ■ se produjeron 
varias denuncias de particu
lares en Albacete: L.G.P. 
denunció el robo del interior 
de una oficina de 150.000 
pesetas en metálico y un reloj 
valorado en 20.000 pesetas; 
J.O.R. denunció el robo de 
70.000 pesetas y varias joyas 
del interior de su domicilio, 
y J.L.M.O. denunció a P.G. 
por agresión.

Z

Lunes, 7.......
Martes, 8.....
Miércoles, 9
Jueves, 10.....
Viernes, 4....

08200
01019
72426

......06836

......13169
Serie 074

S/A

ESPACIOS PROTEGIDOS

TOLDOS 
CARPINTERIA METALICA

P. l. Campollano, C/ C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 7
17-22-24—32—36—44

Comple. 27 Rein. 2
Martes, día 8
10—12—19—29—43—45

Comple. 46 Rein. 9
Miércoles, día 9

7—13—23—37—38—43
Comple. 12 Rein. 9
Viernes, día 4
14—24—27—31—32—40

Comple. 46 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 10
6— 7—25—36—41—43

Comple. 8 Rein. 0
Sábado, día 5
18—22—23—33—40-^2

Comple. 28 Rein. 4

EMPRESA DE TRABAJO TEMPOS.^
AUT. ADM. N« 79/0010/94

Alta Gestión ®
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Atienza cree que están en proceso de recuperación

El ministro defiende que las
Tablas sean Parque Nacional

LT

apatero sin zapato.- La fotografía de Luis Bonete recoge esta insólita imagen 
monumento al zapatero erigido én la ciudad de Almansa: como puede verse, 

el zapato que debiera ser el centro de la estatua brilla por su ausencia, y el artesano 
“mueve” sus manos en la nada. Ya sabemos que el sector del calzado está en 
crisis; pero no tanto como para que hasta el monumento se quede sin zapato en 
el que trabajar...

El ministro de Agricul
tura, Luis Atienza, dijo ayer 
en Toledo que Las Tablas 
de Daimiel deben continuar 
como Parque Nacional, en 
contra de las opiniones ver
tidas por algunos especia
listas, que consideran que 
este paraje está demasiado 
degradado para tener dicha 
categoría. .

Un lento proceso de 
recuperación

Atienza, que asistió a las 
I Jornadas Nacionales 
“Mundo Rural: Alternativa 
de Vida” que se celebran 
en la capital castella
no-manchega, manifestó 
estar en contra de estas opi
niones por haberse iniciado 
en Las Tablas un proceso 
de recuperación, lento, pero 
que mejorara notablemente 
con la puesta en marcha del 
programa de medidas 
medioambientales.

En este sentido, recordó 
que este paraje ha sufrido 
mucho en los últimos años 
debido a la sobreexplota-

Tablas de Daimiel.

Sin calendario 
para el 
Parque 
Nacional de 
Cabañeros

► Mientras losalbacei 
movilizan para salvar J 
tro Circo, las aut^ 
principalmente el . 
miento, que es suPLj 
dejan que su si^a*^ 
nere a marchas forz 
► Desde la calle noj 

ve la porquería qaj l 
el histórico 6^*/*^’® ^, 
ja de hierro, sino q - 
más hasta huele q 
A saber lo que se 
dentro cuando se 
intentár arreglado-
► Menudo desb^j, 

tráfico se h^./uFeií 
dejar la calle ^ jj^rfij 
un solo sentido de

► Teniendo en gj^j^ 
muchos años qu . ^¿ 
de doble sentife^ 
miento debería ,[,|^., 
alguna señal m "’^,¡ 
que mucha gC g^f* 3onde está px^ 

fuerza de la co

> De todas 
mos cómo acaba ^lí 
tráfico de una 
Albacete -sobre 

, calles céntrica 
demasiado serio ^^^^.^^ 
tomar decisión 
sin pensar las
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cometido ¡adon^.u 
para los tra J . ^^niy ¿ 
cipales “''cninj 
ficación por np |,asii^_:J 
vicios de 
Más vaha que 
fueran un poj j^gjuiP^ 
se dejaran 
sirven para 
los que

ción’del Acuífero 23 y la 
sequía, pero aseguró que la 
situación mejorará una vez 
que se supere la falta de 
agua y tras la puesta en 
marcha del plan de recu
peración de los humedales 
manchegos mediante la 
compensación de rentas a 
los agricultores que acepten 
la petición de suprimir los 
riegos.

Respecto a la 
declaración de Caba
ñeros como Parque 
Nacional, manifestó 
que “no se atreve” a 
fijar, calendario para 
ello.

Según el ministro, 
depende del plazo en 
el que se desarrollen 
los trabajos para la 
finalización del Plan 
de Ordenación de los 
Recursos Naturales, 
previo a la elabora
ción del proyecto de 
Ley con el que se lle
gará al cambio de 
régimen legal del que 
en la actualidad es 
Parque Natural de 
Cabañeros.

El Teatro Q
 o


